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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 621 
- без перепечаток 484 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
"Металлург" первым от Восточной конференции вышел в плей-офф КХЛ 
(ТАСС) 
На данный момент пять команд гарантировали участие в Кубке Гагарина 

перейти к статье 

"Торпедо" стало шестым участником плей-офф Континентальной 
хоккейной лиги (ТАСС) 
Нижегородская команда занимает пятое место в таблице Западной 
конференции 

перейти к статье 

В КХЛ повторили рекорд по хет-трикам и более результативным матчам 
(Р-Спорт) 
В КХЛ повторили рекорд по хет-трикам и более результативным матчам одного 
игрока 

перейти к статье 

Хоккеист Барберио: "КХЛ - сильная, конкурентоспособная лига с 
талантливыми, мастеровитыми игроками. Она близка к НХЛ" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Канадский защитник череповецкой "Северстали" Марк Барберио заявил, что 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) имеет много общего с Национальной 
хоккейной лигой (НХЛ). 

перейти к статье 

И. Воробьев - о тенденциях в КХЛ: где-то приходим к истокам советского 
хоккея (Чемпионат.com) 
48-летний российский специалист Илья Воробьев ранее возглавлявший в КХЛ 
магнитогорский "Металлург" и санкт-петербургский СКА, высказался о текущих 
тенденциях в лиге. 

перейти к статье 

Лайпсик: для меня большая честь получить российский паспорт - я очень 
рад! (Чемпионат.com) 
29-летний нападающий санкт-петербургского СКА Брендан Лайпсик поделился 
эмоциями от завершения процесса получения российского гражданства, а 
также рассказал об изучении русского языка. 

перейти к статье 

Эксперт отметил лидерство Нижнекамска среди городов России по числу 
игроков КХЛ на 100 тыс. населения (Реальное время (realnoevremya.ru)) 



 

 

Нижнекамск возглавил рейтинг городов России по числу игроков 
Континентальной хоккейной лиги на 100 тысяч населения.  

перейти к статье 

"Я не вижу логики". Двукратный обладатель Кубка Гагарина о возврате 
лимита в 5 легионеров (Чемпионат.com) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков выступил против 
возвращения прежнего лимита в пять легионеров в Континентальной хоккейной 
лиги. 

перейти к статье 

Коньков: ситуация у "Сибири" очень серьезная, на кону - сезон (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков прокомментировал 
нарушение "Сибирью" регламента КХЛ. Новосибирский клуб был оштрафован и 
наказан четырьмя техническими поражениями в матчах, где в заявке команды 
было более трех легионеров. 

перейти к статье 

Вратарь "Салавата Юлаева" выругался на оператора: "Чего снимаешь, 
***" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
После победы "Салавата Юлаева" над "Амуром" в гостевом матче регулярного 
чемпионата КХЛ (3:0) голкипер уфимцев Александр Самонов выругался матом 
в прямом эфире. 

перейти к статье 

Вратарь "Салавата Юлаева" извинился перед телеоператором из 
Хабаровска (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Вратарь "Салавата Юлаева" извинился перед телеоператором из Хабаровска  

перейти к статье 

Вратарь "Салавата Юлаева" Александр Самонов отругал оператора. Это 
уже не первый случай в Хабаровске (Allhockey (allhockey.ru)) 
У "Амура" самые крутые трансляции в лиге. Это факт.  

перейти к статье 

Самонов вошел в тройку лучших вратарей КХЛ по количеству матчей на 
ноль (Чемпионат.com) 
28-летний российский вратарь уфимского "Салавата Юлаева" Александр 
Самонов благодаря 28 отраженным броскам в выездном матче регулярного 
чемпионата КХЛ с хабаровским "Амуром" (3:0) вошел в число лучших 
голкиперов лиги по количеству сухих матчей. 

перейти к статье 

Виктор Козлов одержал юбилейную 100-ю победу в тренерской карьере в 
КХЛ (Чемпионат.com) 
48-летний российский специалист Виктор Козлов возглавляющий уфимский 
"Салават Юлаев", благодаря победе в выездной встрече регулярного 
чемпионата КХЛ над хабаровским "Амуром" (3:0) преодолел значимую отметку 
в личной карьере. 

перейти к статье 



 

 

Шарипзянов сделал передачу в 7-м матче подряд. Он лучший защитник-
ассистент КХЛ (Sports.ru) 
Дамир Шарипзянов набрал очки в 7-м матче КХЛ подряд.  

перейти к статье 

Буше набрал очки в 9-м матче подряд. Он 2-й бомбардир КХЛ с 38+30 в 52 
играх сезона (Sports.ru) 
Рид Буше набрал очки в 9-м матче КХЛ подряд.  

перейти к статье 

Защитник "Амура" установил рекорд сезона по силе броска в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Континентальная хоккейная лига представила данные по силе броска в 
нынешнем сезоне. 

перейти к статье 

СКА открыл продажу билетов на матчи на новой арене, вмещающей 21 500 
человек: "Спрос высокий. Больше мест откроем на втором этапе" 
(Sports.ru) 
СКА открыл продажу билетов на матчи на новой арене.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Торпедо" и "Магнитка" - в плей-офф, СКА снова прибил ЦСКА, а Самонов 
обматерил оператора. Что произошло в КХЛ 26 января (Комсомольская 
правда (kp.ru)) 
"Металлург" и "Торпедо" обеспечили себе участие в Кубке Гагарина  

перейти к статье 

10 молодых звезд КХЛ. Никишину скоро станет скучно в России, а в 
Мичков спасает карьеру в Сочи (Sport24.ru) 
"Торпедо", "Магнитка" и СКА - кузницы кадров.  

перейти к статье 

Останется ли Алексей Кудашов в "Динамо", что с его контрактом, судьба 
Никиты Гусева и Джордана Уила, инсайды о клубе (Чемпионат.com) 
Российский тренер не опасается за свое место. Вот только заплатить Гусеву и 
Уилу придется в разы больше. Это не шантаж, а хоккейный бизнес. 

перейти к статье 

Радулов, Лукоянов, Семенов и другие: у кого в "Ак Барсе" кончаются 
контракты в 2024 году (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
30 апреля 2024 года более чем у 10 хоккеистов основного состава "Ак Барса" 
заканчиваются контракты.  

перейти к статье 

Критика в адрес "Ак Барса" - заслуженная. Но нужно признать, что у 
команды огромный запас сил (Allhockey (allhockey.ru)) 
Даже при плохой игре держатся в топе и добывают победы. 

перейти к статье 



 

 

"Мозякин встал на один матч на лавку в "Металлурге" - и до сих пор не 
может уйти" - Зарипов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший хоккеист "Ак Барса" Данис Зарипов заявил "Матч ТВ", что его товарищ 
Сергей Мозякин, который в этом сезоне стал тренером "Металлурга", 
рассчитывал провести один матч на скамейке, но до сих пор не может с нее 
уйти. 

перейти к статье 

Мозякин считает, что молодым хоккеистам "Металлурга" нужно 
прибавлять (ТАСС) 
Тренер магнитогорского клуба не против, чтобы они попробовали свои силы в 
НХЛ 

перейти к статье 

"Это не какой‑то непонятный шаг, все было сделано коллективно" - 

Мозякин о роли в тренерском штабе "Металлурга" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Лучший бомбардир в истории отечественного хоккея Сергей Мозякин в 
интервью "Матч ТВ" впервые рассказал о том, как встал на тренерскую лавку 
магнитогорского " Металлурга ".  

перейти к статье 

Амир Нугманов: "Не рассчитывал на вызов в этом сезоне, думал только о 
Кубке Харламова и МХЛ" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru)) 
После дебютного матча в КХЛ восемнадцатилетний нападающий СКА Амир 
Нугманов в эксклюзивном интервью Охтинскому пресс-центру поделился 
впечатлениями от первого матча за основную команду, от знакомства с 
Маратом Хайруллиным и первого удаления в КХЛ.  

перейти к статье 

Хоккейный тренер: "В "Динамо" хватает беларусов, не дотягивающих до 
уровня КХЛ, Сотишвили - самый яркий пример" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Беларусский тренер в интервью Tribuna.com на условиях анонимности 
поделился мнением об игроках минского "Динамо". 

перейти к статье 

Ковальчук провел встречу с фанатами "Спартака", сообщил источник (Р-
Спорт) 
Хоккеист Илья Ковальчук провел встречу с фанатами "Спартака" 

перейти к статье 

"Против "Динамо" сыграли в их же стиле" (Известия (iz.ru)) 
Хоккеист "Спартака" Егор Зайцев - о потерях лидеров команды, влиянии на 
красно-белых Ильи Ковальчука и подготовке к плей-офф КХЛ 

перейти к статье 

"Всем нужно брать пример с Питера. В каждом городе должно быть 
больше арен". Интервью Берлева из "Адмирала" (Meta Ratings 
(metaratings.ru)) 
Прошлый сезон стал лучшим для "Адмирала" за все время выступлений в КХЛ. 
Клуб из Владивостока дошел до четвертьфинала плей-офф.  

перейти к статье 



 

 

Что не так с "Амуром", почему "Амур" не идет в зоне плей-офф, 
аналитика, разбор, мнение (Чемпионат.com) 
Хабаровский клуб готов тратить почти миллиард в следующем году, но пока не 
может закрепиться в плей-офф. 

перейти к статье 

Ларионов высказался о возможности игры Хабибулина в этом сезоне КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после гостевого поражения от 
"Автомобилиста" (1:2 Б) высказался о возможности игры 50-летнего вратаря 
Николая Хабибулина в этом сезоне КХЛ. 

перейти к статье 

Автор победной шайбы "Авангарда": после первого периода меня 
поругали в раздевалке (Чемпионат.com) 
Нападающий "Авангарда" Илья Рейнгардт высказался о домашней победе над 
"Ак Барсом" (4:2). 

перейти к статье 

Так выглядит фиаско: как "Ак Барс" подарил "Авангарду" победу 
(Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Сегодня казанский "Ак Барс" в гостевой встрече чемпионата КХЛ упустил 
преимущество в две шайбы и проиграл омскому "Авангарду" со счетом 2:4. 
После мощного первого периода и двух безответных голов казанцы не 
выдержали давления омичей во втором и третьем периодах. 

перейти к статье 

СКА - ЦСКА - 5:1 - видео, голы, обзор матча КХЛ, СКА выиграл пятое 
армейское дерби в сезоне, вышел на первое место (Чемпионат.com) 
Дубли Валентина Зыкова и Арсения Грицюка, а также осечка "Локомотива" 
вывели подопечных Романа Ротенберга на вершину конференции. 

перейти к статье 

ЦСКА проиграл СКА в пятый раз подряд. Над Федоровым сгущаются тучи 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Петербуржцы крупно переиграли соперника по армейскому дерби и вышли на 
первое место в конференции. 

перейти к статье 

Тренер СКА Ротенберг заявил, что посвящает победу над ЦСКА 
блокадникам Ленинграда (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Тренер СКА Ротенберг заявил, что посвящает победу над ЦСКА блокадникам 
Ленинграда  

перейти к статье 

"Я не первый год в хоккее и хорошо себя чувствую на тренерском 
мостике" - ассистент Федорова в ЦСКА Якубов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Равиль Якубов, исполнявший обязанности главного тренера ЦСКА в матче КХЛ 
с петербургским СКА, заявил, что хорошо чувствует себя на тренерской 
скамейке. 

перейти к статье 



 

 

Слепышев: "Надеемся на терпение болельщиков ЦСКА. Верим, что к плей-
офф наберем форму" (Sport24.ru) 
Нападающий ЦСКА Антон Слепышев дал комментарий после поражения от 
СКА (1:5) в матче регулярного чемпионата КХЛ.  

перейти к статье 

"Хоккей "Северстали" имеет много общего с советским стилем" - канадец 
Барберио (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Канадский защитник "Северстали" Марк Барберио считает, что игра 
череповецкого клуба имеет много общего с советским стилем. 

перейти к статье 

"Северсталь" никого не боится и способна обыграть любого в плей‑офф 

КХЛ" - Барберио (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Канадский защитник "Северстали" Марк Барберио считает, что череповецкая 

команда способна обыграть любого соперника в плей‑офф Континентальной 

хоккейной лиги (КХЛ). 
перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Кравец: 5 минут Холодилину? Максимум две, а ранее должно было быть 
удаление у "Ак Барса" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец после победы над "Ак Барсом" 
(4:2) прокомментировал пятиминутное удаление Никиты Холодилина за толчок 
на борт. 

перейти к статье 

Судья матча КХЛ "Нефтехимик" - "Трактор" получил травму 
(News.sportbox.ru) 
Арбитр матча регулярного чемпионата КХЛ между "Нефтехимиком" и 
челябинским "Трактором" Сергей Кулаков получил повреждение в результате 
столкновения с игроками. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"СКА-1946" возглавил индекс силы на Западе (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Математический рейтинг молодежных команд.  

перейти к статье 

Нападающий "Сахалинские Акулы" Рашид Даштемиров 
дисквалифицирован на 1 матч (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Дисквалификация.  

перейти к статье 

Защитник "Капитана" Вениамин Рябкин дисквалифицирован на 2 матча 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод матча "Капитан" - 
"Сахалинские Акулы", состоявшегося 25 января 2024 года.  

перейти к статье 



 

 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Агидель" идет без потерь, сенсационная победа "Белых Медведиц", 
очередной покер. Итоги тура (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
24 января завершился 14 тур регулярного чемпионата ЖХЛ, который встал на 
паузу из-за Зимней Спартакиады.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк открыл матч на Красной площади (Федерация хоккея 
России (fhr.ru)) 
Владислав Третьяк открыл хоккейный гала-матч, который состоялся в Москве 
на Красной площади и был приурочен к Всероссийскому фестивалю 
"Спортивная студенческая ночь".  

перейти к статье 

Третьяк: Федерация хоккея России поддерживает олимпийского чемпиона 
Жлуктова (ТАСС) 
26 января Жлуктову исполнилось 70 лет 

перейти к статье 

Третьяк о студенческом хоккее: "Хоккейный опыт поможет сделать 
хорошую карьеру. Наш вид спорта воспитывает командный дух, 
стремление к победам, коллективизм" (Sports.ru) 
Владислав Третьяк высказался о развитии студенческого хоккея в России.  

перейти к статье   

В ФХР заявили, что внимательно следят за ходом выяснения причин 

смерти 17‑летнего хоккеиста "ЭкоНивы‑Бобров" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Федерация хоккея России (ФХР) внимательно следит за выяснением причин 

смерти 17‑летнего хоккеиста команды Национальной молодежной хоккейной 

лиги (НМХЛ) "ЭкоНива‑Бобров" из Воронежской области. 

перейти к статье   

Сборная России по хоккею 
 

"Я полностью поддержу ребят, которые примут решение поехать на 
Олимпиаду, а потом еще и выиграют" - Зарипов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею Данис Зарипов в эфире программы "Есть 
тема!" на "Матч ТВ" признался, что будет поддерживать тех российских 
спортсменов, которые примут решение участвовать в Олимпийских играх в 
нейтральном статусе. 

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Турнир Eurasia Jastar Cup в Алматы с участием женской сборной России 
не состоится (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Казахстанская федерация хоккея в связи с сейсмологической обстановкой 
приняла решение отменить международный юношеский турнир Eurasia Jastar 
Cup с участием женской сборной России.  



 

 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Чинахова признали первой звездой матча "Коламбуса" с "Калгари" 
(Советский спорт) 
Уроженец Омска набрал в этом матче два очка.  

перейти к статье 

"Кучеров заслуживает звания одного из лучших хоккеистов НХЛ" - 
Барберио (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Кучеров заслуживает звания одного из лучших хоккеистов НХЛ" - Барберио  
Канадский защитник "Северстали" Марк Барберио рассказал об игре за " Тампа

‑Бэй Лайтнинг " с российскими хоккеистами Никитой Кучеровым и Андреем 

Василевским. 
перейти к статье 

"Ничушкин справится со всеми сложностями и станет еще сильнее" - экс‑
хоккеист "Колорадо" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Канадский защитник " Северстали " Марк Барберио считает, что российский 
нападающий " Колорадо Эвеланш " Валерий Ничушкин станет еще сильнее 
после прохождения программы помощи игрокам Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ). 

перейти к статье 

Андрей Зюзин: "C Мухамадуллиным регулярно общаюсь, игрой за 
"Барракуду" он выстрадал свой вызов в "Шаркс" (Russia-hockey.ru) 
О вызове защитника Шакира Мухамадулина в "Сан-Хосе" - экс-тренер 
"Салавата Юлаева", второй номер драфта НХЛ-1996, один из лучших 
защитников в истории Башкортостана, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Разное 
 

"Вместе болеем за Даню!" СКА - о появлении болельщицы в клубной 
кепке на матче Медведева (Чемпионат.com) 
В эти минуты в Мельбурне (Австралия) на стадионе "Мельбурн Парк. 

перейти к статье 

"УГМК Арена" будет сдана в 2024 году, заявил министр спорта 
Свердловской области (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Сдача многофункционального ледового дворца "УГМК Арена" в Екатеринбурге 
ожидается в 2024 году, объект способен принимать соревнования по 12 видам 
спорта, заявил "Матч ТВ" министр физической культуры и спорта Свердловской 
области Леонид Рапопорт. 

перейти к статье 

"Клуб и арена приложат все усилия, чтобы соревнования прошли на пять 
с плюсом" - гендиректор ХК "Авангард" о ЧР по фигурному катанию в 
Омске (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Генеральный директор "Авангарда" Герман Чистяков заявил "Матч ТВ", что 
домашняя арена омского клуба уже имеет успешный опыт проведения 



 

 

соревнований и шоу по фигурному катанию, поэтому на декабрьском 
чемпионате России в Омске будет аншлаг. 

перейти к статье 

Новый ледовый комплекс открылся в Северной Осетии (Интерфакс) 
Ледовая арена "Тагбан" площадью более 32 тыс. квадратных метров и 
вместимостью 500 человек открылась во Владикавказе, сообщает пресс-
служба главы и правительства Северной Осетии. 

перейти к статье 

Российские владельцы арены в Хельсинки согласовали дату ее продажи 
(ТАСС) 
Как отметила газета Helsingin sanomat, несмотря на договоренности, 
покупатель по-прежнему опасается, что россияне могут выйти из сделки до 
конца февраля 

перейти к статье 

Капитан "Авангарда" Шарипзянов стал мастером спорта (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
Высокое звание Шарипзянову присвоили за успешное выступление на 
Олимпиаде в Пекине.  

перейти к статье 

Директор арены клуба НМХЛ: у умершего хоккеиста не выявлялось 
проблем со здоровьем (ТАСС) 
17-летний игрок скончался на тренировке 

перейти к статье   

Бастрыкин поручил доложить о предварительных обстоятельствах 
смерти 17-летнего хоккеиста (ТАСС) 
По факту смерти игрока было возбуждено уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по 
неосторожности) 

перейти к статье   

В Воронежской области возбудили дело после смерти игрока НМХЛ на 
тренировке (ТАСС) 
Следователи устанавливают все обстоятельства произошедшего 

перейти к статье   

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Металлург" первым от Восточной конференции вышел в плей-офф КХЛ 
(ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
На данный момент пять команд гарантировали участие в Кубке Гагарина 
ТАСС, 26 января. Магнитогорский "Металлург" обыграл владивостокский 
"Адмирал" со счетом 4:2 в гостевом матче регулярного чемпионата Фонбет - 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ).  
В составе победителей шайбы забросили Максим Карпов (17-я минута), Люк 
Джонсон (30), Даниил Юров (32), Павел Акользин (39). У "Адмирала" 
отличились Либор Шулак (23), Дмитрий Бучельников (36).  
"Металлург" стал первой командой Восточной конференции, обеспечившей 
себе участие в плей-офф КХЛ. Ранее выход в Кубок Гагарина гарантировали 
петербургский СКА, ярославский "Локомотив", московские "Динамо" и "Спартак".  
Новость дополняется  

https://tass.ru/sport/19826125 

Похожие сообщения (26): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 января 2024 

• MagCity74.ru, Магнитогорск, 26 января 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 26 января 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 января 2024 

• Первое областное (1obl.ru), Челябинск, 26 января 2024 

• Life.ru, Москва, 26 января 2024 

• Беларусь Сегодня (sb.by), Минск, 26 января 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 26 января 2024 

• Московский Комсомолец (chel.mk.ru), Челябинск, 26 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 26 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 26 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 26 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 26 января 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Торпедо" стало шестым участником плей-офф Континентальной 
хоккейной лиги (ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
Нижегородское "Торпедо" гарантировало себе участие в плей-офф Фонбет - 
Континентальной хоккейной лиги. Об этом стало известно после поражения 
подмосковного "Витязя" от "Сочи" со счетом 2:3 в матче регулярного 
чемпионата.  
"Торпедо" с 68 очками после 55 матчей занимает пятое место в турнирной 
таблице Западной конференции. Ранее участие в плей-офф себе обеспечили 
ярославский "Локомотив", петербургский СКА, московские "Динамо" и "Спартак", 
магнитогорский "Металлург".  
Команда из Нижнего Новгорода в 12-й раз сыграет в плей-офф КХЛ. Лучшим 
результатом "Торпедо" является выход во второй раунд (2012, 2023). В 

https://tass.ru/sport/19826125
https://www.sovsport.ru/hockey/news/metallurg-obespechil-sebe-vykhod-v-pley-off-kubka-gagarina-2024
https://www.magcity74.ru/news/82489-metallurg-vyshel-vplej-off-khl.html
https://www.kp.ru/sports/hokkej/pervyj-uchastnik-ot-vostoka-magnitka-vyshla-v-plej-off-khl/
https://sport.business-gazeta.ru/article/291166
https://www.1obl.ru/news/sport/khokkeynyy-klub-metallurg-obespechil-sebe-uchastie-v-kubke-gagarina/
https://life.ru/p/1635652
https://www.sb.by/articles/metallurg-vyigral-u-admirala-i-pervym-ot-vostochnoy-konferentsii-vyshel-v-pley-off-kkhl.html
https://www.sportmk.ru/sports/2024/01/26/metallurg-pobedil-admiral-i-vyshel-v-pleyoff-kkhl.html
https://chel.mk.ru/sport/2024/01/26/metallurg-dosrochno-stal-uchastnikom-pleyoff-kubka-gagarina.html
https://metaratings.ru/news/metallurg-obygral-admiral-i-garantiroval-sebe-uchastie-v-kubke-gagarina-327863/
https://russian.rt.com/sport/news/1263856-metallurg-admiral-khl
https://allhockey.ru/news/show/505045-Metallurg_obygral_Admiral_i_dosrochno_vyshel_v_plej_off_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1115797023-metallurg-vyshel-v-plej-off-kxl.html
https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/26/rasklady-na-plej-off-khl-26-janvarja/
https://sport24.ru/hockey/news-615275-admiral-metallurg-smotret-onlayn-kkhl-pryamoy-efir-video-translyatsiya-26yanvarya
https://www.khl.ru/news/2024/01/26/526095.html


 

 

прошлом розыгрыше Кубка Гагарина в серии второго раунда нижегородцы 
проиграли петербургскому СКА со счетом 0-4.  

https://tass.ru/sport/19830821 

Похожие сообщения (12): 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 26 января 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 26 января 2024 

• РИА Время Н (vremyan.ru), Нижний Новгород, 26 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 26 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 26 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 26 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 января 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 26 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

В КХЛ повторили рекорд по хет-трикам и более результативным матчам 
(Р-Спорт, Москва, 26 января 2024) 
Хет-трик форварда уфимского "Салавата Юлаева" Николая Кулемина стал 30-м 
случаем в текущем сезоне, когда один игрок забросил минимум три шайбы за 
матч, сообщается в Telegram-канале пресс-службы Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ).  
Этот результат - повторение рекорда сезона-2014/15, когда игроки сделали 27 
хет-триков и три покера. В текущем регулярном чемпионате хоккеисты 
оформили 29 хет-триков и один покер.  
Кулемин забросил три шайбы в ворота хабаровского "Амура" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ, который прошел в Хабаровске и завершился со 
счетом 3:0 в пользу гостей.  

https://rsport.ria.ru/20240126/khl-1923662058.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 27 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 27 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Барберио: "КХЛ - сильная, конкурентоспособная лига с 
талантливыми, мастеровитыми игроками. Она близка к НХЛ" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 26 января 2024) 
Канадский защитник череповецкой "Северстали" Марк Барберио заявил, что 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) имеет много общего с Национальной 
хоккейной лигой (НХЛ). 
 - Вы уже третий сезон играете в КХЛ. Какое общее впечатление от лиги 
сложилось?  
 - Это сильная, конкурентоспособная лига с очень талантливыми, 
мастеровитыми, быстрыми игроками. В чемпионате много матчей за короткий 
промежуток времени, поэтому хоккеисты должны быть профессионалами - 
важно, как ты тренируешься, питаешься и восстанавливаешься. Каждый матч - 
битва, команды находятся близко в турнирной таблице. Это очень 

https://tass.ru/sport/19830821
https://www.kp.ru/sports/hokkej/na-zapade-uzhe-polovina-mest-zanyata-torpedo-stalo-shestym-uchastnikom-plej-off-khl/
https://www.sportmk.ru/sports/2024/01/26/torpedo-vyshlo-v-pleyoff-kkhl.html
https://www.vremyan.ru/news/538354
https://russian.rt.com/sport/news/1264061-torpedo-khl-hokkei
https://sportrbc.ru/news/65b3fa599a7947df498a06db
https://sport24.ru/hockey/news-615436-torpedo-posle-porazheniya-vityazya-ot-sochi-vyshlo-v-pley-off-kkhl
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/torpedo-vyshlo-v-pley-off-khl-2172512/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009387_Torpedo_vyshlo_v_plejoff_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009387_Torpedo_vyshlo_v_plejoff_KKhL
https://www.sports.ru/hockey/1115797816-torpedo-vyshlo-v-plej-off-kxl.html
https://rsport.ria.ru/20240126/khl-1923662058.html
https://www.sports.ru/hockey/1115796957-xet-trik-kulemina-30-j-sluchaj-v-etoj-regulyarke-kogda-igrok-zabrosil-.html
https://prosports.kz/news/635701-v-khl-povtorili-rekord-po-het-trikam
https://sport24.ru/hockey/news-615493-v-kkhl-povtorili-rekord-po-khet-trikam
https://sportrbc.ru/news/65b3a04c9a794724195a704d


 

 

требовательная лига, здесь непросто играть, однако ты получаешь 
удовольствие от побед в такой серьезной конкуренции. Уверен, что 
болельщикам тоже нравится этот хоккей. 
 - Приближается ли КХЛ к НХЛ?  
 - Считаю, что КХЛ близко находится к НХЛ. Серьезная конкуренция, много 
талантливых хоккеистов, тяжелый график игр, профессионализм в клубах - в 

этом лиги похожи. Главное отличие в топ‑игроках НХЛ, так как Макдэвид, 

МакКиннон, Мэттьюс, Драйзайтль играют на экстремально высоком уровне. 
Однако физическое состояние игроков, скорость и конкуренция - очень близкие 
в КХЛ и НХЛ. 
 - Говорят, что новая арена в Омске соответствует уровню НХЛ.  
 - Бесспорно, там дух НХЛ. Прекрасная арена, одно удовольствие играть в 

Омске. В Санкт‑Петербурге построили новый ледовый дворец, и мне очень 

хочется там побывать. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009427_Hokkeist_Barberio_KKhL__silna
ja_konkurentosposobnaja_liga_s_talantlivymi_masterovitymi_igrokami_Ona_blizka_k
_NKhL 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

И. Воробьев - о тенденциях в КХЛ: где-то приходим к истокам советского 
хоккея (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
48-летний российский специалист Илья Воробьев ранее возглавлявший в КХЛ 
магнитогорский "Металлург" и санкт-петербургский СКА, высказался о текущих 
тенденциях в лиге. 
"Прежде всего, сейчас нужно играть быстро, на другой скорости. Это радует. 
Мы где-то приходим к истокам советского хоккея. Больше становится команд, 
которые так играют. Мы должны отличаться количеством голов и зрелищной 
игрой. Считаю, что Лига работает в правильном направлении. 
Ездил ли я в "Ванкувер"? Да, где-то неделю это продолжалось, интересный 
опыт. Познакомился с тренерами, пообщался с ребятами, которых знал, с 
нашими ребятами. Разговаривали с генменеджером о том, как у нас, как у них, 
обменялись интересными идеями. 
За кем слежу в КХЛ? Нравится интересный хоккей "Северстали", большой шаг 
вперед сделал "Спартак", нравится мне Уфа - как они добрали вратаря, 
иностранцев, сейчас очень плотная команда. У них есть шансы подвинуться 
далеко. "Лада", которая мне дорога, молодцы. Попали в иностранцев, ребята, 
которые пришли из Питера, тоже талантливые, им есть, что доказывать. 
Разные команды, разные стили - будет интересный плей-офф". 

https://www.championat.com/hockey/news-5410456-i-vorobyov-o-tendenciyah-v-khl-
gde-to-prihodim-k-istokam-sovetskogo-hokkeya.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009427_Hokkeist_Barberio_KKhL__silnaja_konkurentosposobnaja_liga_s_talantlivymi_masterovitymi_igrokami_Ona_blizka_k_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009427_Hokkeist_Barberio_KKhL__silnaja_konkurentosposobnaja_liga_s_talantlivymi_masterovitymi_igrokami_Ona_blizka_k_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009427_Hokkeist_Barberio_KKhL__silnaja_konkurentosposobnaja_liga_s_talantlivymi_masterovitymi_igrokami_Ona_blizka_k_NKhL
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009427_Hokkeist_Barberio_KKhL__silnaja_konkurentosposobnaja_liga_s_talantlivymi_masterovitymi_igrokami_Ona_blizka_k_NKhL
https://www.championat.com/hockey/news-5410456-i-vorobyov-o-tendenciyah-v-khl-gde-to-prihodim-k-istokam-sovetskogo-hokkeya.html
https://www.championat.com/hockey/news-5410456-i-vorobyov-o-tendenciyah-v-khl-gde-to-prihodim-k-istokam-sovetskogo-hokkeya.html
https://allhockey.ru/news/show/505047-I_Vorob_ev_gde_to_v_KHL_prihodim_k_istokam_sovetskogo_hokkeya
https://www.khl.ru/news/2024/01/26/526753.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009218_KKhL_rabotajet_v_pravilnom_napravlenii_my_prihodim_k_istokam_sovetskogo_khokkeja__Vorobjev


 

 

Лайпсик: для меня большая честь получить российский паспорт - я очень 
рад! (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
29-летний нападающий санкт-петербургского СКА Брендан Лайпсик поделился 
эмоциями от завершения процесса получения российского гражданства, а 
также рассказал об изучении русского языка. 
"Оформление документов и ожидание одобрения заявки на гражданство заняли 
некоторое время. Разумеется, для меня большая честь получить российский 
паспорт - я очень рад! 
Реакция в команде? Парни поздравили меня, сказали несколько приятных и 

забавных слов на русском ( смеется. - Прим. "Чемпионата" ). Как‑то так. 

Изучение русского языка? Моего русского достаточно, чтобы решать 
небольшие бытовые задачи, заказать еду в ресторане - все в таком духе. У 
меня большие планы на предстоящее лето. Буду усиленно заниматься русским 
языком. В первую очередь подтягивать словарный запас. Хочу, чтобы я мог 

больше говорить по‑русски в течение дня и обсуждать не только хоккей 

(улыбается. - Прим. "Чемпионата")". 

https://www.championat.com/hockey/news-5410304-lajpsik-dlya-menya-bolshaya-
chest-poluchit-rossijskij-pasport-ya-ochen-rad.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Эксперт отметил лидерство Нижнекамска среди городов России по числу 
игроков КХЛ на 100 тыс. населения (Реальное время (realnoevremya.ru), 
Казань, 26 января 2024) 
Нижнекамск возглавил рейтинг городов России по числу игроков 
Континентальной хоккейной лиги на 100 тысяч населения. Соответствующее 
исследование провел автор издания Sports.ru Егор Бульчук. Согласно нему, в 
КХЛ выступает 17 игроков из Нижнекамска, показатель на 100 тысяч жителей 
составляет 7,262. 
Второе место занимает Ярославль - 35 игроков (показатель составляет 6,131 на 
100 тысяч населения). Тройку замыкает Магнитогорск - 19 игроков (4,643 на 100 
тысяч населения). Казань заняла в рейтинге только 13 место - из столицы 
Татарстана в КХЛ выступает 15 человек, показатель на 100 тысяч населения 
составляет 1,141. 
 - Место рождения игрока не формальность. Если хоккеисты переезжают в 
школьном возрасте, то, как правило, не ранее 11-12 лет и по приглашению или 
через просмотр. Чтобы добиться этого, нужно лучше других проявлять 
хоккейные навыки, а ими овладевают именно в родных городах, - отмечает 
эксперт. 
Также Нижнекамск вошел в рейтинг городов России по количеству профайлов 
игроков на известном хоккейном портале Elite Prospects - 373.  
Эксперт отметил лидерство Нижнекамска среди городов России по числу 
игроков КХЛ на 100 тыс. населения 

https://realnoevremya.ru/news/301406-nizhnekamsk-sredi-gorodov-rossii-po-chislu-
igrokov-khl-na-100-tys-naseleniya 

К заголовкам сообщений 

"Я не вижу логики". Двукратный обладатель Кубка Гагарина о возврате 
лимита в 5 легионеров (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 

https://www.championat.com/hockey/news-5410304-lajpsik-dlya-menya-bolshaya-chest-poluchit-rossijskij-pasport-ya-ochen-rad.html
https://www.championat.com/hockey/news-5410304-lajpsik-dlya-menya-bolshaya-chest-poluchit-rossijskij-pasport-ya-ochen-rad.html
https://www.sports.ru/hockey/1115796739-brendan-lajpsik-poluchit-rossijskij-pasport-bolshaya-chest-dlya-menya-.html
https://realnoevremya.ru/news/301406-nizhnekamsk-sredi-gorodov-rossii-po-chislu-igrokov-khl-na-100-tys-naseleniya
https://realnoevremya.ru/news/301406-nizhnekamsk-sredi-gorodov-rossii-po-chislu-igrokov-khl-na-100-tys-naseleniya


 

 

Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков выступил против 
возвращения прежнего лимита в пять легионеров в Континентальной хоккейной 
лиги. 
"Руководство лиги установило лимит в три человека для того, чтобы 
прогрессировала наша молодежь. Я не вижу логики в том, чтобы через год 
отыгрывать его назад. У нас был один из самых молодых Матчей звезд. Нужна 
пятилетка для того, чтобы посмотреть, работает этот эксперимент или нет. 
Вернуться к лимиту в пять человек? Мы дадим места иностранным хоккеистам, 
но у нас же не НХЛ, которая собирает всех лучших. А если мы один год играем 
так, а на следующий возвращаемся к тому, что было раньше, то это 
неинтересно".  

https://www.championat.com/hockey/news-5410778-ya-ne-vizhu-logiki-dvukratnyj-
obladatel-kubka-gagarina-o-vozvrate-limita-v-5-legionerov.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Коньков: ситуация у "Сибири" очень серьезная, на кону - сезон (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 26 января 2024) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков прокомментировал 
нарушение "Сибирью" регламента КХЛ. Новосибирский клуб был оштрафован и 
наказан четырьмя техническими поражениями в матчах, где в заявке команды 
было более трех легионеров. 
"Ситуация очень серьезная, ее никто не ожидал. Никто в здравом уме не стал 
бы нарушать регламент КХЛ.  
Здесь надо решить ситуацию правовым путем. На кону стоит сезон, а также 
огромное количество потраченных денег и сил. Если эти четыре очка повлияют 
на участие "Сибири" в плей-офф, то это серьезный вопрос", - сказал игрок. 

https://allhockey.ru/news/show/504960-
Kon_kov_situaciya_u_Sibiri_ochen_ser_eznaya_na_konu_sezon 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Салавата Юлаева" выругался на оператора: "Чего снимаешь, 
***" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 января 
2024) 
После победы "Салавата Юлаева" над "Амуром" в гостевом матче регулярного 
чемпионата КХЛ (3:0) голкипер уфимцев Александр Самонов выругался матом 
в прямом эфире. 
Он раскритиковал оператора, который снимал церемонию послематчевых 
рукопожатий. "Да уйди ты ", - сказал Самонов. В это время к голкиперу 
подъезжал игрок "Амура".  
Самонов одержал 22-ю победу в сезоне и в пятый раз сыграл на ноль. Он 
отразил 28 бросков по воротам.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291163 

Похожие сообщения (10): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 января 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 26 января 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 26 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

https://www.championat.com/hockey/news-5410778-ya-ne-vizhu-logiki-dvukratnyj-obladatel-kubka-gagarina-o-vozvrate-limita-v-5-legionerov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5410778-ya-ne-vizhu-logiki-dvukratnyj-obladatel-kubka-gagarina-o-vozvrate-limita-v-5-legionerov.html
https://allhockey.ru/news/show/505067-Kon_kov_ne_vizhu_logiki_v_tom_chtoby_cherez_god_otygryvat_limit_nazad
https://allhockey.ru/news/show/504960-Kon_kov_situaciya_u_Sibiri_ochen_ser_eznaya_na_konu_sezon
https://allhockey.ru/news/show/504960-Kon_kov_situaciya_u_Sibiri_ochen_ser_eznaya_na_konu_sezon
https://sport.business-gazeta.ru/article/291163
https://www.sovsport.ru/hockey/news/vratar-salavata-yulaeva-samonov-vyrugalsya-matom-na-operatora-matcha-s-amurom
https://belarushockey.com/hockey_and_life/news/2024/01/26/vratar-salavata-obmateril-operatora-i-izvinilsja/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009246_Ujdi_ty_Vratar_Salavata_Julajeva_Samonov_vyrugalsa_na_operatora_posle_matcha_KKhL
https://allhockey.ru/news/show/505053-Samonov_operatoru_snimavshemu_vratarya_Salavata_posle_matcha_da_ujdi_ty


 

 

• Lenta.Ru, Москва, 26 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Салавата Юлаева" извинился перед телеоператором из 
Хабаровска (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024) 
Голкипер "Салавата Юлаева" Александр Самонов, который обругал оператора 
после победы над "Амуром" (3:0), извинился перед ним, сделав заявление для 
"Матч ТВ". 
После выездной встречи хоккеист нецензурно обругал местного телеоператора, 
который приблизился к нему для кадра, и это попало в прямой эфир. 
 - После матча произошел неприятный эпизод. Мы не могли проехать на 
рукопожатие, оператор остановил всю колонну игроков и стоял. Я был после 
игры тяжелой игры, много эмоций. Не подобрал слова, чтобы попросить его 
отойти. Хочу извиниться перед тем парнем, мы все делаем свою работу. 
Тяжело сразу переключиться после эмоциональных матчей, - сказал Самонов в 
интервью "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009244_Vratar_Salavata_Julajeva_izvinil
sa_pered_teleoperatorom_iz_Khabarovska 

Похожие сообщения (12): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 января 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 26 января 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 26 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 26 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 26 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Салавата Юлаева" Александр Самонов отругал оператора. Это 
уже не первый случай в Хабаровске (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 
января 2024) 
У "Амура" самые крутые трансляции в лиге. Это факт.  
Александр Самонов в нынешнем сезоне стал не только одним из лидеров 
"Салавата Юлаева", но и ведущим вратарем в лиге. Обмен, который произвели 
Уфа с "Северсталью", очень здорово помог и первым, и вторым. 
В матче против "Амура" Александр провел тяжелейший матч, отразив все 
броски по своим воротам, заработав пятый "сухарь" в чемпионате. Однако, 
видимо, Самонов не успел переключиться с хоккейного языка на официально-
деловой.  
Во время рукопожатий после встречи, оператор хотел заснять момент прохода 
Александра, за человеком с камерой скопились хоккеисты клуба из Хабаровска. 
Самонов захотел обратиться к оператору, чтобы тот немного подвинулся. Но 
сделал это в очень грубой форме. Из-за чего на ровном месте случился 
скандал. Отчетливо слышно, как голкипер сказал оператору: "да уйди ты, *".  
 Самонов оператору, снимавшему вратаря "Салавата" после матча: да уйди ты, 
#### 

https://lenta.ru/news/2024/01/26/vratar-salavata-yulaeva-vyrugalsya-matom-v-efire-posle-matcha-khl/
https://www.sports.ru/hockey/1115797067-da-ujdi-ty-samonov-operatoru-snimavshemu-vratarya-salavata-posle-match.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009244_Vratar_Salavata_Julajeva_izvinilsa_pered_teleoperatorom_iz_Khabarovska
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009244_Vratar_Salavata_Julajeva_izvinilsa_pered_teleoperatorom_iz_Khabarovska
https://www.sovsport.ru/hockey/news/vratar-samonov-izvinilsya-pered-operatorom-matcha-protiv-amura
https://belarushockey.com/hockey_and_life/news/2024/01/26/vratar-salavata-obmateril-operatora-i-izvinilsja/
https://sport.business-gazeta.ru/article/291170
https://metaratings.ru/news/vratar-salavata-yulaeva-izvinilsya-za-oskorblenie-teleoperatora-iz-khabarovska-327914/
https://sportrbc.ru/news/65b3c0a39a79471a9c57e023
https://www.sports.ru/hockey/1115797241-samonov-o-tom-chto-vyrugalsya-matom-v-efire-xochu-izvinitsya-pered-ope.html
https://www.championat.com/hockey/news-5410698-vratar-salavata-samonov-prinyos-izvineniya-operatoru-kotoromu-nagrubil-posle-matcha.html
https://rsport.ria.ru/20240126/salavat_yulaev-1923704384.html
https://allhockey.ru/news/show/505055-Vratar_Salavata_Yulaeva_Samonov_izvinilsya_pered_teleoperatorom_iz_Habarovska
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/samonov-izvinilsya-pered-operatorom-matcha-amur-salavat-2172401/


 

 

Ситуация получила большой резонанс. Кто-то встал на сторону вратаря, так как 
"зачем мешать рукопожатию?". Другие приняли сторону оператора - не 
позволительно так общаться с людьми. Вторых, кстати, было явно больше. 
После встречи пресс-служба "Салавата Юлаева" опубликовала комментарий 
вратаря, в котором он принес извинения оператору. 
"После матча произошел неприятный эпизод. Мы не могли проехать на 
рукопожатие, оператор остановил всю колонну игроков и стоял. Я был после 
игры тяжелой игры, много эмоций. Не подобрал слова, чтобы попросить его 
отойти. Хочу извиниться перед тем парнем, мы все делаем свою работу. 
Тяжело сразу переключиться после эмоциональных матчей", - сказал Самонов. 
 Вратарь "Салавата Юлаева" Самонов извинился перед телеоператором из 
Хабаровска 
Стоит отметить, что ситуация в Хабаровске со скандальными фразами - не 
первая. Операторы и режиссеры трансляций у "Амура" - лучшие. Они делают 
все, чтобы зрители у телеэкранов чувствовали игру максимально. Поэтому не 
стесняются подъезжать близко к хоккеистам и тренерам. Совсем недавно 
именно в Хабаровске произошел случай с главным тренером "Авангарда" и 
судьей, после чего арбитр также публично на камеру помирился с наставником 
омичей.  
 Скандал в КХЛ. Судья сказал главному тренеру "Авангарда" закрыть рот 
Еще стоит вспомнить случай с нападающим "Автомобилиста" Да Костой, когда 
оператор подъехал близко, что не понравилось игроку. Он попытался убрать 
камеру и добавил: "Иди отсюда, ". Позже Да Коста тоже принес извинения 
оператору. 
Так что инцидент с Самоновым - не новинка для лиги и для Хабаровска. 
Хоккеисты еще не привыкли, что их пытаются заснять максимально, чтобы 
передать идеальную картинку болельщикам. Александр никогда не выделялся 
с отрицательной стороны, извинения он принес. Однако хочется, чтобы в 
будущем подобная ситуация не повторялась не только с Самоновым, а с 
любым хоккеистом. Потому что операторы - такая же часть хоккея, как игроки и 
тренеры. 

https://allhockey.ru/article/show/505094-
Vratar_Salavata_Yulaeva_Aleksandr_Samonov_otrugal_operatora_Eto_uzhe_ne_pe
rvyj_sluchaj_v_Habarovske 

К заголовкам сообщений 

Самонов вошел в тройку лучших вратарей КХЛ по количеству матчей на 
ноль (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
28-летний российский вратарь уфимского "Салавата Юлаева" Александр 
Самонов благодаря 28 отраженным броскам в выездном матче регулярного 
чемпионата КХЛ с хабаровским "Амуром" (3:0) вошел в число лучших 
голкиперов лиги по количеству сухих матчей. 
Лучшие вратари КХЛ сезона-2023/2024 по количеству матчей на ноль:  
Тимур Билялов ("Ак Барс") - 6 матчей; 
Зак Фукале ("Трактор") - 5 матчей; 
Александр Самонов ("Салават Юлаев") - 5 матчей; 
Иван Федотов (ЦСКА) - 4 матча; 
Филипп Долганов ("Нефтехимик") - 4 матча; 
В нынешнем сезоне Самонов принял участие в 39 матчах за "Салават Юлаев", 
в которых одержал 23 победы, отразив 93,9% бросков. Ранее голкипер 
выступал за череповецкую "Северсталь", а перед началом текущего сезона был 
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обменян в "Салават Юлаев", с которым он затем заключил длительный 
контракт до 30 апреля 2026 года.  

https://www.championat.com/hockey/news-5410600-samonov-voshyol-v-trojku-
luchshih-vratarej-khl-po-kolichestvu-matchej-na-nol.html 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Виктор Козлов одержал юбилейную 100-ю победу в тренерской карьере в 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
48-летний российский специалист Виктор Козлов возглавляющий уфимский 
"Салават Юлаев", благодаря победе в выездной встрече регулярного 
чемпионата КХЛ над хабаровским "Амуром" (3:0) преодолел значимую отметку 
в личной карьере. 
Эта победа стала для специалиста юбилейной - 100-й в его тренерской карьере 
( учитываются матчи в роли и не главного тренера. - Прим. "Чемпионата" ). В 
его активе 100 побед в 171 матче, из которых 23 были одержаны с 
"Металлургом", а 77 с "Салаватом". 
В роли главного тренера он провел 171 матч, в которых с положительным 
результатом завершены 78 игр. 
Напомним, в регулярном чемпионате сезона-2022/2023 "Салават Юлаев" занял 
второе место на Востоке, одержав 38 побед в 68 матчах, в первом раунде плей-
офф уступил "Адмиралу" (2-4).  

https://www.championat.com/hockey/news-5410568-viktor-kozlov-oderzhal-
yubilejnuyu-100-yu-pobedu-v-trenerskoj-karere-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Шарипзянов сделал передачу в 7-м матче подряд. Он лучший защитник-
ассистент КХЛ (Sports.ru, Москва, 26 января 2024) 
Дамир Шарипзянов набрал очки в 7-м матче КХЛ подряд.  
Защитник "Авангарда" сделал передачу в игре Фонбет Чемпионата КХЛ против 
"Ак Барса" (4:2). 
Он продлил свою серию с ассистами до 7 матчей. 
На этом отрезке Дамир Шарипзянов набрал 8 (0+8) очков. 
Всего на его счету 40 (7+33) баллов в 54 матчах сезона. Он лидирует в списке 
лучших защитников-ассистентов сезона и идет на втором месте в 
бомбардирской гонке защитников.  

https://www.sports.ru/hockey/1115797653-sharipzyanov-sdelal-peredachu-v-7-m-
matche-podryad-on-luchshij-zashhit.html 

К заголовкам сообщений 

Буше набрал очки в 9-м матче подряд. Он 2-й бомбардир КХЛ с 38+30 в 52 
играх сезона (Sports.ru, Москва, 26 января 2024) 
Рид Буше набрал очки в 9-м матче КХЛ подряд.  
Нападающий "Авангарда" сделал передачу в игре Фонбет Чемпионата КХЛ 
против "Ак Барса" (4:2). 
Он продлил свою результативную серию до 9 матчей. 
На этом отрезке Рид Буше набрал 13 (7+6) очков. 
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Всего на его счету 68 (38+30) баллов в 52 матчах сезона. Он лидирует среди 
снайперов и идет на втором месте в бомбардирской гонке чемпионата.  

https://www.sports.ru/hockey/1115797623-bushe-nabral-ochki-v-9-m-matche-
podryad-on-2-j-bombardir-kxl-s-3830-v-.html 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Амура" установил рекорд сезона по силе броска в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
Континентальная хоккейная лига представила данные по силе броска в 
нынешнем сезоне. 
"Защитник "Амура" Кирилл Спиценко установил рекорд сезона и, пожалуй, 
всего времени, когда шайбы стали измерять силу броска. В домашней игре с 
"Нефтехимиком" скорость его броска от синей линии достигла 174,5 км/ч. В топ-
5 попал еще один представитель хабаровской команды - форвард Сергей 
Лапин", - сказано в сообщении КХЛ. 
В текущем сезоне 24-летний игрок обороны хабаровского клуба сыграл 16 
матчей, в которых забросил одну шайбу и отдал две результативные передачи 
с четырьмя минутами штрафа. 
"Амур" с 53 очками после 55 матчей находится на 10-м месте в турнирной 
таблице Востока. В следующем матче дальневосточный клуб сыграет дома с 
магнитогорским "Металлургом" 28 января.  

https://www.championat.com/hockey/news-5410848-zaschitnik-amura-ustanovil-
rekord-sezona-po-sile-broska-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

СКА открыл продажу билетов на матчи на новой арене, вмещающей 21 500 
человек: "Спрос высокий. Больше мест откроем на втором этапе" 
(Sports.ru, Москва, 26 января 2024) 
СКА открыл продажу билетов на матчи на новой арене.  
Клуб из Санкт-Петербурга переедет на "СКА-Арену", которая вмещает 21,5 
тысячи зрителей, 11 февраля. Сейчас команда играет в Ледовом дворце. 
В первой игре на новой арене СКА сыграет против "Сочи".  
"Часть мест доступна уже сейчас - заходите и выбирайте свои! Ну а больше 
мест мы откроем на втором этапе, после клиентского дня для владельцев 
абонементов. 
Спрос на билеты высокий, и чтобы возможность выбрать различные сектора 
была у всех, запуск идет в два этапа", - говорится в сообщении СКА.  

https://www.sports.ru/hockey/1115797277-ska-otkryl-prodazhu-biletov-na-matchi-na-
novoj-arene-vmeshhayushhej-21.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Торпедо" и "Магнитка" - в плей-офф, СКА снова прибил ЦСКА, а Самонов 
обматерил оператора. Что произошло в КХЛ 26 января (Комсомольская 
правда (kp.ru), Москва, 27 января 2024) 
"Металлург" и "Торпедо" обеспечили себе участие в Кубке Гагарина  
СКА забросил пять шайб в ворота ЦСКА и выиграл в пятом "армейском" дерби 
подряд, "Локомотив" упустил лидерство на "Западе", "Металлург" и "Торпедо" 
обеспечили себе участие в Кубке Гагарина, "Авангард" перевернул ход встречи 
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с "Ак Барсом", "Трактор" и "Нефтехимик" забросили 11 шайб на двоих, "СЮ" 
переиграл "Амур" благодаря хет-трику ветерана, а голкипер уфимцев извинился 
за матерные слова в адрес хабаровского оператора. 
"КП Спорт" - об итогах дня в регулярном чемпионате КХЛ. 
1:5 в матче, 0:5 по "армейским" дерби. СКА против ЦСКА - уже в первом 
раунде? 
"Если бы забили хотя бы половину моментов, была бы другая игра. Мы не 
имеем права так разваливаться в концовке". Да, это очередная цитата тренера 
ЦСКА на тему "Как мы провалились". Только сказал ее не заболевший (и 
отсутствовавший на скамейке) Сергей Федоров, а его помощник Равиль Якубов. 
Причина разочарования специалиста - 1:5 от СКА. Хотя попади Григоренко в 
пустой угол за 10 минут до финальной сирены - и счет стал бы равным. А так - 
извините: забившие в первом периоде Грицюк и Зыков оформили по дублю в 
концовке, питерский кэп Никишин пробил ворота Федотова пушечным 
кистевым, а питерцы выиграли пятое подряд дерби в сезоне. 
ЦСКА же снова опустился на седьмую строчку в конференции. До шестой 
"Северстали" - 2 балла. Шансы нарваться на СКА уже в первом раунде плей-
офф растут с каждым днем. 
Роман Ротенберг: "Посвящаем нашу победу блокадникам" 
Сегодняшние 5:1 над ЦСКА вывели петербуржцев (78 очков) в лидеры 
Западной конференции. Роман Ротенберг доволен: "Ребята молодцы, бились 
друг за друга. Нам необходимо улучшить дисциплину, убрать удаления. Вышли 
на первое место. Для нас это важно". 
Также главный тренер СКА посвятил победу всем блокадникам Ленинграда: "В 
преддверии большого праздника, прорыва блокады Ленинграда, нам было 
важно победить. Мы посвящаем нашу победу блокадникам, благодаря которым 
мы имеем возможность играть". 
"Металлург" - в Кубке Гагарина, "Торпедо" - тоже. Но Ларионов недоволен 
В плей-офф лидеры общей таблицы КХЛ могли выйти еще позавчера. Не 
свезло - 1:2 от "Адмирала". Но сегодня "Магнитка" исправилась: 1 гол и 2 
ассиста Данилы Юрова помогли уральцам отомстить приморцам (4:2), набрать 
80 очков и стать первыми участниками Кубка Гагарина-2024 от "Востока". 
Теперь их шесть: "Металлург", "Локомотив", СКА, московское "Динамо", 
"Спартак" и "Торпедо". Последние обеспечили себе место в плей-офф, 
несмотря на сегодняшние 1:2 (Б) от "Автомобилиста". Помог "Витязь", 
лишившийся шансов сравняться с пятой командой "Запада" после 
сегодняшнего проигрыша "Сочи" (2:3). 
Свою игру нижегородцы завершили раньше "Витязя". Поэтому вместо 
радостного события Игорю Ларионову пришлось обсуждать причины неудачи в 
Екатеринбурге: "Не люблю слово "простота", в которой гениальность, но надо 
было сыграть чуть попроще, чтобы дать вратарю соперника почувствовать 
угрозу с нашей стороны. Мы пытались довести все до верного. Не хватило 
свежести, удачи, которая нам соответствовала в большинстве". 
"Авангард" спасся с 0:2 и добил неудобный "Ак Барс" 
После возвращения Зинэтулы Билялетдинова казанцы выиграли в 10/12 матчей 
с "Авангардом". Вели они и сегодня - 2:0 к 17-й минуте. Но все пошло не по 
сценарию: Бойков счет "размочил", Чистяков сравнял, 20-летний форвард 
Рейнгардт забил первую шайбу в КХЛ, а Спунер реализовал большинство. С 
ассиста второго бомбардира сезона Буше (38+30), между прочим. Итог - 4:2, 9-я 
победа "Авангарда" в 10 последних встречах. 
Камбэк? Камбэчище! Хотя сегодня и не такое было. 
11 шайб за матч и провальная концовка от "Локомотива" 



 

 

0:1, 2:4, 3:5. Это если очень коротко о проблемах "Трактора" по ходу игры с 
"Нефтехимиком". Зато у челябинцев был Максим Шабанов, отдавший два 
ассиста. Один из них - на оформившего дубль Бурдасова за 46 секунд до 
финальной сирены. Овертайм победителя не выявил, а в серии буллитов точку 
поставил все тот же Шабанов. 6:5 (Б) - ярчайшая победа "Трактора" в самой 
результативной встрече дня! 
Что-то подобное пытались сотворить и хоккеисты "Локомотива". Только камбэки 
с 0:1 и 1:3 им не помогли: шайба (в меньшинстве!) и передача Таннера Фрица в 
заключительной 3-минутке принесли победу минскому "Динамо" - 5:3. Белорусы 
сохранили свой отрыв от зоны вне плей-офф до 13 очков, а ярославцы (76 
баллов) проиграли во второй раз подряд и пропустили СКА на вершину 
"Запада". 
Хет-трик Кулемина, психанувший Самонов, извинения перед оператором 
"Салават Юлаев" одержал четвертую победу подряд. И третью - над "Амуром" 
(3:0). Сегодня главным решалой стал Николай Кулемин: благодаря хет-трику от 
37-летнего ветерана уфимцы набрали 74 очка и закрепились в топ-3 "Востока". 
Хорош был и голкипер Самонов, оформивший пятый "сухарь" за сезон. Уже во 
время послематчевых рукопожатий вплотную к Александру подъехал 
хабаровский оператор и спровоцировал его на жесткий ответ в прямом эфире: 
"Да уйди ты, #### (е-мое) ##### (блин)".  
Вскоре Самонов остыл и извинился: "После матча произошел неприятный 
эпизод. Мы не могли проехать на рукопожатие, оператор остановил всю 
колонну игроков и стоял. Я был после игры тяжелой игры, много эмоций. Не 
подобрал слова, чтобы попросить его отойти. Хочу извиниться перед тем 
парнем, мы все делаем свою работу. Тяжело сразу переключиться после 
эмоциональных матчей". 

https://www.kp.ru/sports/hokkej/chto-proizoshlo-v-khl-26-yanvarya-2024/ 

К заголовкам сообщений 

10 молодых звезд КХЛ. Никишину скоро станет скучно в России, а в 
Мичков спасает карьеру в Сочи (Sport24.ru, Москва, 26 января 2024) 
"Торпедо", "Магнитка" и СКА - кузницы кадров.  
В нынешнем чемпионате КХЛ как никогда много молодых звезд, которые даже 
без поправок на возраст являются лидерами своих команд. Sport24 
представляет топ-10 игроков сезона в возрасте до 23 лет.  
 Александр Никишин . Защитник. СКА  
Уже второй год подряд негласный титул лучшего молодого игрока КХЛ, а 
возможно и сильнейшего защитника нашего чемпионата, удерживает 
Александр Никишин. По крайней мере, среди защитников атакующего плана 
ему точно нет равных. Никишин подключается к атакам, рулит большинством 
топ-клуба в свои 22 года, а благодаря богатырским данным раскалывает 
соперников силовыми приемами. Наш Виктор Хедман! Иногда кажется, что в 
этой лиге ему уже скучно. Однако перед тем, как поехать покорять НХЛ, ему 
придется отработать еще один год контракта со СКА. "Каролина" подождет.  
 Василий Атанасов . Нападающий. "Торпедо"  
Дебютировал в КХЛ Василий Атанасов еще в прошлом сезоне, но по-
настоящему взорвал в лигу - в этом. Забивать некрасиво этот парень, кажется, 
не умеет. Буквально в каждом матче за "Торпедо" он нет-нет, да исполнит 
какой-нибудь трюк. Добавьте к этому эффективность (Атанасов второй 
бомбардир команды) и детскую непосредственность, и получите кумира 
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болельщиков. Причем не только нижегородских. Ананасы, ставшие фамильным 
фруктом Васи, дарят ему по всей стране.  
 Богдан Конюшков . Защитник. "Торпедо"  
А куда без Богдана Конюшкова? Он уже второй год подряд - главный защитник 
"Торпедо", хотя еще недавно играл в НМХЛ. Пожалуй, это главная находка 
нижегородского менеджмента за последние годы. Его уверенность на синей 
линии поражает. Конюшков играет не только креативно, но и удивительно 
уверенно, не выдавая свой юный возраст. А еще, как и Атанасов, он открытый 
парень, который так самозабвенно напевал на раскатках "Зима в сердце", что 
невольно сделал ее главной хоккейной песней.  
 Антон Силаев . Защитник. "Торпедо"  
Нижний Новгород благодаря работе Игоря Ларионова - настоящий инкубатор 
молодых талантов. Он дает шансы тем, кто в другом клубе ждал бы их годами. 
Еще в прошлом сезоне мало кто знал Антона Силаева, а теперь он фаворит 
драфта НХЛ и ключевой защитник "Торпедо". Дверь в КХЛ он открыл буквально 
с ноги, получив 20+ минут в дебютной игре, а вскоре открыл счет своим голам в 
лучшей лиге Европы. Двухметровый 17-летний защитник получил от 
собственного руководство прозвище "Тирекс-тираннозавр" и добавить к этому 
нечего.  
 Матвей Мичков . Нападающий. "Сочи"/СКА  
Парень, забивавший в 16 лет за первую сборную, по определению будет 
восприниматься как игрок поколения. Именно так Матвея Мичкова и 
раскручивали. В России он был то ли новым Овечкиным, то ли вторым 
Кучеровым, а по другую сторону океана - главным и единственным конкурентом 
Коннора Бедарда за первый номер драфта. Но конкуренция в СКА, сложный 
характер Мичкова и другие обстоятельства немного сдули с него звездную 
пыль. Тем не менее, он остается игроком с уникальным голевым чутьем. 
Благодаря ему Матвей уже забросил 13 шайб в этом сезоне, являясь лучшим 
снайпером и вторым бомбардиром "Сочи".  
Сергей Иванов. Вратарь. "Адмирал"/СКА  
Собрав однажды все сливки из других школ, сейчас СКА оказывается перед 
дилеммой, куда все эти ценные активы девать. Не в силах переварить все свои 
таланты, петербуржцы раздают их по арендам. Мичков поехал в Сочи, а 
Бучельников и Иванов - во Владивосток. В этом сезоне в КХЛ играет с десяток 
вратарей в возрасте до 23 лет, но лучший среди них - именно "моряк" Иванов. 
Играя за аутсайдеров Восточной конференции, Сергей порой выдает игры с 50 
сейвами и героическими победами. 19-летний голкипер вполне может пойти по 
стопам Никиты Серебряков. Как в плане развития, так и по части 
географических маршрутов.  
Арсений Грицюк. Нападающий. СКА  
Ох, и сколько хейта перенес этот серебряный призер Олимпиады! Казалось бы, 
после того, как в полуфинале пекинских Игр Арсений Грицюк забросил 
победный буллит в полуфинале со шведами, его должна обожать вся страна. 
Но скандальные переговоры с "Авангардом" о новом контракте обернулись не 
только переездом в Санкт-Петербург, но и ненавистью со стороны омских 
фанатов. Половину сезона Грицюк не мог найти себе места в новой команде, но 
после декабрьской паузы все встало на свои места. В недавнем матче с 
"Барысом" он набрал 5 (!) очков и находится всего в паре шайб от того, чтобы 
стать лучшим снайпером СКА.  
 Данила Юров . Нападающий. "Металлург"  
Когда в Магнитогорске меняли Илью Воробьева на Андрея Разина, то ждали не 
только улучшения результатов, но и прогресса молодых игроков. Благо их в 



 

 

системе "Металлурга" хватало всегда. Больше всего вопросов к экс-наставнику 
"сталеваров" было к использованию Данилы Юрова. Он в прошлом сезоне либо 
сидел на лавке, либо выходил на считанные минуты, не успевая толком себя 
проявить. И вот, Юров расправил плечи! Под присмотром Разина он стал 
ключевым игроком "Магнитки", начал играть на позиции центрфорварда и 
прямо сейчас является лучшим бомбардиром уральской команды.  
 Никита Гребенкин . Нападающий. "Металлург"  
Как и Юров, Никита Гребенкин не входил в планы Ильи Воробьева. Только с 
ним бывший главный тренер "сталеваров" поступил честнее и отпустил в 
Хабаровск. Играя за "Амур", Гребенкин показал себя наглым и напористым 
форвардом, которому при этом не занимать мастерства. Вернувшись в родной 
клуб в статусе лучшего новичка прошлого сезона, Никита не потерялся и с 
первых матчей сезона стал проявлять себя лидером. В 20 лет он не стесняется 
брать на себя инициативу, а своей заряженностью на борьбу готов выбесить 
любого соперника.  
 Ярослав Лихачев . Нападающий. "Локомотив"  
Легальная аренда уже третий год существует в КХЛ, но ее пользу мы можем 
ощутить только сейчас. Не только Никита Гребенкин, но и Ярослав Лихачев 
провел прошлый сезон в "Амуре". Оказавшись у тренера-игровика Вадима 
Епанчинцева и в клубе без серьезных задач оба сверкнули по-настоящему. Вот 
только возвращаться Лихачеву предстояло не к Разину, который всю свою 
карьеру слыл мастером работы с молодежью, а к Игорю Никитину - строгому 
системному тренеру. Тем ценнее, что Ярослав привык к новым требованиям и 
стал одним из ключевых игроков "Локомотива". Прямо сейчас он третий 
бомбардир "железнодорожников".  

https://sport24.ru/hockey/article-615046-10-molodykh-zvezd-kkhl-nikishinu-skoro-
stanet-skuchno-v-rossii-a-v-michkov-spasayet-karyeru-v-sochi 

К заголовкам сообщений 

Останется ли Алексей Кудашов в "Динамо", что с его контрактом, судьба 
Никиты Гусева и Джордана Уила, инсайды о клубе (Чемпионат.com, 
Москва, 26 января 2024) 
Российский тренер не опасается за свое место. Вот только заплатить Гусеву и 
Уилу придется в разы больше. Это не шантаж, а хоккейный бизнес. 
На этой неделе в российской прессе с новой силой разгорелось обсуждение 
дальнейшего будущего главного тренера московского "Динамо" Алексея 
Кудашова. Появилась информация, согласно которой спортивный директор 
бело-голубых Алексей Сопин встречался с руководством московского клуба и 
ставил вопрос о продлении контрактов с собой и тренерским штабом Кудашова. 
После резонансного поражения динамовцев от "Спартака" (3:6) многие 
восприняли эти сведения особенно негативно. Ведь все можно было 
перекрутить и переиначить так, словно Сопин и Кудашов, переживая за 
сохранение исключительно своих рабочих мест в клубе, пытаются заранее 
подстраховать себя и обезопасить свое будущее в команде долгосрочными 
контрактами. При этом еще ничего не выиграв и ничего не добившись. Но что 
на самом деле происходит в "Динамо"? 
Сначала к конкретным фактам. В отличие от прошлого чемпионата, на этот раз 
президент-председатель совета директоров московского "Динамо" в 
межсезонье четко и публично проговорил поставленную задачу перед 
тренерским штабом Кудашова на нынешний чемпионат. 
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"Во-первых, есть регулярный чемпионат, в котором производится набор очков. 
Нужно стремиться к тому, чтобы попасть в тройку сильнейших нашего 
чемпионата по набранным очкам. Второе - в плей-офф перед командой 
ставится задача попадания в полуфинал/финал Кубка Гагарина. Вот эти две 
задачи на новый сезон ставятся перед Кудашовым, его тренерским штабом и 
всей командой. Мы беседовали с командой, и они все это понимают", - сказал 
Воронин в интервью "Чемпионату". 
Важно понимать, что ни Сопин, ни тем более Кудашов не пытаются заранее 
снять с себя ответственность за решение поставленной задачи в плей-офф. 
Оба специалиста прекрасно понимают, что главное в хоккее - это вовсе не 
количество очков в регулярке, а борьба за Кубок Гагарина. 
"Результат важен всегда, но сейчас особенно. Я понимаю", - говорил Кудашов в 
декабрьском интервью "Спорт-экспрессу". 
Так что же происходит и что стоит за информацией об активизации переговоров 
о продлении контрактов, если все понимают правила игры? На самом деле, 
никаких реальных переговоров о продлении соглашений с тренерским штабом 
между Сопиным и советом директоров в этом сезоне не велось. Разговор (не 
переговоры) на эту тему действительно поднимался. Последний раз в конце 
декабря. Месяц назад! И его суть заключалась совсем в другой истории, а не в 
якобы шантаже клуба со стороны его главного тренера. 
Официально трансферное окно в КХЛ открывается 1 мая, но все прекрасно 
понимают, что реально уже к началу февраля действительно топовые клубы 
определяются со своими составами. Да, такова реальность хоккейного бизнеса. 
Еще в начале зимы начинаются первые разговоры с представителями главных 
свободных агентов предстоящего межсезонья, а к сегодняшней дате многие 
уже успевают получить предварительное согласие на переход летом. 
Если вы откроете список лучших бомбардиров регулярного чемпионата КХЛ, то 
в первой пятерке увидите сразу двух хоккеистов московского "Динамо". 31-
летний Никита Гусев проводит выдающуюся регулярку и уже успел переписать 
многие рекорды столичной команды. А совсем скоро должен пасть многолетний 
рекорд Сергея Мозякина (85 очков) по результативным действиям в одном 
регулярном чемпионате КХЛ. Сейчас Гусев с 72 баллами возглавляет список 
бомбардиров, а на четвертой строчке располагается его партнер по звену 31-
летний Джордан Уил (62 очка). Качественный сезон проводит и еще один 
канадский нападающий Эрик О'Делл (45 баллов). 
У всех трех хоккеистов истекают контракты с "Динамо", и в декабре с ними 
можно было переподписать соглашения на улучшенных условиях. Кто-то хотел 
увеличения зарплаты на 10-15 миллионов, но в первую очередь все упиралось 
в подписание неоднолетних контрактов. Речь шла о двух- или трехлетних 
соглашениях. Подписать их можно еще и сейчас, но месяц назад Сопин и 
агенты хоккеистов практически обо всем договорились. На тот момент 
переподписать контракты можно было на максимально выгодных условиях для 
клуба, потому что те же Гусев и Уил получают реальное удовольствие от 
пребывания в столичной команде и от совместной игры в одном сочетании. Оба 
хотят продолжать играть и дальше рядом, но что будет с "Динамо"? 
После обсуждения финансовой стороны вопроса все уперлось в обсуждение 
того самого будущего всего столичного клуба. Пресловутый вектор развития 
"Динамо" за последние несколько лет менялся так часто, поэтому нет никакой 
гарантии, что через несколько месяцев не последует резкая смена курса? Кто 
будет главным тренером? Кто будет моим партнером? С кем я буду играть в 
большинстве? Именно такие вопросы крутятся в головах главных звезд 
команды. 



 

 

Глупо и в корне неправильно думать, что главная цель хоккеиста топ-величины 
- это просто подписать контракт на большое количество миллионов, а потом 
спокойно курить бамбук. В каждом соглашении есть еще и бонусная часть, 
которую необходимо выбить на льду. И одно дело, если ты продолжаешь 
играть с партнером сопоставимого класса и пользуешься доверием прекрасно 
знакомого тебе тренерского штаба, и совсем другое дело, если все нужно 
начинать с чистого листа и еще непонятно с кем. 
Что может в один прекрасный момент пойти не так под руководством какого-
нибудь другого тренера - тому же Гусеву прекрасно известно на своем 
негативном примере. Именно в этом и был главный камень преткновения. 
Игрокам такого уровня нужны стабильность и четкое представление о 
завтрашнем дне. Отсутствие контракта с Кудашовым и еще один важный 
момент - отсутствие какого-либо рабочего плана B, С, D на случай замены 
тренера - и затормозили продление контрактов с ключевыми хоккеистами, 
вокруг которых сейчас строится игра "Динамо". Если вас не устраивает текущая 
работа Кудашова или вы действительно хотите дождаться завершения плей-
офф, то это в конечном счете ваше полное право как руководителей клуба. Вот 
только самое интересное, что у боссов бело-голубых вообще нет понимания, 
кем менять Кудашова в случае неудачи. Никакого запасного пути. 
В итоге сейчас руководство "Динамо" отложило переговоры со своими 
хоккеистами до завершения сезона, вот только потом не стоит удивляться, что 
запросы игроков в апреле будут радикальным образом отличаться от их 
декабрьских пожеланий. Если Кудашов и его команда выполнит поставленную 
задачу на сезон, тогда Гусев и компания естественным образом будут просить 
еще более существенного увеличения зарплаты. И кто их за это осудит? 
Желание отложить вопрос на потом обойдется клубному бюджету в серьезную 
копеечку, а если новые запросы вдруг окажутся не по карману, тогда "Динамо" 
вновь останется у разбитого корыта. Потому что игроков уровня Гусева на 
рынке КХЛ можно пересчитать по пальцам неполной одной руки. И в случае его 
ухода менять его будет просто некем. 
И, кстати, кто сказал, что в случае решения поставленной задачи продолжение 
работы в "Динамо" будет единственным вариантом для самого Кудашова? 
Сразу в нескольких топ-клубах лиги весной практически наверняка освободятся 
тренерские позиции, на которые сможет претендовать тренер, чьи и без того 
высокие акции в хоккейном мире по итогам этого сезона могут возрасти до 
небес. И тогда "Динамо" может остаться совсем не у дел, если условный Гусев 
просто захочет перейти в новую команду того тренера, под руководством 
которого он идет на лучший сезон в карьере. А значит, все снова придется 
начинать заново. И это тоже законы хоккея.  

https://www.championat.com/hockey/article-5410028-ostanetsya-li-aleksej-kudashov-
v-dinamo-chto-s-ego-kontraktom-sudba-nikity-guseva-i-dzhordana-uila-insajdy-o-
klube.html 

К заголовкам сообщений 

Радулов, Лукоянов, Семенов и другие: у кого в "Ак Барсе" кончаются 
контракты в 2024 году (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 
26 января 2024) 
30 апреля 2024 года более чем у 10 хоккеистов основного состава "Ак Барса" 
заканчиваются контракты. С кем из игроков казанскому клубу стоит продлевать 
контракты, а кто, вероятно, сменит по окончании плей-офф прописку в КХЛ - в 
материале "ТИ-Спорт".  
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Адамчук не играет с 16 января, а вот Марченко и Князев - стабильные игроки 
основы при Билялетдинове 
Среди защитников "Ак Барса" только у трех человек истекают контракты в 
апреле 2024 года. Это Артемий Князев, Алексей Марченко и Кирилл Адамчук. 
Марченко и Князев присоединились к "Ак Барсу" по ходу текущего сезона. 
Артемий, будучи воспитанником казанского клуба, вернулся в родные пенаты в 
конце декабря. Попробовав построить карьеру за океаном в "Сан-Хосе" и не 
сумев закрепиться в НХЛ, защитник понял, что ему необходим опыт КХЛ, и, 
таким образом, оказался в "Ак Барсе". В нынешнем регулярном чемпионате на 
счету Князева девять матчей, ноль голов и ноль результативных передач. 
Показатель полезности на льду хоккеиста - "минус" два. 
Несмотря на скромные цифры в статистике, защитник полюбился Зинэтуле 
Билялетдинову. Наставник "Ак Барса" прикрепил хоккеиста в пару к опытному 
Вячеславу Войнову. В среднем, за девять игр Князев проводил времени на 
льду - 18 минут и 36 секунд, и это в 23 года. Учитывая, что Зинэтула 
Хайдярович довольно скептичен в вопросе доверия большой практики 
молодым игрокам, показатели Артемия выглядят фантастическими. 
Алексей Марченко после долгого восстановления от тяжелой травмы в "Ак 
Барсе" потихоньку набирает форму. За казанский клуб защитник провел уже 
восемь матчей, играя в третьей паре с Даниилом Журавлевым. 
Результативными действиями хоккеист пока не отметился, зато набрал плюс 
четыре по показателю полезности на льду. Поначалу Билялетдинов давал 
Марченко 8-10 минут игрового времени. Однако в последних встречах Алексей 
получил от главного тренера полный кредит доверия. В матче с "Ладой" (5:1) 
Марченко играл 16:49 минут, во встрече со "Спартаком" провел на льду 17:49 
минут, а против "Автомобилиста" - 18:33 минут. 
Оба защитника подписывались в "Ак Барс" изначально с целью некого 
просмотра. Если проявят себя, то получат новые соглашения. Нет - покинут 
клуб. И, кажется, что за те деньги, которые получают Марченко и Князев в 
Казани (7 и 5 млн рублей соответственно), претензии предъявить им сложно. 
Что касается Кирилла Адамчука, то стабильностью выступлений в крайних 
матчах он похвастаться не может. Последний раз защитник появлялся на льду 
в игре против "Сочи" (1:3) 16 января. В сезоне хоккеист провел за "Ак Барс" 42 
встречи. 
Если говорить о будущем Адамчука в Казани, то оно довольно туманно. Кирилл, 
безусловно, является системным игроком. Но с дисциплиной и концентрацией у 
защитника часто бывают проблемы. В простых ситуациях в своей зоне Адамчук 
может привезти удаления или допустить детские ошибки. Оттого игрок и 
попадает часто в ротацию. 
Семенов, Лукоянов и Кагарлицкий доказали свою эффективность в этом сезоне 
и заслужили новые соглашения 
Живая легенда "Ак Барса" Артем Лукоянов проводит за казанскую команду 13-й 
сезон, и надо признать, весьма здорово. Четвертое звено казанцев является 
самым забивающим среди остальных. 
Этот регулярный чемпионат для нападающего уже стал самым успешным за 
последние пять лет. В активе Лукоянова за 52 встречи 14 (8+6) очков. Причем, в 
последних трех матчах Артем постоянно набирал результативные баллы. 
Форвард входит в двадцатку лучших игроков лиги по проведенным матчам без 
штрафов и минусов (16 строчка). Показатель полезности на льду Лукоянова в 
этом сезоне - "плюс" двенадцать. 
Кирилл Семенов также является одним из лучших игроков "Ак Барса" по КПД в 
нынешнем регулярном чемпионате (+12). Форвард не показывает 



 

 

волнообразных выступлений и пребывает в команде второй сезон при 
Билялетдинове в статусе ключевого центра третьего звена. За 54 игры у 
Семенова 27 (8+19) очков. По информации некоторых источников, 
предварительно "Ак Барс" уже достиг договоренности с Кириллом о новом 
контракте. 
Дмитрий Кагарлицкий в последних шести встречах отличился голами пять раз. 
В ряде материалов мы не раз писали, насколько важен оказался нападающий 
для "Ак Барса" в связке с Вадимом Шипачевым в трудные времена для клуба. К 
своим 34 годам форвард продолжает показывать хорошую скорость и умение 
мастерски завершить голевой эпизод. 
Радулов, Галиев и Петров - главные претенденты на отъезд из "Ак Барса"? 
Александр Радулов, Станислав Галиев и Кирилл Петров - пожалуй, те 
хоккеисты, которые явно сами недовольны действующим сезоном. 
В 48 матчах у капитана казанского клуба всего 11 заброшенных шайб. 
Показатель полезности на льду у Радулова - минус восемь. Форвард заметно 
сдал в этом сезоне после распада прошлогоднего первого звена (Воронков - 
Сафонов - Радулов). Кроме того, на статистике Александра отразились 
семейные обстоятельства, из-за которых в СМИ даже появились слухи о 
завершении карьеры нападающим. Первое обсуждение нового контракта между 
"Ак Барсом" и Радуловым уже состоялось. К компромиссу клуб и сторона 
хоккеиста пока не пришли. Скорее всего, дальнейшая судьба капитана казанцев 
разрешится только по окончании плей-офф. 
Станислав Галиев проводит свой худший сезон в КХЛ. За 47 матчей игрок 
забил лишь пять шайб и отдал 10 результативных передач. Так провально в 
лиге нападающий не выступал никогда. Последний раз Галиев отличался голом 
за "Ак Барс" 30 ноября 2023 года (в игре с "Автомобилистом, 3:2). 
Форвард зарабатывает в "Ак Барсе" по контракту 45 млн рублей за сезон. Если 
хоккеиста казанский клуб будет продлевать на следующий год, то на 
существенно меньшие деньги. 
33-летний Кирилл Петров также рискует провести для себя исторически 
неудачный сезон. Крайний раз нападающий набирал менее 19 очков в КХЛ 
восемь лет назад (ЦСКА, сезон 2015/16). В текущем регулярном чемпионате за 
40 встреч у форварда 12 (2+10) очков. Последняя игра для Петрова в этом 
сезоне была 16 января против "Сочи" (1:3). 
Нападающий минувшим летом остался в Казани во многом из-за своей 
уступчивости. Петров согласился на понижение зарплаты практически в два 
раза и отказался от перехода в минское "Динамо", которое возглавил Дмитрий 
Квартальнов. Ожидалось, что Петров все-таки докажет в нынешнем сезоне 
свою значимость для "Ак Барса". Но к концу января понятно, что с большей 
долей вероятности Кирилл в Казани на следующий год не останется. 
Будут ли в команде Дыняк, Билялов и Кошелев? 
Как и с Кириллом Семеновым, с нападающим Никитой Дыняком достигнута 
предварительная договоренность о двухлетнем контракте с повышенной 
зарплатой. В этом сезоне 26-летний форвард провел на льду 45 матчей, 
отметившись четырьмя голами и восемью результативными передачами. 
Показатель полезности Дыняка - "плюс" одиннадцать. Нападающий является 
одним из лучших чеккеров в КХЛ, поэтому в случае статуса свободного агента, 
Никита точно бы перешел в топ-клуб лиги. 
Непростая ситуация в переговорах Тимура Билялова и "Ак Барса" к этому часу. 
Сторона вратаря требует трехлетний контракт с повышенной заработной 
платой. Казанский клуб готов дать голкиперу двухлетнее соглашение без 



 

 

увеличения оклада. Билялов лидирует в регулярном чемпионате по количеству 
сухих матчей (6) и входит в пятерку самых надежных вратарей лиги. 
Семен Кошелев в десяти встречах за "Ак Барс" забил две шайбы и отдал один 
голевой пас. Хоккеист присоединился к казанскому клубу в рамках 
трехстороннего обмена между "Металлургом", "Авангардом" и "Ак Барсом". 
Напомним, в Омск отправился Дамир Жафяров, в Магнитогорск - Игорь 
Гераськин, а в столицу Татарстана - Семен Кошелев. Соглашение с 
нападающим руководство казанцев заключило до конца апреля 2024 года, дав 
ему 32 мл рублей. 
Функционал и работа 28-летнего форварда Билялетдинова устраивает, 
нападающий играет стабильно в топ-6 нападения. Но нужен ли будет Кошелев 
специалисту, который придет на место Зинэтулы Хайдяровича в случае ухода 
на пенсию летом? 
Истекают контракты в этом году и у двух молодых хоккеистов "Ак Барса" - 
Семена Терехова и Максима Быкова. Однако с ними трудностей в переговорах 
у руководства клуба не будет. Большой зарплаты нападающие не попросят, а 
на перспективу игроков подписать стоит. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/radulov-lukoyanov-semenov-i-drugie-u-kogo-v-ak-
barse-koncayutsya-kontrakty-v-2024-godu-5888544 

К заголовкам сообщений 

Критика в адрес "Ак Барса" - заслуженная. Но нужно признать, что у 
команды огромный запас сил (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 
2024) 
Даже при плохой игре держатся в топе и добывают победы. 
Статистика "Ак Барса" в этом сезоне КХЛ 
Перед стартом сезона казалось, что все негативные факторы "Ак Барса" 
остались в прошлом. Потому что у Казани сохранились и игроки, и тренер, 
дошедшие до финала Кубка Гагарина в 2023 году. Однако в моменте наметился 
спад, который не могут стабилизировать до сих пор. 
"Ак Барс" начал играть с большим акцентом в сторону обороны. Команда 
вместо давления начала откатываться, а лидеров зажали в рамки. Но даже при 
не самых удачных сериях, при тяжелой для зрителя игровой картинке (не для 
болельщиков клуба из Казани), команда продолжает идти в топе Востока. А это 
говорит о запасе сил и мастерства. Как бы не критиковали "Ак Барс", причем 
справедливо, но даже при плохой структуре они дают результат. Возможно, не 
такой мощный, какой от них ожидали, но идут на пятом месте, а до 3-4 позиций 
- отставание шесть и два очка соответственно. 
"Автомобилист" в конце 2023 года выдал неплохую серию побед, в 2024 году 
клуб из Екатеринбурга больше выигрывает, чем проигрывает. Здорово 
смотрится и "Трактор" при Заварухине, который окончательно закрепился в 
зоне плей-офф. Однако максимум, что смогли сделать оба конкурента "Ак 
Барса" за высокий посев - догнать клуб из Казани.  
"Салават Юлаев" показывает и результаты, и отличное качество хоккея. Однако 
отрыв от "Ак Барса" - всего шесть очков. Понятное дело, что сохранение 
вероятности занять третье место от команды Билялетдинова вызвано хорошим 
стартом. Самый плохой отрезок приходится на ноябрь, когда проиграли в шести 
из семи матчей. Однако дальше чередовали серии из побед и поражений. 
При не самой выразительной игре, попаданиях в функциональные ямы, 
которые коснулись в лиге почти каждого, команда из столицы Татарстана 
продолжала добывать победы. Да, не так уверенно, не стабильными сериями, 
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но выигрывала. И это говорит о большом запасе и глубины, и уровня мастеров, 
которые могут "выстрелить" в плей-офф. 
Вся критика в адрес "Ак Барса" основывается на том, что это топ-клуб 
Клуб из Казани, даже при больших проблемах, продолжает идти в топ-5 
Востока. И, например, серию из побед и поражений простили любой команде, 
чей бюджет не заполнен под 900 миллионов. Да и клубу, у которого есть 800 
миллионов - тоже бы простили. Например, нахождение "Трактора" на шестом 
месте не так "режет глаз" общественности, как "Ак Барса" на пятом.  
Это все потому, что клуб из Казани воспринимается топом. И, соответственно, 
амбиции у них должны быть соответствующими. А это лидерство на Востоке в 
регулярном чемпионате и Кубок Гагарина.  
За всем этим мы упускаем одну деталь. Команды стали в КХЛ более равными. 
И выигрывает не просто наличие мастеров в составе, а система игры - вот 
самое важное. Какими бы ни был напичкан и укомплектован мастерами, под 
900 миллионов или меньше, но это теперь не влияет на результат настолько 
сильно, как раньше.  
Раньше в КХЛ многое решали финансы. Сейчас, конечно, от них тоже многое 
зависит. Иначе тот же "Ак Барс" не шел на пятом месте, а ниже. Однако 
большую роль начал играть и уровень менеджмента, и психология, и процесс 
восстановления, и тактическая модель клуба. Команда только на одном 
компоненте в нынешней КХЛ не вывозит.  
На самом деле у "Ак Барса" есть большой резерв 
Тройка Лукоянов - Кателевский - Дыняк - является одной из сильнейших в лиге, 
если сравнивать нижние звенья клубов КХЛ. Да и подбор исполнителей в 
первых тройках атаки у Казани весьма хорош. В обороне есть хорошая глубина. 
Главным резервом для клуба из Казани является система игры. Если она в 
ближайшее время уйдет в сторону свободы и давления, то у "Ак Барса" есть 
большие шансы, как минимум, повторить достижение прошлого года. Сделать 
это будет сложнее, но вполне реально. 
Глядя на "Ак Барс", есть уверенность, что команда далека от своей лучшей 
игры, от своего максимума. Но в последнее время не создается ощущения 
обреченности, что команда в такой же манере, как и сейчас, проведет и плей-
офф. Возможно, это связано с уровнем исполнителей. Возможно, с опытом 
тренерского штаба. Но при всей невнятности Казани, даже не закончив 
регулярный чемпионат высоко, они могут в итоге дойти до финала Кубка 
Гагарина. Потому что на бумаге у них все для этого есть, а само исполнение, 
хоть и страдает, но не является катастрофой. 

https://allhockey.ru/article/show/505019-
Kritika_v_adres_Ak_Barsa_zasluzhennaya_No_nuzhno_priznat_chto_u_komandy_o
gromnyj_zapas_sil 

К заголовкам сообщений 

"Мозякин встал на один матч на лавку в "Металлурге" - и до сих пор не 
может уйти" - Зарипов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024) 
Бывший хоккеист "Ак Барса" Данис Зарипов заявил "Матч ТВ", что его товарищ 
Сергей Мозякин, который в этом сезоне стал тренером "Металлурга", 
рассчитывал провести один матч на скамейке, но до сих пор не может с нее 
уйти. 

Мозякин стал помощником главного тренера "Металлурга" 31 октября. В 2021‑м 

он завершил карьеру хоккеиста. Мозякин является лучшим бомбардиром в 
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истории КХЛ (928). С "Металлургом" он дважды становился обладателем Кубка 
Гагарина (2014, 2016). 
 - Какой вклад лучшего бомбардира в истории лиги Сергея Мозякина в то, что 
"Металлург" идет на первом месте на Востоке?  
 - Сергей встал на лавку на один матч, чтобы подбодрить ребят. И до сих пор не 
может уйти со скамейки, чтобы заняться полноценно именно своей работой, 
которую ему предложил клуб. Я не знаю, как Мозякин ведет игру. Если честно, 
по телевизору его практически не видел. Весь акцент в "Металлурге" - на 
главного тренера Андрея Разина. А вот Сергей Валерьевич там лишь раз за 
матч мелькает в кадре. Что он там делает - вообще не понимаю, - сказал 
Зарипов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009187_Mozakin_vstal_na_odin_match_
na_lavku_v_Metallurge__i_do_sih_por_ne_mozhet_ujti__Zaripov 

К заголовкам сообщений 

Мозякин считает, что молодым хоккеистам "Металлурга" нужно 
прибавлять (ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
Молодые хоккеисты магнитогорского "Металлурга" могут попробовать себя в 
Национальной хоккейной лиге (НХЛ), но если не у них не получится, то клуб 
всегда примет их назад. Об этом ТАСС рассказал тренер "Металлурга" Сергей 
Мозякин.  
"Им нужно добавлять. Я не против, чтобы они уезжали, - сказал Мозякин. - 
Молодые ребята, почему им не попробовать? Если у них что-то не получится, 
дверь в "Металлурге" всегда открыта и они могут вернуться".  
По окончании сезона контракты с магнитогорским клубом истекут у 20-летних 
форвардов Данилы Юрова и Никиты Гребенкина. Юров задрафтован клубом 
НХЛ "Миннесота", а Гребенкин - "Торонто". Юров является лучшим 
бомбардиром "Металлурга" с 39 очками (17+22) по системе "гол+пас", 
Гребенкин набрал 31 (14+17) очко.  
В конце октября Мозякин, который ранее был директором клуба по развитию, 
вошел в тренерский штаб "Металлурга", в котором отвечает за игру в 
большинстве.  
"Спасибо, в первую очередь, тренерам и ребятам в команде, что приняли меня 
хорошо. Хоккей в моей жизни, последние два года я немного отошел от него, а 
тут я выхожу на лед. Нахождение в тренерской тоже для меня в новинку, 
потихоньку что-то узнаю новое", - отметил он.  

https://tass.ru/sport/19824969 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Это не какой‑то непонятный шаг, все было сделано коллективно" - 

Мозякин о роли в тренерском штабе "Металлурга" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 26 января 2024) 
Лучший бомбардир в истории отечественного хоккея Сергей Мозякин в 
интервью "Матч ТВ" впервые рассказал о том, как встал на тренерскую лавку 
магнитогорского " Металлурга ". 

42‑летний Мозякин был назначен директором по развитию молодежи 

"Металлурга", а в этом сезоне вошел в тренерский штаб команды, помогая 
второму тренеру Юрию Трубачеву отвечать за атакующие действия команды. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009187_Mozakin_vstal_na_odin_match_na_lavku_v_Metallurge__i_do_sih_por_ne_mozhet_ujti__Zaripov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009187_Mozakin_vstal_na_odin_match_na_lavku_v_Metallurge__i_do_sih_por_ne_mozhet_ujti__Zaripov
https://tass.ru/sport/19824969
https://allhockey.ru/news/show/505048-Mozyakin_schitaet_chto_molodym_hokkeistam_Metallurga_nuzhno_pribavlyat


 

 

 - Вы в этом сезоне встали на лавку в "Металлурге". Уже привыкли к роли 
тренера?  
 - Перед тем, как войти в штаб, мы общались с тренерами и руководством. Это 
было общее решение. В первую очередь, я спрашивал мнение главного 

тренера. Что это не какой‑то непонятный шаг, все было сделано коллективно. 

Да, поначалу для меня все было в новинку. Спасибо ребятам в команде и в 

тренерском штабе, они мне помогают и что‑то объясняют. В плане подготовки 

ничего не изменилось. Я бы сказал, что помогаю Юрию Викторовичу Трубачеву 
заниматься тем, чем он и занимался. 
 - "Металлург" в этом сезоне активно делает ставку на молодежь. А вы в клубе 
как раз отвечаете за развитие молодых.  
 - Андрей Владимирович Разин всегда продвигал такую политику - и в 
Череповце, и до этого. Он много доверял молодежи, и "Металлург" тоже не 
стал исключением. Он и в начале сезона говорил, что играть будут сильнейшие. 
Если молодой парень показывает больше желания, и у него на льду все 
получается - почему же не сделать на него ставку? Я только за, и ребята 
доказывают, что им не просто так доверяют, - сказал Мозякин в интервью "Матч 
ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009275_Eto_ne_kakojto_neponatnyj_sha
g_vso_bylo_sdelano_kollektivno__Mozakin_o_roli_v_trenerskom_shtabe_Metallurga 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Амир Нугманов: "Не рассчитывал на вызов в этом сезоне, думал только о 
Кубке Харламова и МХЛ" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru), Санкт-
Петербург, 26 января 2024) 
После дебютного матча в КХЛ восемнадцатилетний нападающий СКА Амир 
Нугманов в эксклюзивном интервью Охтинскому пресс-центру поделился 
впечатлениями от первого матча за основную команду, от знакомства с 
Маратом Хайруллиным и первого удаления в КХЛ.  
- Очень положительные эмоции! Когда удалился, думал, что будут ругаться, но 
ребята поддержали и сказали, что ничего страшного в этом нет. 
 - Долго ли ты ждал дебюта? 
 - Если честно, даже не рассчитывал на вызов в этом сезоне, думал только о 
Кубке Харламова и МХЛ. У нас шла серьезная подготовка к плей-офф, я 
пришел домой после матча с "Тайфуном" и тут вечером позвонил Алексей 
Геннадьевич Бабинцев, он сказал: "Завтра ждем тебя". Вот так неожиданно я 
оказался в первой команде. 
 - Ты мог дебютировать еще 22 января в игре с минским "Динамо", но ни разу не 
вышел на лед. В тот вечер ты уходил в раздевалку подавленным от 
несостоявшегося дебюта? 
 - Нет, эмоции были только положительными. Я был рад, что вообще оказался в 
заявке на тот матч. С "Динамо" была равная игра, СКА не владел серьезным 
преимуществом в счете, поэтому мне не представился шанс выйти на лед. - Во 
время первой смены против "Барыса" тебя потряхивало? 
 - Да, но я старался не показывать эмоции и быть сосредоточенным. Я сидел в 
конце лавки, Роман Борисович назвал тройку. Я услышал свою фамилию и 
выскочил на лед. 
 - Удаление скрасило эмоции от дебюта? 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009275_Eto_ne_kakojto_neponatnyj_shag_vso_bylo_sdelano_kollektivno__Mozakin_o_roli_v_trenerskom_shtabe_Metallurga
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009275_Eto_ne_kakojto_neponatnyj_shag_vso_bylo_sdelano_kollektivno__Mozakin_o_roli_v_trenerskom_shtabe_Metallurga
https://www.sports.ru/hockey/1115797393-mozyakin-o-rabote-v-shtabe-metallurga-sprashival-mnenie-glavnogo-trene.html


 

 

 - В ненужное время я удалился, конечно, но это не скрасило впечатления от 
дебюта. Пацаны меня поддержали, Роман Борисович сказал, что все 
нормально, и еще выпускал меня на лед. 
 - Ты ехал в штрафной бокс с мыслью о том, что это твоя последняя смена в 
матче? 
 - Да, думал о том, что это моя последняя смена. Вернувшись на лавку, 
подумал: "Да ладно, у всех такое бывает. Дадут возможность - покажу себя еще 
раз, если нет, значит, профукал свой шанс". 
 - Когда после удаления тебя снова выпустили на лед, мотивация была 
запредельной? 
 - Конечно, мотивации было еще больше! Хотелось выйти и показать себя, 
забить или хотя бы отдать голевую передачу. У меня был всего один бросок, я 
старался вложить в него все, но, к сожалению, не забил. - Успел ли ты 
прочувствовать, как тяжело отличиться в КХЛ в контрасте с МХЛ? 
 - Да, особенно из-за канадского вратаря "Барыса" Эдварда Паскуале - он 
длинный, надо было бросать ему над щиточком, а я попал слишком высоко, 
хотел в девятку, чтобы получилось красиво... Ну ладно, надеюсь, у меня еще 
будет шанс с ЦСКА. 
 - На драйве от первых смен в КХЛ, наверное, и ноги быстрее, и броски 
сильнее? 
 - Согласен, был быстрым, и броски вроде тоже хорошие. Даже когда я вышел 
на тренировку с первой командой, у меня ноги будто свежие-свежие. 
 - Кто из старших напарников помогал тебе чаще всех? 
 - Марат Хайруллин, потому что у нас нижнекамские корни. Еще помогал 
Арсений Грицюк, всегда подшучивал, советовал, как лучше сыграть, и Михаил 
Воробьев, мы с ним вместе сидели, он тоже подсказывал. 
 - Ты особо ждал личного знакомства с Хайруллиным? 
 - Да, очень ждал этого момента, я равняюсь на него. Когда Марат показывает 
передачу и уходит на бросок, Роман Борисович называет это "цыганские 
плечи". Хочу перенять у него эту тему. - Пока СКА громил "Барыс", "СКА-1946" 
по соседству обыграл "Амурских Тигров" 12:0, Иван Демидов оформил пента-
трик. Он такими темпами тебе обгонит в снайперской гонке, нужно 
наверстывать упущенное в МХЛ или "зажигать" вместе с Демидовым уже в 
первой команде? 
 - В первой команде можно зажигать и без Ивана. (улыбается) Конечно, рад за 
него. Если меня спустят обратно, сконцентрирую все внимание на Кубке 
Харламова. 
 - Дебют в КХЛ есть. Что дальше? 
 - Надеюсь, меня оставят в первой команде и будут давать игровое время. 
Главный тренер СКА Роман Борисович Ротенберг отметил игру Нугманова на 
послематчевой пресс-конференции: 
"Он старался. Если бы сделал еще шаг и добавил ногами, удаления бы не 
было, это технический брак от большого желания. Амир всегда агрессивно 
настроен, он выигрывает борьбу за нейтральную шайбу, ставит корпус. Это 
современный хоккеист с хорошим потенциалом, праворукий, нестандартный 
игрок с очень сильным броском. Он проявляет себя на тренировках, отсюда и 
результат". 

https://ohtapress.ru/2024/01/26/amir-nugmanov/ 

К заголовкам сообщений 

https://ohtapress.ru/2024/01/26/amir-nugmanov/


 

 

Хоккейный тренер: "В "Динамо" хватает беларусов, не дотягивающих до 
уровня КХЛ, Сотишвили - самый яркий пример" (Tribuna (by.tribuna.com), 
Минск, 26 января 2024) 
Беларусский тренер в интервью Tribuna.com на условиях анонимности 
поделился мнением об игроках минского "Динамо". 
- В команде немало беларусов, причем хватает тех, кто, на мой взгляд, просто 
не дотягивает до уровня КХЛ.  
Самый яркий пример, как по мне, это Даниил Сотишвили (20-летний форвард 
забросил шесть шайб в 44 матчах КХЛ - Tribuna.com). Играет во втором звене, 
хотя забрасывает мало. Безусловно, он игрок талантливый, но, как говорится, 
всему свое время.  
Сотишвили нужно набраться смелости, чтобы в определенных ситуациях брать 
игру на себя, а не искать партнера, чтобы отдать пас, избавиться от шайбы. 
Может, тогда выглядел бы получше, - сказал тренер. 
Tribuna.com публикует комментарии спикеров, которые находятся в Беларуси, 
анонимно для их безопасности. 

https://by.tribuna.com/hockey/1112988462-trener-v-dinamo-xvataet-belarusov-ne-
dotyagivayushhix-do-ur/ 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук провел встречу с фанатами "Спартака", сообщил источник (Р-
Спорт, Москва, 27 января 2024) 
Хоккеист московского "Спартака" Илья Ковальчук провел встречу с активными 
фанатами столичного клуба, сообщил РИА Новости источник, знакомый с 
ситуацией.  
Ранее группа фанатов "красно-белых" опубликовала заявление, в котором 
говорилось, что те не видят пользы в приходе 40-летнего Ковальчука в 
команду, припомнив ему отказы возвращаться в "Спартак" из Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) во время локаутов. При этом фанаты заявили, что не 
будут проводить каких-либо акций в отношении нападающего и призывать к 
ним.  
Как стало известно РИА Новости, накануне столичного дерби между 
"Спартаком" и "Динамо", которое пройдет в субботу на арене "Мегаспорт", 
Ковальчук провел запланированную встречу с представителями нескольких 
фанатских объединений "красно-белых" ("Фратрия", "Ультра", Supporters 
Group). Беседа имела позитивный фон.  

https://rsport.ria.ru/20240127/kovalchuk-1923786078.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Против "Динамо" сыграли в их же стиле" (Известия (iz.ru), Москва, 27 
января 2024) 
Хоккеист "Спартака" Егор Зайцев - о потерях лидеров команды, влиянии на 
красно-белых Ильи Ковальчука и подготовке к плей-офф КХЛ 
Одним из главных событий января в КХЛ стал спад московского "Спартака", 
вызванный жуткой эпидемией травм. До Нового года красно-белые проводили 
свой лучший сезон за несколько десятилетий. Они лидировали в регулярном 
чемпионате, а их первое атакующее звено Николай Голдобин - Иван Морозов - 
Павел Порядин было одним из самых результативных в турнире. 

https://by.tribuna.com/hockey/1112988462-trener-v-dinamo-xvataet-belarusov-ne-dotyagivayushhix-do-ur/
https://by.tribuna.com/hockey/1112988462-trener-v-dinamo-xvataet-belarusov-ne-dotyagivayushhix-do-ur/
https://rsport.ria.ru/20240127/kovalchuk-1923786078.html
https://allhockey.ru/news/show/505117-Istochnik_Koval_chuk_provel_vstrechu_s_fanatami_Spartaka


 

 

Но еще в декабре Морозов, ключевой центральный нападающий, выбыл на два 
месяца из-за травмы. 
А в январе повреждения получили еще три центра - Михаил Мальцев, 
Александр Бурмистров и Андрей Локтионов. Кроме них, выбыли еще два 
значимых крайних форварда - Шейн Принс и Егор Филин. В результате 
"Спартак" за последний месяц проиграл девять матчей из 12-ти и откатился на 
четвертое место в Западной конференции, отстав от лидеров. 
На этой неделе в строй вернулись Бурмистров, Принс и Филин, но последний 
матч с московским "Динамо" "Спартаку" пришлось играть еще и без Голдобина 
и Порядина. При этом, даже окончательно лишившись основной тройки, 
подопечные Алексея Жамнова сумели крупно выиграть в принципиальном 
дерби со счетом 6:3, выпуская на лед малоизвестную молодежь из фарм-клуба 
красно-белых воскресенского "Химика". 
В интервью "Известиям" защитник "Спартака" Егор Зайцев объяснил, как 
команда справляется с потерями, и поделился впечатлениями от игры с 
суперзвездой российского хоккея Ильей Ковальчуком, который в декабре 
подписал контракт с красно-белыми и вернулся в КХЛ после перерыва в два с 
половиной года. 
"Молодые парни мотивированы пользоваться шансом" 
 - Каково сейчас команде без огромного количества основных игроков? Состав 
на последний матч с ужасом вспоминаете?  
 - Почему с ужасом? Молодые ребята получили шанс сыграть в КХЛ, пока у нас 
много травмированных. Я их знаю хорошо - они играют за наш фарм-клуб, 
почти все проходили с нами сборы. Поэтому все друг друга знаем. И понимаем, 
что парни имеют хороший потенциал. Вот они и воспользовались своим 
шансом в последней игре с "Динамо", когда тренерский штаб решил их 
выпустить в условиях такого количества потерь. 
 - Что такого сказал Алексей Жамнов команде перед дерби с "Динамо", что вы 
провели столь яркий матч при таких потерях?  
 - Потери у нас уже давно, мы много матчей сыграли с ними. Так что надо уже 
как-то привыкать к этому. И мы уже более-менее адаптировались к игре без 
травмированных ребят. Ищем сильные стороны в других моментах - где-то 
играем попроще, побыстрее, через борьбу. Вот в дерби с "Динамо" получилось 
так, что сыграли практически в их же стиле, - попроще, все через борт, чтобы 
вывести шайбу побыстрее из своей зоны и пойти в контратаку. Все это 
получилось. 
 - В плей-офф будете действовать также? Или вернетесь к своей 
комбинационной атакующей игре, когда все травмированные вернутся?  
 - Как тренерский штаб скажет, так и будем играть ( улыбается ). Наше дело - 
выполнять установку на игру. 
 - Насколько заметна изнутри разница в игре "Спартака" с лидерами и без 
лидеров?  
 - Вы же видели матч с "Динамо" - результат на табло, 6:3. Не могу сказать, что 
разница оказалась большой. Конечно, сказались и обстоятельства: хорошо 
сыграли все те ребята, которые вышли вместо лидеров. Поэтому получилось 
победить. А так, - мы ждем возвращения наших ключевых игроков. Но здорово, 
что молодые парни мотивированы пользоваться шансом и показали, что могут 
выполнять требования тренерского штаба. 
"Может быть, у ЦСКА фарт ушел" 
 - Каково вам находиться с Ильей Ковальчуком на льду и в раздевалке?  
 - В любом случае, это значимая фигура в хоккее для нас всех. Это лидер и 
авторитет. В раздевалке и на скамейке он постоянно подсказывает ребятам, как 



 

 

стоит действовать в тех или иных ситуациях. Считаю, что это было очень 
ценное приобретение для "Спартака". 
 - Часто доводилось пересекаться с фигурами такого масштаба?  
 - По сути да, Ковальчук - выдающийся человек для нашего хоккея, но у меня и 
в "Динамо" были партнеры, которые многого добились и были настоящими 
лидерами. Можно в качестве примера привести Александра Еременко, Илью 
Никулина, Алексея Терещенко. Что с ними игра, что сейчас с Ковальчуком - это 
всегда колоссальный опыт для любого хоккеиста. 
 - "Спартак" обеспечил себе выход в плей-офф. Что теперь будете делать в 
оставшийся месяц регулярного чемпионата?  
 - Расслабляться точно нельзя. Наоборот, надо сейчас готовиться и к плей-офф 
подойти в оптимальной форме. 
 - Есть разница, против кого играть в первом раунде?  
 - Я думаю, что нет. Надо выходить и показывать свою сильную сторону - это 
владение шайбой, комбинационный хоккей, которого от нас требует тренерский 
штаб. Нам не принципиально, с кем играть. 
 - Даже на ЦСКА не боитесь попасть?  
 - Нет. Повторюсь, нам не кардинально важно, на кого попадать - ЦСКА, СКА 
или "Динамо". Считаем, что мы тоже очень сильная команда. Поэтому не будем 
специально под кого-то подстраиваться. Как Бог даст, так и будет. 
 - Нет опасения, что ЦСКА так и завершит свой провальный регулярный 
чемпионат на седьмом месте, а в плей-офф в своем стиле соберется и опять 
всех победит?  
 - Мы об этом не думаем. Мы думаем о своей игре. 
 - Вы в начале января с ЦСКА играли, потерпели поражение 2:3, но дальше 
армейцы вновь попали в кризис, проиграли четыре матча из шести. 
Чувствуется, что это уже не такая мощная команда, как в прошлые два сезона, 
когда она выигрывала Кубок Гагарина?  
 - Не знаю. Для меня лично команда ЦСКА как была сильной с опытными 
игроками, так и осталась. Просто где-то, может быть, фарт ушел или еще что-
то.  
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К заголовкам сообщений 

"Всем нужно брать пример с Питера. В каждом городе должно быть 
больше арен". Интервью Берлева из "Адмирала" (Meta Ratings 
(metaratings.ru), Москва, 26 января 2024) 
Прошлый сезон стал лучшим для "Адмирала" за все время выступлений в КХЛ. 
Клуб из Владивостока дошел до четвертьфинала плей-офф. Одним из важных 
факторов успеха стала игра центрального нападающего Антона Берлева, 
знакомого главному тренеру Леониду Тамбиеву по совместной работе в 
петербургском "Динамо" в ВХЛ. Именно Берлев забросил победную шайбу в 
противостоянии с "Салаватом Юлаевым" в 1/8 финала. 
У Берлева нестандартная карьера. Он родился в Санкт-Петербурге, поиграл в 
Чехии, Венгрии, Румынии и Германии, в КХЛ дебютировал лишь в прошлом 
сезоне, а в этом стал капитаном команды. В интервью Metaratings.ru 30-летний 
Берлев рассказал: 
с кем из звезд он успел поиграть в Европе; 
почему у "Адмирала" не идут дела в новом сезоне; 
кого из иностранцев, выступающих в КХЛ, не считает легионером. 
"Поиграл с Херсли, потренировался с Ягром" 
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- Ты уникальный игрок, дебютировал не в МХЛ, а в чешской лиге, в Праге. 
Играл в Румынии и Германии, становился чемпионом в ВХЛ. Какие у тебя 
впечатления в целом остались от твоей европейской карьеры?  
- У меня много ярких моментов. Наверное, после карьеры книгу надо будет 
написать о моих путешествиях. Я много где, много с кем поиграл. Это скорее 
плюс, чем минус. Такой опыт жизненный на своем пути повстречал, столько 
разных людей. Мне это много что дало. 
Самое яркое - это люди, с которыми я встречался, с которыми знакомился. Не 
каждый может похвастаться наличием друзей, приятелей с разных континентов 
и стран, начиная от Канады, Венгрии, Чехии, Норвегии. Кого только не было. 
- Успел поиграть в маленьких лигах со звездами, которые завершали карьеру? 
Кого-то выделишь?  
- По меркам КХЛ, наверное, звезда - Патрик Херсли, он был со мной в 
немецком "Крефельде". Тот же Джереми Бракко сейчас играет в "Сочи". Помню, 
как-то я проходил сборы с "Кладно" - командой Яромира Ягра. Тренировался и 
с ним, и с Томашем Плеканцем. Много кого видел, много с кем знаком. Те же 
чехи из НХЛ - Томаш Хертл, Давид Пастрняк, Роман Червенка. 
- Ты был в "Динамо" из Санкт-Петербурга с 2016 года, когда клуб сформировал 
мужскую команду для ВХЛ. Провел два сезона под руководством Леонида 
Тамбиева. Во втором сезоне вы взяли Кубок. Как это было? В чем феномен 
этого тренера?  
- В "Динамо" подобрался хороший коллектив. Это самое важное, когда в 
команде образовывается химия. Был такой микроклимат. Любая система может 
как работать, так и не работать. Самое важное - это атмосфера внутри 
коллектива, когда все бьются друг за друга, каждый принимает свою роль и 
выкладывается по полной. 
Это было круто. Думаю, на нас никто не ставил изначально перед сезоном, 
потому что первый год мы еле в плей-офф зашли, хотя тоже в первом раунде 
пошумели. Прошли "Торос", хотя они были такой крепкой командой, которая 
всегда борется за Кубок. Во втором раунде мы встретились с "Торпедо" из 
Усть-Каменогорска. Они дошли до финала в итоге. Мы им проиграли только в 
седьмом матче. 
А второй сезон, я говорю, мне кажется, на нас никто не ставил, но там прямо с 
первой игры все хорошо пошло, и действительно у нас там были какие-то 
длинные серии побед. В общем, образовался коллектив, который дошел до 
финала и выиграл трофей. 
Сила хоккея - вот в этом товариществе, в чувстве семьи. Все равно мы друг с 
другом проводим большую часть времени, получается в дружбе какой-то. 
- В прошлом году в твоем родном Петербурге открылась новая "СКА-Арена" . 
Самая большая в мире - 21,5 тысяча. Впечатлен?  
- К сожалению, я там еще не побывал, но, конечно, это классно. Это в целом 
хорошо для нашего спорта, что такие объекты строятся. Скажем так, все 
должны брать пример с Питера. Есть к чему стремиться. Было бы отлично, 
чтобы в каждом городе у нас, не только в Питере, не только в каких-то больших 
городах, было как можно больше арен. Это помогло бы популяризировать наш 
вид спорта. 
- Как тебе новые арены в Новосибирске и Омске?  
- Классно. Я считаю, что это хорошая тенденция. Чем больше таких проектов и 
арен, тем лучше. 
- Тебе есть чем сравнивать с учетом твоего европейского опыта?  
- Да, например, в той же Германии практически все команды элитного 
дивизиона играют на новых больших аренах. 



 

 

- А как в Крефельде?  
- В Крефельде, по-моему, 9 тысяч, но тоже хорошая арена, достаточно новая. 
Рядом там же Кельн, где чемпионат мира по хоккею проходил, 18 тысяч. Я 
думаю, нам есть к чему стремиться. У нас хорошие арены. Посмотрите на 
Питер, на Сибирь, на Омск. Чем больше таких, тем лучше. 
"Жаль, что проигрывали прямым конкурентам" 
- Какие события прошедшего года выделишь? Что запомнились именно в 
хоккейном плане?  
- В начале календарного года был неплохой отрезок, побеждали. Конечно же, 
плей-офф, историческое событие для Владивостока в целом - прошли первый 
раунд. Конец года прошел не так, как нам бы хотелось, но мы не унываем и 
будем биться до последнего. 
- Ваш успех прошлого сезона можно считать сенсацией? Как сам воспринял 
ваше выступление?  
- Считаю, что выход в четвертьфинал в прошлом сезоне - это одновременно 
сенсация и успех. Да, такого не было в Владивостоке, но, думаю, команда того 
сезона заслуживала этот результат. Я считаю, что все по делу. Мы получили то, 
что сами заслужили. 
- Четвертьфинальная серия с "Ак Барсом". Вы даже вернули ее во Владивосток 
на шестую игру. Были шансы зацепиться?  
- Насколько я помню, мы сразу пропустили быстрый гол, и потом, наверное, уже 
сыграл опыт казанской команды. Там люди много где поиграли, много чего 
выиграли. Где-то этим они нас и превзошли. Ключевым стало поражение в 
четвертой игре в овертайме - тогда мы могли выиграть, возможно что-то было 
бы по-другому. 
- У "Адмирала" глобальные изменения по составу: 37 человек было заиграно в 
прошлом сезоне, а сейчас уже 43. Можно сказать, что состав наполовину 
перелопачен. Семь человек по ходу сезона ушло. Много новичков здорово 
зашли, вопросов нет, те же молодые Дима Бучельников, Сергей Иванов. 
Насколько вам тяжело сыгрываться при таких обстоятельствах?  
- Все ребята - хорошие хоккеисты. Все стараются, выкладываются на полную, 
чтобы принести какую-то пользу команде. 
- Леонид Тамбиев в межсезонье говорил, что вы немного тоже стали играть в 
сторону атаки. Действительно хоккей чуть-чуть поменялся? А сейчас, может 
чуть-чуть откат произошел к схемам прошлого года?  
- Наверное, поменялся у нас стиль. Но у нас страдает реализация в какие-то 
важные отрезки матча, когда игра идет до гола. Где-то удачи нам не хватает. 
Сейчас времени уже там, чтобы придумывать, не так много, надо 
закладываться на полную и цепляться за любой шанс. 
- Считаешь шансы? Понятно, что пока вы внизу на Востоке, но до зоны плей-
офф не так далеко...  
- У нас каждая игра как плей-офф идет. В таблицу не то чтобы не заглядываем, 
просто все все понимают. Поэтому мы идем от игры к игре. Жаль, что 
проигрывали прямым конкурентам, тому же Нижнекамску. Но времени 
расстраиваться нет, поэтому нужно выложиться на максимум. Там уже каждый 
получит то, что заслуживает. Значит так играли, раз уж мы на таком месте 
сейчас. 
- Можно сказать, что чаще всего сами себе проигрываете? Вряд ли вас 
переигрывают, укатывают и так далее.  
- Такого, чтобы откровенно нас кто-то переиграл, не было. Но от этого легче не 
становится. Неважно какой результат - надо сосредоточиться на следующем 
матче, двигаться от игры к игре и не заглядывать вперед. 



 

 

- Реализация большинства насколько критична? Игра спецбригад многое 
решает в современном хоккее?  
- Да, конечно. Я думаю, не только в нашем, а вообще в целом, ну, можешь 
проводить не лучшую игру, потом выйти в большинстве, забить, и это вообще 
перевернет ход матча. 
- Используете и "зонтик", и "конверт", то есть разные виды розыграша лишнего?  
- Используем все, пока залетает не все. Ага. 
- Тамбиев говорит, что основная проблема последних матчей в том, что 
недорабатываете на чужом пятаке. Как считаешь, может, это тенденция 
российского хоккея? Не так много у нас игроков именно таких, которые под 
воротами копают, как условный Воронков. Больше иностранцев этим 
знамениты. Согласишься?  
- 100%. Я играл с ребятами из Северной Америки. Действительно, у них этого 
не отнять. Видимо, это с детства идет. Как мне показалось, они чувствуют себя 
более комфортно в игре. Надо перенимать от них такие положительные 
качества, учиться. Нашей команде точно стоило бы добавить. 
- Много шума было вокруг вашей тренировки 1 января. Вот эти баллоны, все 
зацепились за них. Тебя удивила эта шумиха, что люди возмущались, 
корреспонденты обрывали телефоны руководства и так далее? Как вы это 
восприняли?  
- На самом деле там вроде как уже все сказали, я не хотел бы комментировать. 
Нормально. Потренировались, ничего нового. 
- Был технический такой момент, верно? В Новосибирске было сложно 
потренироваться, поэтому где-то чуть вас нагрузили дома?  
- Видимо, так решил тренерский штаб. 
- Но это необычно было? Как вы восприняли? Турнирное положение заставляет 
делать какие-то неординарные вещи?  
- Наверное, да. Используем все методы. 
"Возвращение Ковальчука и Хабибулина? Это чтобы молодежь смотрела" 
- Кто тебе запомнился из соперников? С кем наиболее было тяжело и 
интересно одновременно играть?  
- СКА, конечно. Хорошая команда, которая играет в атакующий хоккей. 
"Торпедо" и "Северсталь" интересный хоккей показывают. Но мы еще не играли 
с московским "Динамо" и "Локомотивом". Приятно играть с такими командами и 
наблюдать за ними. 
- Илья Ковальчук подписался на флажке дедлайна, 40 лет человеку. Насколько 
ты удивлен? Два года на паузе человек был.  
- Для меня Ковальчук - легенда, мой любимый игрок. Мне отец дарил книжку 
про Илью, которую написал, по-моему, его отец. Классно, что такие люди есть. 
В таком возрасте до сих пор горит, хочет играть - это хорошо. Для молодежи, я 
думаю, у него там такой багаж, такой опыт. Начиная от того, какой он сам 
человек, какая личность, чего достиг, заканчивая его игровыми качествами. Я 
считаю, это хорошее событие и многое даст нашему хоккею. 
- "Торпедо" подписало Николая Хабибуллина в качестве игрока. Он попал в 
заявку на матч с "Куньлунем". 50 лет игроку. Как тебе такое, обалдел?  
- Конечно, обалдел, Хабибуллина я видел в детстве по телевизору и на 
компьютере, когда играл в НХЛ. Видимо, такая тенденция. Яромир Ягр тоже до 
сих пор играет, причем успешно, что-то там забивает, отдает. Думаю, что это 
сделано для того, чтобы молодежь смотрела. Потому что Хабибуллин тоже 
великий вратарь, у него есть чему поучиться. 
- И "Спартак", и "Торпедо" - атакующие команды, можно, наверное, по этому 
сезону выделить еще и Череповец, где Андрей Козырев ставит чуть более 



 

 

такой атакующий стиль после Разина. Как тебе такая тенденция в сторону 
атаки?  
- Я думаю, это в целом хорошо, что появляется некое разнообразие и что-то 
новое. Появляются команды, которые показывают, что есть другой стиль. Не то 
чтобы новый, скорее хорошо забытый старый. Классно для лиги, что есть 
разные команды с разными стилями. Это придает зрелищность чемпионату. 
Насчет Череповца считаю, что проделана хорошая работа. Там играют 
молодые ребята, 2004-2005 годов. Круто! 
- Кирилл Петров прошлой весной заявил, что игра "Торпедо" вообще не 
соответствует уровню плей-офф. Твое мнение? Может быть, и Нижний 
меняется в этом году? И то, что они прошли московское "Динамо" в прошлом 
сезоне в первом раунде, три овертайма подряд выиграли. Это уже чего-то 
стоит, да?  
- Конечно. У каждого свое мнение. У нас, наверное, есть мнение устоявшееся, 
что команды, которые играют более в оборонительный хоккей, всегда заходят 
дальше в плей-офф. Не знаю, посмотрим. Я считаю, что у "Торпедо" классная 
команда, они играют в отличный хоккей. Может быть, им не хватило каких-то 
нюансов в том году, но, думаю, они тоже сделали свои выводы. 
- Ты играл против Димы Воронкова. Тебя удивило, что он, можно сказать, с ноги 
ворвался в НХЛ? В АХЛ у него не шло, но сразу же зацепился в "Коламбусе". 
Насколько ты удивлен, что он поехал и заиграл?  
- Я вообще не удивлен, он красавчик, доказал своей игрой, молодец. Он 
показывал это в Казани, какой он игрок с характером. Поэтому я думаю, что это 
заслуженно, и он добьется успеха еще больше. 
- За нашими еще в НХЛ следишь? Кто впечатляет?  
- Сейчас, если честно, не так много времени следить. Сейчас сосредоточен на 
нашей игре. 
- По итогам последнего совещания руководителей клубов в Питере 
планируются два изменения: снижение возраста неограниченно свободных 
агентов до 27 лет и возвращение лимита в 5 легионеров. Как оценишь эти 
решения?  
- Насчет НСА мне тяжело ответить, но, наверное, было бы неплохо на пару лет 
пораньше. Насчет легионеров - мне кажется, что это хорошая мысль. Главное, 
чтобы привозили сюда качественных легионеров, которые действительно 
сильнее по уровню, которые делают разницу в матчах. А не просто каких-то 
легионеров - лишь бы были. 
- Кто импонирует из иностранцев в нынешней КХЛ? Очевидно, Рид Буше?  
- Конечно, Буше. Либор Шулак, естественно, который для меня даже уже не как 
легионер. В Тольятти ребята, по-моему, неплохо показали себя в этом сезоне. 
Кэмерон Ли тоже уже, по-моему, наш парень. 
"Роналду или Месси? Роналду" 
- За российским футболом следишь?  
- За нашим вообще не слежу. 
- В Питере футбол считается более популярным, чем хоккей. При этом многие 
говорят, что устали от гегемонии "Зенита".  
- Насчет медийности, я думаю, кроме Северной Америки, это везде. Футбол, как 
ни крути - спорт номер один в мире. А насчет гегемонии "Зенита": я читал слова 
Валерия Карпина, он сказал, что мол никто же не удивляется, что там "Реал" 
или "Бавария" там по 10 лет подряд выигрывают. Почему у нас-то так 
реагируют? Если действительно они лучшие. 



 

 

Другой вопрос, что там какой-то бюджет, что они там скупают лучших, это уже 
как бы, ну, это другая вещь. Но меня не удивляет их гегемония, если они играют 
лучше. Не просто так им дают трофеи. 
- За каким европейским следишь футболом? Очевидно, наш тебе не особо.  
- За Испанией, за Англией бывает. 
- А если по клубам?  
- "Реал". В Англии иногда хайлайты какие-то смотрю.  
- Беллингем - это преемник Роналду на твой взгляд?  
- Я бы не сказал, но талантливый парень, очевидно, что у него большое 
будущее. Будем смотреть. 
- Ролевая модель, может быть, политик, актер, бизнесмен или просто 
спортсмен, условный Леброн Джеймс или Майкл Джордан. Кого выделишь? Чей 
жизненный путь тебе импонирует?  
- Это, конечно, самые топы. Джордан - великий спортсмен и человек. Роналду 
тоже. 
- Роналду или Месси?  
- Роналду. Больше за счет работы в том числе, нежели таланта. Мне кажется, 
что он более такой универсальный. А Месси - это художник, космос, просто 
великий. Мне лично просто больше понравился Роналду еще во время игры в 
"Манчестер Юнайтед". 
- Какая у тебя мечта, связанная с работой и вне льда?  
- Касательно нынешнего сезона - выжать максимум, постараться зайти в плей-
офф. Если говорить в целом, то выиграть Кубок Гагарина. А вне льда - быть 
счастливым, чтобы моя семья была счастлива, была рядом со мной. Сын рос 
тоже счастливым человеком и занимался любимым делом. 

https://metaratings.ru/blog/vse-dolzhny-brat-primer-s-pitera-v-kazhdom-gorode-
dolzhno-byt-bolshe-aren-intervyu-berlyova-iz-admirala/ 

Похожие сообщения (7): 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 26 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Что не так с "Амуром", почему "Амур" не идет в зоне плей-офф, 
аналитика, разбор, мнение (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
Хабаровский клуб готов тратить почти миллиард в следующем году, но пока не 
может закрепиться в плей-офф. 
Весеннее межсезонье прошло под знаком "Амура". Хабаровский клуб получил 
приличное финансирование и стал отправлять весомейшие предложения всем 
значимым свободным агентам. Результат больше напомнил игру за аутсайдера 
Football Manager: если у вашего клуба там низкая репутация, то никакие покупки 
виртуальным шейхом не могут поднять ее в одночасье, и игроки будут 
отказываться ехать в ваш нежданно ставший олигархом камышинский 
"Текстильщик". 
Несмотря на то что от поездки в Хабаровск отказались Толчинский, Антипин, 
Чибисов и еще несколько известных игроков, "Амур" все-таки заполучил пару 
громких имен. На Дальний Восток отправился Алекс Бродхерст, которого 
"Авангард" хотел оставить, но на пересменке менеджмента уже была 
достигнута договоренность с Либором Шулаком, из Ярославля на перезагрузку 
отправился переставший попадать в состав "Локомотива" Егор Коршков. 

https://metaratings.ru/blog/vse-dolzhny-brat-primer-s-pitera-v-kazhdom-gorode-dolzhno-byt-bolshe-aren-intervyu-berlyova-iz-admirala/
https://metaratings.ru/blog/vse-dolzhny-brat-primer-s-pitera-v-kazhdom-gorode-dolzhno-byt-bolshe-aren-intervyu-berlyova-iz-admirala/
https://www.sports.ru/hockey/1115797486-anton-berlev-kovalchuk-legenda-moj-lyubimyj-igrok-v-takom-vozraste-do-.html
https://allhockey.ru/news/show/505049-Berlev_v_takom_vozraste_Koval_chuk_do_sih_por_gorit_eto_horosho
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009423_Dla_mena_Kovalchuk__legenda_Mne_otec_daril_knizhku_pro_Ilju__khokkeist_Berlev
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009423_Dla_mena_Kovalchuk__legenda_Mne_otec_daril_knizhku_pro_Ilju__khokkeist_Berlev


 

 

Наконец, перед самым стартом сезона "Амур" пополнил один из лучших 
бомбардиров прошлого сезона Александр Хохлачев, который не смог получить 
от "Спартака" желаемый контракт. 
Кроме того, "Амур" подписал на рынке несколько крепких защитников и вернул 
в клуб главного тренера Андрея Мартемьянова, при котором в последний раз 
на данный момент попадал в плей-офф. Все это пока не помогает: клуб, 
который тратит на зарплаты 630 млн рублей, идет по графику 50% набранных 
очков и пока проигрывает в борьбе за восьмую строчку Востока более 
скромному "Нефтехимику". На фоне этого вчера долетел инсайд, что "Амур" в 
следующем году будет готов тратить вплоть до 900-миллионного потолка. Как 
же начал свою жизнь Хабаровск в роли условного богача? 
Если провести аудит средств, которые Хабаровск потратил в межсезонье, то 
ситуация неутешительная. В начале сезона Мартемьянов свел трех своих 
самых известных игроков в одно звено, и тройка Коршков - Бродхерст - 
Хохлачев выглядела неплохо и давала огня в большинстве. Однако уже в 
третьей игре сезона американский центр получил травму и выбыл: сначала 
сообщалось, что он вернется через шесть недель, потом срок сдвинулся до 
ноября. В результате Алекс до Нового года сыграл только в Магнитогорске, 
после чего снова слег с тяжелым ОРВИ. Так Хабаровск вместо лидера получил 
"Хо-Сэнга" №2, хотя Алекс, в отличие от легенды "СЮ", имеет репутацию 
рабочего парня - не повезло. 
Вторым по именитости центром "Амура" был Петр Хохряков, который получал 
40 млн (здесь и далее - данные "СЭ"). Петр даже начинал сезон с капитанской 
нашивкой, но после полученной в октябре травмы выбыл сразу до конца 
сезона. Все это оставило "Амур" с очень бедной линейкой центров: Грачев все 
последние годы играл в нижних звеньях, но стал первым, а Барулин и 
Шевченко большую часть своей карьеры провели на фланге, но вынужденно 
заняли места в центре. 
Подписание Яниса Калниньша на 35 млн при нынешнем лимите изначально 
казалось странноватым - и латвиец в итоге проиграл конкуренцию Дмитрию 
Лозебникову. После 1 октября Калниньш провел лишь один матч в КХЛ и 
сейчас является самым дорогим третьим вратарем лиги. Хохлачев после 
обмена в Хабаровск словно получил желаемое и в этом году больше отметился 
легендарным прыжком по машине, чем хоккеем: стоит отметить, что после 
скандала продуктивность форварда возросла, но ненадолго. Наконец, половину 
сезона лечился опытный Анатолий Никонцев, получивший 35 млн - вот так и 
получилось, что половина из 10 самых жирных контрактов не сыграла и близко. 
При этом стоит отметить: несмотря ни на что, очень многие игроки в "Амуре" 
проводят свои лучшие сезоны в карьере - и не всегда те, от которых этого 
могли ожидать. Егор Коршков сразу попал к тренеру, у которого мог бы 
раскрыться, но при этом начало сезона один из героев МЧМ-2016 вдрызг 
провалил, промахиваясь даже из вернейших ситуаций. Сейчас Егор, как ни 
удивительно, идет на лучший сезон в карьере, набирая 34 очка в 54 играх, его 
звено со Станиславом Бочаровым и Владиславом Барулиным давно стало 
самым стабильным поставщиком шайб для "Амура" в равных составах. 
Дмитрий Шевченко впервые в карьере пробил 10 голов, удачно играя на 
подставлениях и создавая трафик перед воротами. Игорь Бобков показывает 
лучший карьерный процент сейвов в карьере, хотя иногда допускает ошибки из 
разряда "хоть стой, хоть падай". 
Неудачная игра лидеров закономерно ведет к тому, что просаживается и 
большинство, которое пока занимает пятое с конца место в КХЛ - а может быть, 
связь у этих событий обратная. Чудесный "Амур"-2018 во многом творила 



 

 

огненная спецбригада, которую Константин Шафранов вывел на четвертое 
место в лиге. После этого тренер успел стать спецом по настройке 
большинства и ушел в СКА, а в штабах Мартемьянова трижды менялся 
ассистент по атаке. Тренер не раз говорил в интервью, что доверяет 
ассистентам - но зачастую это становится слабостью, а не силой. 
Очень много критики прилетает в адрес главного тренера - на фоне того, что 
тренд в лиге поменялся в сторону атаки, Мартемьянова зачастую изображают 
замшелым сторонником того, чтобы не вылезать из своей зоны. Однако 
парадокс как раз в том, что "Амур" проиграл немало матчей в сезоне, действуя 
первым номером: просто Хабаровск предпочитал в чужой зоне вертикальный 
хоккей, нацеленный на ворота, показывая при этом худшую реализацию 
бросков в лиге. Периодически "Амур" может хорошо поддавливать оппонента 
прессингом: пассивной эту команду назвать точно нельзя. В принципе, игра "5 
на 5" у Хабаровска в целом организована неплохо, и восстановление 
Бродхерста и Хохлачева после болезни может помочь команде сделать спурт в 
концовке. 
Говоря про будущий сезон, "Амур" и 900 млн - история из разряда "Съесть-то 
он съест, да кто ж ему даст?". Не забывайте: география - это судьба. Даже 
"Виннипег", который в этом сезоне прет, лишь двух игроков основы подписал в 
качестве неограниченно свободных агентов. А для Хабаровска имеет важную 
роль не только география, но и репутация организации, созданная в прошлые 
годы. Вспомните, как два года назад клуб скандально увольнял Владимира 
Воробьева, пытаясь придумать тренеру "прогул", чтобы не платить 
компенсацию - это вопиющий, но не единственный пример. 
Пожалуй, образцом селекции для бедного клуба можно назвать "Нефтехимик": 
после неудачного старта команда наполовину обновила атаку. Удачно 
получилось выцепить у "Сибири" Никиту Сетдикова, которого прекрасно знает 
главный тренер Леонтьев, пришел пересидевший в омской "вышке" Дмитрий 
Соколов, не подходящий под стиль "Торпедо" Кирилл Ураков - и эти парни, 
которым есть, что доказывать, моментально влились в состав. Так бы мог 
поступать и "Амур", давая солидные контракты легионерам, которым иногда без 
разницы, где получать деньги, при этом параллельно вкладываясь в выкуп 
нераскрывшихся ограниченно свободных агентов. 
Допустим, у "Амура" все-таки не получится выйти в восьмерку - и тогда можно 
легко ожидать, что у команды снова сменится главный тренер. Статистика 
Хабаровска поражает: в последний раз два полных сезона подряд во главе 
команды один и тот же тренер проводил... в середине 90-х. Менеджмент на 
Дальнем Востоке меняется куда реже и не отличается эффективностью. 
И если "Амур" реально хочет, чтобы в клуб в следующем году поехали игроки, 
которые будут стоить потраченных на них 900 млн, то топ-клубом в первую 
очередь должен стать в организационных моментах, а не только в бюджете 
зарплат. Пока за одно межсезонье сделать такую перемену не получилось.  

https://www.championat.com/hockey/article-5410618-chto-ne-tak-s-amurom-
pochemu-amur-ne-idyot-v-zone-plej-off-analitika-razbor-mnenie.html 

К заголовкам сообщений 

Ларионов высказался о возможности игры Хабибулина в этом сезоне КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после гостевого поражения от 
"Автомобилиста" (1:2 Б) высказался о возможности игры 50-летнего вратаря 
Николая Хабибулина в этом сезоне КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/article-5410618-chto-ne-tak-s-amurom-pochemu-amur-ne-idyot-v-zone-plej-off-analitika-razbor-mnenie.html
https://www.championat.com/hockey/article-5410618-chto-ne-tak-s-amurom-pochemu-amur-ne-idyot-v-zone-plej-off-analitika-razbor-mnenie.html


 

 

"Хабибулин не сыграл в родном городе? Он пока не тренировался, форму 
получил, форма с нами. Надеемся в ближайшие пару недель, по самочувствию, 
по турнирной таблице, по тем планам, которые у нас есть в команде. Пока не 
будем спекулировать, когда он выйдет и выйдет ли вообще, этот вопрос пока не 
поднимался. Если он сыграет, то сыграет только дома, но никак не на выезде, и 
это пока не обсуждалось", - приводит слова Ларионова корреспондент 
"Чемпионата" Родион Власов. 

https://www.championat.com/hockey/news-5411010-larionov-vyskazalsya-o-
vozmozhnosti-igry-habibulina-v-etom-sezone-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Автор победной шайбы "Авангарда": после первого периода меня 
поругали в раздевалке (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
Нападающий "Авангарда" Илья Рейнгардт высказался о домашней победе над 
"Ак Барсом" (4:2). 
"Первый период получился не очень, меня тоже поругали в раздевалке. На 
второй уже вышел более заряженным, надо было менять свою игру. Хорошо 
выстояли в меньшинстве, это дало импульс, а в третьем забили быстрый гол, 
сравняли и уже не стали отдавать свою игру, довели дело до конца. Наконец-то 
выиграли у "Ак Барса", - сказал Рейнгардт в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Львом Лукиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-5411016-avtor-pobednoj-shajby-
avangarda-posle-pervogo-perioda-menya-porugali-v-razdevalke.html 

К заголовкам сообщений 

Так выглядит фиаско: как "Ак Барс" подарил "Авангарду" победу 
(Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 26 января 2024) 
Сегодня казанский "Ак Барс" в гостевой встрече чемпионата КХЛ упустил 
преимущество в две шайбы и проиграл омскому "Авангарду" со счетом 2:4. 
После мощного первого периода и двух безответных голов казанцы не 
выдержали давления омичей во втором и третьем периодах. 
Мощное начало 
Казанцам быстро удалось открыть счет в матче - Никита Дыняк забросил свою 
пятую шайбу в сезоне. Под занавес первого периода с передач Райли Барбера 
и Семена Кошелева Илья Сафонов удвоил преимущество команды. 
В составе казанцев отсутствовал защитник Вячеслав Войнов - его заменил 
пропустивший прошлые встречи со "Спартаком" и "Автомобилистом" Дмитрий 
Юдин. 
Неработающее большинство 
Второй период начался с быстрой шайбы омского форварда Сергея Бойкова - 
дальним броском с синей линии "Авангард" сократил отставание до минимума - 
1:2. 
На экваторе встречи большой 5-ти минутный штраф за толчок Артема 
Лукоянова получил 21-ти летний нападающий омичей Никита Холодилин. 
Подлил масла в огонь капитан "Авангард" - Дамир Шарипзянов, оставив свою 
команду в двойном численном меньшинстве.  
Однако казанцы, даже имея неплохую статистику при игре в неравных составах 
(20.5%), не смогли воспользоваться таким подарком от хозяев льда - команды 
ушли на перерыв при минимальном счете 1:2. 
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Игрокам "Ак Барса" не удается забросить в неравных составах уже вторую 
встречу подряд. Не помогают клубу даже перестановки в бригадах 
большинства. [красный текст] 
Омский камбэк 
Начало третьей двадцатиминутки Омск решил повторить успех второго 
периода - подопечные Михаила Кравеца вновь поразили ворота Тимура 
Билялова. Уже на второй минуте Семен Чистяков сравнял счет матча. 
Поймав кураж, хозяева площадки продолжили натиск на ворота "Ак Барса" и к 
45-й минуте в ворота казанцев влетает еще одна шайба - свою первую шайбу в 
КХЛ забросил Илья Рейнгардт, которая по итогу окажется победной в 
противостоянии грандов Востока. 
Точку в матче поставил Райан Спунер, забросивший 18-ю шайбу в сезоне. 
Передачей отметился Дамир Жафяров, недавно ставший участником тройного 
обмена с участием казанского "Ак Барса", омского "Авангарда" и 
магнитогорского "Металлурга", а также Рида Буше - главного снайпера омичей. 
По итогам встречи казанцы остались на 5-й строчке восточной конференции с 
66-ю очками в 55 матчах.  

https://realnoevremya.ru/news/301412-kazanskiy-ak-bars-upustil-pobedu-v-
gostevoy-vstreche-s-avangardom 

К заголовкам сообщений 

СКА - ЦСКА - 5:1 - видео, голы, обзор матча КХЛ, СКА выиграл пятое 
армейское дерби в сезоне, вышел на первое место (Чемпионат.com, 
Москва, 26 января 2024) 
Дубли Валентина Зыкова и Арсения Грицюка, а также осечка "Локомотива" 
вывели подопечных Романа Ротенберга на вершину конференции. 
Баланс сил в армейском дерби в нынешнем сезоне явно на стороне СКА - 
армейцы Петербурга выиграли все четыре противостояния в этой регулярке, 
при этом в последней встрече в Москве подопечные Сергея Федорова ни разу 
не смогли пробить Никиту Серебрякова, который сегодня вновь занял место в 
воротах. А вот наставник действующих чемпионов из-за болезни пропустил 
второй матч подряд, а его место на скамейке в, вероятно, последнем дерби в 
истории "Ледового дворца" вновь занял Равиль Якубов. 
И если в игре с минским "Динамо" отсутствие Федорова не стало для ЦСКА 
критическим, то в Северной столице дела у них практически сразу пошли не по 
плану. Хоть гости и первыми получили право на розыгрыш лишнего, извлечь 
выгоду из численного преимущества они не смогли. А вот СКА наказал 
соперников за первое же удаление - шайба после броска Марата Хайруллина 
встретилась с Валентином Зыковым, а затем просочилась через амуницию 
Ивана Федотова и залетела в ворота. 
Прошла ровно минута игрового времени, и трибуны "Ледового" взорвались 
снова - Фальковский набросил на пятак, где после небольшой серии рикошетов 
и броска Гальченюка шайба вновь каким-то образом преодолела преграду в 
виде голкипера ЦСКА. Арсений Грицюк с полуметра отправлял снаряд уже в 
пустые ворота. 
Практически все моменты, которые были у ЦСКА, являлись следствием 
"подарков" со стороны хозяев - то обрез при переходе в атаку, после которого 
Константин Окулов не смог переиграть Серебрякова в личном противостоянии, 
то удаление Артема Сергеева на ровном месте, которое гости реализовать не 
смогли. 
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Во второй трети московским армейцам чаще удавалось закрепиться в 
финальной трети и проводить позиционные атаки, однако воплотить 
территориальное преимущество в голы не удавалось - броски по воротам 
хозяев наносились далеко не из самых выгодных положений, что позволяло 
Серебрякову без особого труда с ними справляться. Самый реальный шанс 
изменить счет был у игроков СКА, но шайба после мощнейшего броска 
Фальковского угодила в штангу, оставив второй период безголевым. 
А вот третья двадцатиминутка началась с гола ЦСКА - Виталий Абрамов 
сократил отставание до минимума и вернул интригу в игру, реализовав 
очередное большинство своей команды. 
Заброшенная шайба придала гостям уверенности - они стали гораздо активнее 
лезть на ворота и создавать гораздо больше опасности около владений 
Серебрякова. Полностью перехватить инициативу, однако, не удалось - ближе к 
середине периода СКА пришел в себя, сведя угрозу от атак москвичей 
практически до минимума. Практически - потому что очередное неоправданное 
удаление заставило домашних болельщиков лишиться еще нескольких 
нервных клеток. 
Успокоил их оформивший дубль Грицюк - защитники ЦСКА отпустили форварда 
на рандеву с Федотовым, и тот, пусть и не с первой попытки, вновь увеличил 
преимущество хозяев до двух шайб. А за две минуты до сирены Зыков также 
оформил дубль и снял все вопросы о победителе в матче. Окончательный же 
счет установил Александр Никишин. 5:1 - СКА продолжил доминирование в 
армейских дерби этого сезона. 
Благодаря осечке "Локомотива" в матче с минским "Динамо" СКА возглавил 
таблицу Западной конференции. Следующую игру армейцы проведут как раз с 
железнодорожниками - битва за лидерство обещает быть очень интересной.  

https://www.championat.com/hockey/article-5411120-ska-cska-5-1-video-goly-obzor-
matcha-khl-ska-vyigral-pyatoe-armejskoe-derbi-v-sezone-vyshel-na-pervoe-
mesto.html 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА проиграл СКА в пятый раз подряд. Над Федоровым сгущаются тучи 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 января 2024) 
Петербуржцы крупно переиграли соперника по армейскому дерби и вышли на 
первое место в конференции. 
Пятое в сезоне армейское дерби не принесло большой интриги и сюжета из 
жанра триллер. СКА в нынешней регулярке не проигрывает ЦСКА. Продлить 
победную серию без лишней нервотрепки получилось в сегодняшнем матче в 
Санкт-Петербурге. Москвичи остались без главного тренера Сергея Федорова, 
пропустившего вторую игру подряд из-за болезни, и развалились в третьем 
периоде. Не уверен, что присутствие на лавке наставника спасло бы ЦСКА от 
очередного поражения с принципиальным соперником. Действующие чемпионы 
снова провалили экзамен лидерам "Запада". 
Разбирая и анализируя проблемы ЦСКА, мешающие армейцам с сентября 
выйти на проектную мощность, невольно начинаешь повторяться. Разбудить и 
замотивировать сытых лидеров не получается ни Федорову, ни временному 
главному тренеру Равилю Якубову. Именно в таких матчах от ведущих 
форвардов ждут преображения. Против сильного соперника и спрос 
отличается. Однако последние результаты ЦСКА показывают, что команды из 
группы лидеров доставляют армейцам проблемы. Москвичи с середины января 
проиграли соседям из "Динамо", "Автомобилисту", "Торпедо" и сегодня СКА. 
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У петербуржцев, несмотря на разгром и выход на первое место "Запада", 
хватает своих проблем. В некоторых матчах команда Романа Ротенберга 
выглядела чересчур прямолинейно в атаке. Получили шайбу, доставили ее до 
ворот - примерно такой план помешал армейцам обыграть "Локомотив", 
"Магнитку" и минское "Динамо". Чтобы принести неприятности СКА, вратарь 
соперника, получив большой объем работы, должен выдать суперматч или 
отыграть близко к этому. Что получилось 22 января у Алексея Колосова, не 
удалось сегодня Ивану Федотову. Голкипер ЦСКА пропустил пять шайб с 39 
бросков и вчистую проиграл дуэль Никите Серебрякову. 
Федотов все еще далек от прежней формы, хотя до старта плей-офф осталось 
чуть больше месяца. Ключевым отрезом армейского дерби стал третий период. 
Реализовавший большинство Виталий Абрамов, казалось бы, добавил ЦСКА 
веры в камбэк. Отставание сократилось до минимума, а позднее москвичи 
получили еще одну попытку разыграть лишнего игрока. Убойный момент в 
формате "5х4" упустил Михаил Григоренко, когда перед ним открылся пустой 
угол. Гости не забили, а затем пропустили контратаку, которую использовал 
разыгравшийся в последних матчах Арсений Грицюк. Сибиряк оформил дубль, 
и именно второй гол укрепил позиции СКА. 
Вместо того чтобы попытаться спасти матч в концовке, ЦСКА пропустил еще 
две шайбы и получил болезненный разгром. Положение команды на конец 
января не самое завидное. Тучи сгущаются над Сергеем Федоровым, ведь 
руководство клуба привыкло работать в режиме максималистов. До плей-офф 
чуть больше месяца, но ЦСКА так и не показал, что сможет переключиться в 
кубковый режим с первого раунда. Такими темпами, если москвичи продолжат 
терять очки, а "Северсталь" - выигрывать, команда Федорова может остаться 
на седьмом месте. А значит, начнет плей-офф либо с "Локомотивом", либо с 
тем же СКА, у которого ни разу не выиграла в регулярке. 
Все идет к окончанию гегемонии ЦСКА. Все меньше верится, что армейцы 
одномоментно перейдут в режим убийц, а все трудности регулярки останутся 
призраками прошлого. Слишком много проблем накопилось у Федорова, 
которые не решить за короткий срок. Летом ЦСКА нужна перестройка состава, 
чтобы продолжать борьбу за Кубок Гагарина.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-cska-rezultat-i-obzor-matcha-
khl-video-golov-26-yanvarya-2024-goda-2172546/ 

К заголовкам сообщений 

Тренер СКА Ротенберг заявил, что посвящает победу над ЦСКА 
блокадникам Ленинграда (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024) 
Главный тренер петербургского СКА Роман Ротенберг заявил, что победа в 
матче регулярного чемпионата КХЛ над московским ЦСКА посвящается 
ветеранам Великой Отечественной войны, пережившим блокаду Ленинграда. 

СКА в пятницу в Санкт‑Петербурге обыграл ЦСКА со счетом 5:1. 27 января 

исполнится 80 лет с момента полного освобождения Ленинграда от немецких 
войск. 
 - Серьезно готовились к игре, понимали настрой соперника. В преддверии 
большого праздника, прорыва блокады Ленинграда, нам было важно победить. 
Мы посвящаем нашу победу блокадникам, благодаря которым мы имеем 
возможность играть. Ребята молодцы, бились друг за друга. Нам необходимо 
улучшить дисциплину, убрать удаления. Вышли на первое место. Для нас это 
важно. Мы много играем с ЦСКА. Это сильный соперник. Серьезно готовимся к 
этим играм. Мы отталкиваемся от своей игры, мы должны играть грамотно. 
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Хоккей - интеллектуальная игра, здесь нужно думать головой. Выигрываем за 
счет работы, вариативности тактики, - передает слова Ротенберга 
корреспондент "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009424_Trener_SKA_Rotenberg_zajavil
_chto_posvashhajet_pobedu_nad_CSKA_blokadnikam_Leningrada 

Похожие сообщения (7): 

• Sport24.ru, Москва, 27 января 2024 

• 78.ru, Санкт-Петербург, 27 января 2024 

• Советский спорт  , Москва, 27 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Я не первый год в хоккее и хорошо себя чувствую на тренерском 
мостике" - ассистент Федорова в ЦСКА Якубов (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 26 января 2024) 
Равиль Якубов, исполнявший обязанности главного тренера ЦСКА в матче КХЛ 
с петербургским СКА, заявил, что хорошо чувствует себя на тренерской 
скамейке. 
ЦСКА в пятницу в выездном матче регулярного чемпионата КХЛ уступил СКА со 
счетом 1:5. Главный тренер армейцев Сергей Федоров пропустил вторую 

встречу подряд из‑за болезни. 

 - К сожалению, игра для нас сложилась не совсем удачно. Надо было забивать. 
Если бы забили хотя бы половину моментов, была бы другая игра. Мы не 
имеем права так разваливаться в концовке. (Матвей) Шуравин сыграл неплохо, 

но, возможно, из‑за него третий гол нам забили. Наверное, надо было 

поставить более опытного игрока. Но повторюсь, что парень зарекомендовал 
себя. С Сергеем Викторовичем (Федоровым) созванивались после утренней 
раскатки, обсудили рабочие моменты. У него температура еще. Я не первый 
год в хоккее. Хорошо себя чувствую. Возможно, был дискомфорт во время 
первой игры, но это связано с тем, что я узнал о температуре Сергея 
Викторовича за пару часов до игры, - передает слова Якубова корреспондент 
"Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009420_Ja_ne_pervyj_god_v_khokkeje_i
_khorosho_seba_chuvstvuju_na_trenerskom_mostike__assistent_Fedorova_v_CSK
A_Jakubov 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Слепышев: "Надеемся на терпение болельщиков ЦСКА. Верим, что к плей-
офф наберем форму" (Sport24.ru, Москва, 27 января 2024) 
Нападающий ЦСКА Антон Слепышев дал комментарий после поражения от 
СКА (1:5) в матче регулярного чемпионата КХЛ .  
В настоящий момент ЦСКА занимает 7-е место в Западной конференции.  
"Третья шайба ударила по рукам, и нельзя было дальше расслабляться, 
доводить до такого счет. Тяжело сказать, что в играх со СКА [происходит] - 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009424_Trener_SKA_Rotenberg_zajavil_chto_posvashhajet_pobedu_nad_CSKA_blokadnikam_Leningrada
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009424_Trener_SKA_Rotenberg_zajavil_chto_posvashhajet_pobedu_nad_CSKA_blokadnikam_Leningrada
https://sport24.ru/hockey/news-615481-rotenberg-o-matche-s-tsska-posvyashchayem-nashu-pobedu-blokadnikam-my-vse-pomnim-i-tsenim
https://78.ru/news/2024-01-27/posvyashaem-nashu-pobedu-blokadnikam-rotenberg-ob-igre-s-cska-v-peterburge-26-yanvarya
https://www.sovsport.ru/hockey/news/roman-rotenberg-posvyatil-blokadnikam-razgromnuyu-pobedu-nad-tsska
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rotenberg-posvyatil-blokadnikam-pobedu-ska-nad-cska-2172541/
https://www.sports.ru/hockey/1115798027-rotenberg-o-51-s-czska-posvyashhaem-pobedu-blokadnikam-leningrada-blag.html
https://www.sportsdaily.ru/news/rotenberg-posvyatil-blokadnikam-pobedu-ska-nad-tsska
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009420_Ja_ne_pervyj_god_v_khokkeje_i_khorosho_seba_chuvstvuju_na_trenerskom_mostike__assistent_Fedorova_v_CSKA_Jakubov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009420_Ja_ne_pervyj_god_v_khokkeje_i_khorosho_seba_chuvstvuju_na_trenerskom_mostike__assistent_Fedorova_v_CSKA_Jakubov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009420_Ja_ne_pervyj_god_v_khokkeje_i_khorosho_seba_chuvstvuju_na_trenerskom_mostike__assistent_Fedorova_v_CSKA_Jakubov
https://www.sports.ru/hockey/1115798048-trener-czska-yakubov-pro-15-ot-ska-ne-imeem-prava-tak-razvalivatsya-v-.html
https://sport24.ru/hockey/news-615457-trener-tsska-yakubov-my-ne-imeyem-prava-tak-razvalivatsya-v-kontsovke


 

 

нюансы, мелочи, настраиваемся, понимали, что пятую нельзя было отдавать. 
Допускаем ошибки, тяжело находим пути к воротам соперника. Весь сезон 
беспокоимся [о своей игре], надеемся на терпение болельщиков, работаем 
каждый день, чтобы найти ту игру, что была в том году. Мы верим и надеемся, 
что к плей-офф наберем форму". 

https://sport24.ru/hockey/news-615467-slepyshev-nadeyemsya-na-terpeniye-
bolelshchikov-tsska-verim-chto-k-pley-off-naberem-formu 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Хоккей "Северстали" имеет много общего с советским стилем" - канадец 
Барберио (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 27 января 2024) 
Канадский защитник " Северстали " Марк Барберио считает, что игра 
череповецкого клуба имеет много общего с советским стилем. 
"Северсталь", набрав 63 очка в 55 матчах, располагается на шестой строчке в 
турнирной таблице Западной конференции. 
 - Многие хоккеисты "Северстали" признаются, что получают удовольствие от 
игры команды. Как насчет вас?  
 - Конечно, одно удовольствие играть в такой хоккей. Система нашего тренера 
Андрея Козырева - игра в передачи, хорошее движение, агрессивный стиль, и 
ребята в команде хорошо это выполняют. Только понадобилось время, чтобы 
всей команде научиться так играть. 

 - Кто‑то даже сравнивает стиль игры "Северстали" с советским хоккеем. Вы 

согласны с этим?  
 - Да, думаю, наш хоккей имеет много общего с советским стилем - много 
движения, много передач, ускорение темпа игры, мы заставляем соперника 
отходить назад. Конечно, не так легко играть в подобный хоккей, но мы 
работаем над этим. Когда у нас получается, то это приносит результат и мы 
сами получаем удовольствие от игры. 
 - Среди журналистов бытует мнение, что Козырев запрещает игрокам 
проводить силовые приемы.  
 - Нет смысла проводить силовые приемы только ради них самих. Наше 
преимущество - это хорошее катание и грамотный выбор позиции. У нас тоже 
силовая игра, но в другом понимании, мы больше стараемся включать ноги. 

https://matchtv.ru/hockey/khl/matchtvnews_NI2009456_Khokkej_Severstali_imejet_
mnogo_obshhego_s_sovetskim_stilem__kanadec_Barberio 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 27 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Северсталь" никого не боится и способна обыграть любого в плей‑офф 

КХЛ" - Барберио (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024) 
Канадский защитник "Северстали" Марк Барберио считает, что череповецкая 

команда способна обыграть любого соперника в плей‑офф Континентальной 

хоккейной лиги (КХЛ). 
"Северсталь" набрала 61 очко в 54 матчах и располагается на седьмой строчке 
в турнирной таблице Западной конференции. 

https://sport24.ru/hockey/news-615467-slepyshev-nadeyemsya-na-terpeniye-bolelshchikov-tsska-verim-chto-k-pley-off-naberem-formu
https://sport24.ru/hockey/news-615467-slepyshev-nadeyemsya-na-terpeniye-bolelshchikov-tsska-verim-chto-k-pley-off-naberem-formu
https://allhockey.ru/news/show/505123-Slepyshev_tyazhelo_skazat_chto_v_igrah_s_SKA_proishodit
https://matchtv.ru/hockey/khl/matchtvnews_NI2009456_Khokkej_Severstali_imejet_mnogo_obshhego_s_sovetskim_stilem__kanadec_Barberio
https://matchtv.ru/hockey/khl/matchtvnews_NI2009456_Khokkej_Severstali_imejet_mnogo_obshhego_s_sovetskim_stilem__kanadec_Barberio
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009456_Khokkej_Severstali_imejet_mnogo_obshhego_s_sovetskim_stilem__kanadec_Barberio


 

 

 - Журналисты считают, что "Северсталь" способна выбить кого‑то из 

фаворитов Запада в первом раунде.  

 - До плей‑офф еще долго. Мы концентрируемся на ближайшем сопернике в 

чемпионате. Каждый день мы улучшаем свою игру и впереди еще много 
работы. 

 - Но сами в команде вы чувствуете, что способны на многое в плей‑офф?  

 - Это избитая фраза, но плей‑офф - это действительно другая игра, чем 

регулярный чемпионат. Там все начинается с нуля. В команде мы верим друг в 
друга, в нашего тренера и нашу систему. Мы движемся в правильном 
направлении и можем бороться против любого соперника в лиге. Мы никого не 
боимся. Если будем показывать свой хоккей, то сможем диктовать свою игру и 
способны обыграть кого угодно. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009414_Severstal_nikogo_ne_boitsa_i_s
posobna_obygrat_lubogo_v_plejoff_KKhL__Barberio 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Кравец: 5 минут Холодилину? Максимум две, а ранее должно было быть 
удаление у "Ак Барса" (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец после победы над "Ак Барсом" 
(4:2) прокомментировал пятиминутное удаление Никиты Холодилина за толчок 
на борт. 
"Пятиминутное удаление Холодилина? Мое мнение, что до этого должно было 
быть удаление Князева, который поставил шлагбаум Телегину, а потом пошел 
уже эпизод с Холодилиным. И это была игровая ситуация, Никита не 
разбегался, чтобы ударить. Я не обсуждаю решения судей, но для меня это 
максимум две минуты", - передает слова Кравца корреспондент "Чемпионата" 
Лев Лукин. 
В следующем матче регулярного Фонбет Чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги сезона-2023/2024 омичи примут на своем льду челябинский 
"Трактор" 28 января.  

https://www.championat.com/hockey/news-5411000-kravec-5-minut-holodilinu-
maksimum-dve-a-ranee-dolzhno-bylo-byt-udalenie-u-ak-barsa.html 

К заголовкам сообщений 

Судья матча КХЛ "Нефтехимик" - "Трактор" получил травму 
(News.sportbox.ru, Москва, 26 января 2024) 
Арбитр матча регулярного чемпионата КХЛ между "Нефтехимиком" и 
челябинским "Трактором" Сергей Кулаков получил повреждение в результате 
столкновения с игроками. 

Инцидент произошел на 15‑й минуте первого периода встречи, которая 

проходит в Нижнекамске. Защитник "Нефтехимика" Никита Хлыстов у борта 
применил силовой прием против форвард "Трактора" Михаила Котляревского, 
который, падая, врезался в Кулакова. Судья недолго лежал на льду, но затем 
поднялся и смог вернуться к исполнению обязанностей. Наказания по итогам 
эпизода никто не понес. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009414_Severstal_nikogo_ne_boitsa_i_sposobna_obygrat_lubogo_v_plejoff_KKhL__Barberio
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009414_Severstal_nikogo_ne_boitsa_i_sposobna_obygrat_lubogo_v_plejoff_KKhL__Barberio
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009414_Severstal_nikogo_ne_boitsa_i_sposobna_obygrat_lubogo_v_plejoff_KKhL__Barberio
https://www.championat.com/hockey/news-5411000-kravec-5-minut-holodilinu-maksimum-dve-a-ranee-dolzhno-bylo-byt-udalenie-u-ak-barsa.html
https://www.championat.com/hockey/news-5411000-kravec-5-minut-holodilinu-maksimum-dve-a-ranee-dolzhno-bylo-byt-udalenie-u-ak-barsa.html


 

 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009356_Sudja_matcha_K
KhL_Neftehimik__Traktor_poluchil_travmu 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

"СКА-1946" возглавил индекс силы на Западе (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 26 января 2024) 
Математический рейтинг молодежных команд.  
После 20-й недели OLIMPBET регулярного чемпионата МХЛ на Западе первая 
за 14 недель смена лидера: "СКА-1946" сместил "Локо" с первой строчки. 
"Спартак" по-прежнему третий, московские динамовцы - четвертые. На две 
позиции вверх поднялся "Алмаз", а самый большой прогресс (плюс четыре 
места) у двух команд: "Академии Михайлова" (поднялись на седьмую строчку) и 
"Динамо-Шинника" (на 12-ю). "Красная Армия" потеряла три места, армейцы 
девятые. На одну строчку вниз опустились "Амурские Тигры" и "Атлант".  
На Востоке больших изменений нет: "Мамонты Югры" лидируют как в "Золотом" 
дивизионе, так и в индексе силы. Далее по-прежнему идут "Омские Ястребы", 
"Белые Медведи" и "Чайка". На две позиции вверх поднялись "Кузнецкие 
Медведи", "Стальные Лисы" и "Авто". Они сместили "Сибирских Снайперов" и 
"Ирбис", которые потеряли по три места. "Снежные Барсы" совершили рывок на 
три строчки и находятся в шаге от первой десятки.  
Индекс силы - это рейтинг, подсчитывающийся математически на основе 
показателей в сезоне. Регулярный чемпионат все команды начали с 
одинаковым количеством баллов. За победу в основное время одна команда 
отнимает у другой 25% ее баллов, в случае победы в овертайме или в серии 
бросков - 12,5%. Таким образом индекс силы показывает, какие команды в 
настоящий момент находятся "на ходу", обыгрывают фаворитов и выдают 
длительные победные серии.  

https://mhl.khl.ru/news/20260/1050019/ 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Сахалинские Акулы" Рашид Даштемиров 
дисквалифицирован на 1 матч (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 26 января 2024) 
Дисквалификация.  
В соответствии с п. 1.32 ст.28 Дисциплинарного регламента МХЛ нападающий 
команды "Сахалинские Акулы" Рашид Даштемиров получает одноматчевую 
дисквалификацию за нецензурные, непристойные или оскорбительные жесты в 
отношении судьи.  

https://mhl.khl.ru/news/20090/1050022/ 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Капитана" Вениамин Рябкин дисквалифицирован на 2 матча 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 26 января 2024) 
Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод матча "Капитан" - 
"Сахалинские Акулы", состоявшегося 25 января 2024 года.  
Время - 11:33  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009356_Sudja_matcha_KKhL_Neftehimik__Traktor_poluchil_travmu
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2009356_Sudja_matcha_KKhL_Neftehimik__Traktor_poluchil_travmu
https://mhl.khl.ru/news/20260/1050019/
https://mhl.khl.ru/news/20090/1050022/


 

 

На основании предоставленных материалов принято решение оставить без 
изменений наказание, наложенное на защитника команды "Капитан" Вениамина 
Рябкина по п.3.5 статьи 28 Дисциплинарного регламента МХЛ (признан 
агрессором в драке), подвергнуть его денежному штрафу и дисквалификации 
на 2 матча.  

https://mhl.khl.ru/news/20090/1050021/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Агидель" идет без потерь, сенсационная победа "Белых Медведиц", 
очередной покер. Итоги тура (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 
26 января 2024) 
24 января завершился 14 тур регулярного чемпионата ЖХЛ, который встал на 
паузу из-за Зимней Спартакиады. Автор Телеграм-канала "Красивый хоккей" 
Азат Алтынчурин рассказывает о наиболее ярких событиях в прошедших 
матчах.  
Фаляхова и Шкалева набрали 60-е очки, "Белые Медведицы" впервые в сезоне 
обыграли "Торпедо"  
Первая встреча "Торпедо" и "Белых Медведиц" довольно неожиданно 
закончилась победой гостей (2:4). В составе гостей 10-е шайбы в сезоне 
забросили Василиса Гудыменко и Анастасия Шабалина, лучший бомбардир 
челябинской команды Мария Надеждина забила гол и отдала результативную 
передачу, у капитана Екатерины Лебедевой - ассистентский хет-трик. Стоит 
отметить также вратаря "Белых Медведиц" Милену Третяк, которая совершила 
парочку невероятных спасений.  
Во второй игре к первому перерыву счет был 3:0 в пользу "Торпедо", а сама 
игра закончилась уверенной победой фаворита (7:1). Ольга Прокопенко 
оформила дубль, по два очка набрали Елизавета Шкалева, Екатерина 
Лихачева, Елена Зарипова и Ландыш Фаляхова, которая первой в сезоне 
набрала 60 очков.  
В третьем матче "Белые Медведицы" смогли сравнять счет с 0:2, но отобрать 
очки не смогли, "Торпедо" снова выиграло (7:3). Лучший бомбардир чемпионата 
Ландыш Фаляхова оформила хет-трик и набрала очки в девятом матче подряд, 
ее партнеры по звену Елизавета Шкалева и Елена Зарипова отдали по четыре 
голевые передачи. Шкалева тоже преодолела отметку в 60 очков в этом сезоне. 
Дубль оформила нападающий "Торпедо" Екатерина Лихачева.  
Первый покер Коржаковой продлил победную серию "Агидели" до восьми 
матчей  
В первой игре "Агидель" одержала волевую победу (6:1). Сразу семь хоккеисток 
уфимской команды набрали по два очка, второй дубль подряд оформила 
Ксения Тюрина. По шайбе забросили Елизавета Роднова, Илона Маркова, 
Елизавета Дубей и Вероника Коржакова у "Агидели", единственный гол СКСО 
забила Виктория Буторина.  
Второй матч закончился крупным разгромом от "Агидели" (9:0). Лучший 
бомбардир команды Ольга Сосина отдала четыре голевые передачи, по три 
очка набрали капитан Мария Печникова и Елизавета Роднова. 16-летний 
нападающий "Агидели" Елизавета Дубей отличилась в четвертом матче 
подряд. Надежда Морозова, отразив все 23 броска, оформила 20-й "сухарь" в 
регулярных чемпионатах ЖХЛ.  

https://mhl.khl.ru/news/20090/1050021/


 

 

В заключительной игре серии "Агидель" впервые в сезоне забросила 11 шайб 
за одну игру (11:1). Главной звездой матча стала Вероника Коржакова, которая 
впервые в карьере забросила четыре шайбы за матч и добавила к ним две 
голевые передачи. Ольга Сосина ассистировала пять раз голевых передач и 
вышла на третье место в гонке бомбардиров с 58 очками. По четыре балла 
набрали Елизавета Роднова (у нее серия из семи матчей с очками) и Мария 
Баталова, дебютную шайбу в карьере забросила 16-летний защитник "Агидели" 
Александра Козырь.  

https://whl.khl.ru/news/20054/1047093/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк открыл матч на Красной площади (Федерация хоккея 
России (fhr.ru), Москва, 26 января 2024) 
Владислав Третьяк открыл хоккейный гала-матч, который состоялся в Москве 
на Красной площади и был приурочен к Всероссийскому фестивалю 
"Спортивная студенческая ночь". Также президент ФХР дал напутствие всем 
студентам, вовлеченным в хоккей.  
Участниками матча на льду ГУМ-катка стали "Сборная Студенческой хоккейной 
лиги" и "Друзья Студенческой хоккейной лиги". В составах обеих команд играл 
целый ряд звездных хоккеистов - лидеры сборной России разных лет, 
неоднократные чемпионы мира и участники Олимпийских Игр: Данис Зарипов, 
Алексей Терещенко, Александр Еременко, Сергей Мозякин, Игорь Щадилов, 
Иван Непряев. Участниками гала-матча стали и высокопоставленные 
государственные деятели - министр спорта РФ Олег Матыцин, зампред 
Госдумы Сергей Неверов, парламентарии, представители различных органов 
исполнительной власти. Также в числе участников встречи оказались студенты 
и руководители вузов, уделяющих особое внимание развитию хоккея.  
По окончании встречи состоялась церемония награждения, в рамках которой 
Олег Матыцин вручил ведомственные награды министерства. За существенный 
вклад в развитие и популяризацию отрасли физической культуры и спорта 
памятные медали получили Зарипов, Терещенко, Еременко, Мозякин, Щадилов, 
Непряев, а также целый ряд функционеров, руководящих развитием хоккея в 
различных регионах страны.  
Владислав Третьяк, президент ФХР:  
 - Развитие студенческого хоккея - один из приоритетов работы Федерации, 
один из важных аспектов укрепления всероссийской хоккейной вертикали. 
Усилия направлены на продвижение нашего спорта, на повышение массовости. 
С каждым годом растет число студентов, участвующих в соревнованиях СХЛ, 
появляются новые команды. Все больше количество регионов, которые 
делегируют своих представителей в чемпионат и первенство Студенческой 
лиги.  
Гала-матч на Красной площади - безусловно, большой праздник. Здорово, что 
наши прославленные мастера, лидеры сборной, многократные чемпионы мира 
и чемпионы России, выходят на лед вместе с простыми ребятами. В День 
студента я вспоминаю, как сам учился когда-то в двух вузах. И очень рад, что 
проходят мероприятия, которые вдохновят нынешних студентов на занятия 
хоккеем. Молодежь и спорт неразделимы, для каждого человека важны 
физическая активности и крепкое здоровье. Какую бы профессию человек не 
выбрал, хоккейный опыт поможет ему сделать хорошую карьеру. Потому что 

https://whl.khl.ru/news/20054/1047093/


 

 

наш вид спорта воспитывает командный дух, стремление к победам, 
уверенность в своих силах, коллективизм. Поэтому всем, кто получает высшее 
образование, желаю быть ближе к хоккею, добиваться успехов и в учебе, и на 
льду.  
Алексей Терещенко, трехкратный чемпион мира:  
 - Очень рад, что в нашей стране ведут большую работу по развитию 
студенческого хоккея. Нужно обязательно продвигать это направление! Ведь не 
все выпускники детских школ становятся профессионалами, кто-то не попадает 
ни в КХЛ, ни в ВХЛ. Именно студенческий хоккей дает возможность дольше 
оставаться в спорте, заниматься любимым делом. И, что очень важно - учиться, 
получать хорошее высшее образование. Желаю Студенческой лиге успехов, 
благополучия и процветания. 
Хотел бы посоветовать молодежи - занимайтесь хоккеем, это продлевает 
жизнь, улучшает здоровье. А также прививает правильные жизненные навыки. 
Хоккей воспитывает бытовую и игровую дисциплину, уважение к партнеру, 
умение работать в команде, слушать тренера, обучаться. Эти качества - толчок 
к развитию личности. Получив их в молодом возрасте, человек сможет более 
успешно строить свою жизнь.  
Данис Зарипов, трехкратный чемпион мира:  
 - Впечатления от матча на Красной площади - просто отличные. Русская 
хоккейная погода, снегопад, увлекательная игра и праздничное настроение. 
Очень важно проводить такие мероприятия, популяризация хоккея - наша 
обязанность. Чтобы в вузах было много не только хороших студентов, но и 
хороших игроков.  

https://fhr.ru/news/item/105312/ 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: Федерация хоккея России поддерживает олимпийского чемпиона 
Жлуктова (ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
Федерация хоккея России поддерживает олимпийского чемпиона, пятикратного 
чемпиона мира Виктора Жлуктова и помогает ему с реабилитацией. Об этом 
ТАСС рассказал президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав 
Третьяк.  
В пятницу Жлуктову исполнилось 70 лет. В 1983 году на турнире на призы 
газеты "Известия" Жлуктов врезался спиной в борт и получил травму, из-за 
которой не смог поехать на Олимпийские игры в следующем году.  
"Я только что его поздравлял с днем рождения. Помогаем ему в плане 
реабилитации, он у нас стоит на стипендии, я попросил еще помочь ему, 
Федерация хоккея России не бросает своих ветеранов, помогает всем, чем 
может", - сказал Третьяк.  
"Очень порядочный человек, центральный нападающий типа [Владимира] 
Шадрина. Спокойный, рассудительный, грамотный парень. Это же центральный 
нападающий, мозг звена. Та травма на турнире "Известий" 1983 года сказалась 
на его здоровье потом, тут ничего не сделать", - добавил глава ФХР.  
О Жлуктове  
С 1973 по 1985 год Жлуктов выступал за ЦСКА, в составе которого 10 раз 
становился чемпионом СССР, дважды завоевывал Кубок СССР и девять раз - 
Кубок Европы. За сборную СССР он дебютировал в ноябре 1975 года в 
товарищеском матче с командой Чехословакии в Праге. В составе 
национальной команды он стал олимпийским чемпионом (1976) и серебряным 

https://fhr.ru/news/item/105312/


 

 

призером Игр (1980), обладателем Кубка вызова (1979) и Кубка Канады (1981), 
пятикратным чемпионом мира и Европы.  
На победной Олимпиаде Жлуктов играл в тройке с Александром Мальцевым и 
Сергеем Капустиным. На первом Кубке Канады 1976 года Жлуктов, действуя в 
звене с Владимиром Викуловым и Борисом Александровым, стал лучшим 
бомбардиром турнира. В дальнейшем одной из лучших хоккейных троек страны 
стало звено Жлуктова с Капустиным и Хельмутом Балдерисом. Это звено, в 
частности, помогло советской команде выиграть чемпионат мира в 1978 и 1979 
годах, но просуществовало оно до 1980 года - на Игры в Лейк-Плэсиде 
Капустин не поехал.  
В 1977 году Жлуктов был отстранен от хоккея на три месяца после того, как в 
середине октября в Москве сбил человека. Уголовное дело удалось замять, но 
игрока лишили звания мастера спорта международного класса. С 1980 года 
Жлуктов был капитаном сборной СССР, завершил карьеру в 1985 году, с 1996 
по 1998 год и с 2001-го по 2002-й занимал пост президента ЦСКА. Жлуктов 
награжден медалью "За трудовое отличие" (1976) и орденами "Знак почета" 
(1979), Дружбы народов (1982), Дружбы (1996).  

https://tass.ru/sport/19825247 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Третьяк о студенческом хоккее: "Хоккейный опыт поможет сделать 
хорошую карьеру. Наш вид спорта воспитывает командный дух, 
стремление к победам, коллективизм" (Sports.ru, Москва, 26 января 2024) 
Владислав Третьяк высказался о развитии студенческого хоккея в России.  
Ранее президент ФХР открыл гала-матч на Красной площади, который был 
приурочен к Всероссийскому фестивалю "Спортивная студенческая ночь".  
Участниками матча стали "Сборная Студенческой хоккейной лиги" и "Друзья 
Студенческой хоккейной лиги". В составах команд играли Данис Зарипов, 
Алексей Терещенко, Александр Еременко, Сергей Мозякин, Игорь Щадилов, 
Иван Непряев. 
Участниками гала-матча также стали министр спорта РФ Олег Матыцин, 
зампред Госдумы Сергей Неверов, а также парламентарии и представители 
различных органов исполнительной власти. Также в число участников вошли 
студенты и руководители вузов. 
"Развитие студенческого хоккея - один из приоритетов работы федерации, один 
из важных аспектов укрепления всероссийской хоккейной вертикали. Усилия 
направлены на продвижение нашего спорта, на повышение массовости. 
С каждым годом растет число студентов, участвующих в соревнованиях СХЛ, 
появляются новые команды. Все больше количество регионов, которые 
делегируют своих представителей в чемпионат и первенство Студенческой 
лиги. 
Гала-матч на Красной площади - безусловно, большой праздник. Здорово, что 
наши прославленные мастера, лидеры сборной, многократные чемпионы мира 
и чемпионы России выходят на лед вместе с простыми ребятами. 
В День студента я вспоминаю, как сам учился когда-то в двух вузах. И очень 
рад, что проходят мероприятия, которые вдохновят нынешних студентов на 
занятия хоккеем. Молодежь и спорт неразделимы, для каждого человека важны 
физическая активности и крепкое здоровье. 

https://tass.ru/sport/19825247
https://allhockey.ru/news/show/505031-Tret_yak_FHR_podderzhivaet_olimpijskogo_chempiona_Zhluktova


 

 

Какую бы профессию человек не выбрал, хоккейный опыт поможет ему сделать 
хорошую карьеру. Потому что наш вид спорта воспитывает командный дух, 
стремление к победам, уверенность в своих силах, коллективизм. Поэтому 
всем, кто получает высшее образование, желаю быть ближе к хоккею, 
добиваться успехов и в учебе, и на льду", - заявил президент ФХР Владислав 
Третьяк.  

https://www.sports.ru/hockey/1115797442-tretyak-o-studencheskom-xokkee-
xokkejnyj-opyt-pomozhet-sdelat-xoroshuy.html 

Похожие сообщения (1): 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

В ФХР заявили, что внимательно следят за ходом выяснения причин 

смерти 17‑летнего хоккеиста "ЭкоНивы‑Бобров" (Матч ТВ (matchtv.ru), 

Москва, 26 января 2024) 
Федерация хоккея России (ФХР) внимательно следит за выяснением причин 

смерти 17‑летнего хоккеиста команды Национальной молодежной хоккейной 

лиги (НМХЛ) "ЭкоНива‑Бобров" из Воронежской области, сообщили "Матч ТВ" в 

пресс‑службе организации. 

Ранее в воронежском клубе Всероссийской хоккейной лиги "Буран", в систему 

которого входит "ЭкоНива‑Бобров", сообщили "Матч ТВ", что хоккеист 2006 

года рождения 25 января упал во время тренировки, прибывшие на место 
врачи не смогли спасти его жизнь. ФХР в своем сообщении отметила, что 

хоккеист скончался из‑за остановки сердца. Директор бобровской спортивной 

школы "Ледовый дворец имени Вячеслава Фетисова" Владимир Уразанов 
позже сообщил "Матч ТВ", что будет проведено вскрытие тела хоккеиста. 
 - Федерация хоккея России внимательно следит за ходом выяснения причин 

трагедии, которая произошла на тренировке команды "ЭкоНива‑Бобров". 

Выражаем соболезнования родным и близким хоккеиста. Дополнительных 

комментариев до завершения расследования не будет, - сообщили в пресс‑
службе ФХР "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009238_V_FKhR_zajavili_chto_vnimatel
no_sledat_za_khodom_vyjasnenija_prichin_smerti_17letnego_khokkeista_EkoNivyB
obrov 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

"Я полностью поддержу ребят, которые примут решение поехать на 
Олимпиаду, а потом еще и выиграют" - Зарипов (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 26 января 2024) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею Данис Зарипов в эфире программы "Есть 
тема!" на "Матч ТВ" признался, что будет поддерживать тех российских 
спортсменов, которые примут решение участвовать в Олимпийских играх в 
нейтральном статусе. 
Сборные России и Белоруссии по хоккею отстранены от международных 

соревнований на неопределенный срок из‑за ситуации на Украине с конца 

февраля 2022 года. Международный олимпийский комитет (МОК) 8 декабря 
объявил, что допустит российских и белорусских спортсменов, успешно 

https://www.sports.ru/hockey/1115797442-tretyak-o-studencheskom-xokkee-xokkejnyj-opyt-pomozhet-sdelat-xoroshuy.html
https://www.sports.ru/hockey/1115797442-tretyak-o-studencheskom-xokkee-xokkejnyj-opyt-pomozhet-sdelat-xoroshuy.html
https://fhr.ru/news/item/105312/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009238_V_FKhR_zajavili_chto_vnimatelno_sledat_za_khodom_vyjasnenija_prichin_smerti_17letnego_khokkeista_EkoNivyBobrov
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прошедших отбор, до летних Олимпийских игр‑2024 в нейтральном статусе. 

Однако рекомендации по допуску включают запрет на участие сборной России 
в командных соревнованиях. 
Зарипов завершил карьеру минувшим летом в возрасте 42 лет. Нападающий 
набрал 557 очков (235 шайб + 322 передачи) в 663 матчах регулярных 

чемпионатов КХЛ, добавив к ним 128 очков (57+71) в 154 играх плей‑офф. 

Зарипов завоевал пять Кубков Гагарина (в составе казанского "Ак Барса" и 
магнитогорского "Металлурга"). Прощальный матч Зарипова состоялся 9 

августа в Казани. Перед игрой "Ак Барс" вывел из обращения 25‑й номер, под 

которым выступал форвард. 
 - Расскажите, что чувствовали на прощальном матче в августе? Вы 
единственный пятикратный обладатель Кубка Гагарина.  
 - Перед матчем было очень много мероприятий, совместных с клубом, 
обдумывали, как все провести. Я хотел, чтобы все гости матча ощущали 
комфорт и чувство праздника, а не прощания. Нам это удалось. Отзывы на 
льду и трибуне положительные. Я был к этому уже готов. Я полностью иссяк 
для деятельности на льду. Время завершить карьеру пришло в тот момент, 
когда я уже, выходя на лед, не приносил пользы. В раздевалке мотивировал 
ребят. Хотел добить сезон до конца, но как случилось, так и случилось. 

После матча какое‑то время адаптировался к обычной жизни. Начал 

заниматься своими делами. Есть у меня свой бизнес: единственное в РФ 
производство хоккейных профессиональных клюшек. Семейные дела разные. 
Наш хоккей может быть обеспечен нашими клюшками, но на сегодняшний день 
есть нюансы, которые не позволяют это сделать. Мы стараемся зайти 
полноценно на рынок. Но для этого нужен спрос. Ведем над этим большую 
работу. Мы понимаем, что профессионалов нам тяжело переманить брать 
наши клюшки. Но молодежь и дети - наш контингент, с которым мы плотно 
работаем. Хотим, чтобы у каждого второго мальчишки были наши клюшки. 
 - Вы стали доверенным лицом Путина перед выборами. Что вы делаете на 
этом посту?  
 - Мне очень приятно, что наше первое лицо увидел меня в направлении 
спорта, хоккея, значит, я не зря провел карьеру. Заслужил это место в нашей 
элите. Это для меня большая честь. Постараюсь сделать все возможное. 
 - Играли с Путиным в хоккей?  
 - Я не выходил с ним в одной команде, но я наблюдал со стороны, с трибуны. 
Он играет нашими клюшками. Первым делом мы произвели модели для него и 
для Раиса Республики Татарстан Рустама Нургалиевича [Минниханова]. 
 - Как впечатление от игры Путина?  
 - Наверное, оценку давать неправильно. На любительском уровне вполне 
достойно. Мы понимаем, что у него почти нет времени. Он начинал с нуля. 
Талантливый человек талантлив во всем! 
 - Сборную Израиля сперва отстраняют от молодежного ЧМ, потом через 
неделю допускают. В то же время наши команды уже почти два года под 
запретом. Вы верите, что в ближайшее время российский спорт вернется на 
международную арену?  
 - О ситуации с Израилем мало знаю. Но по отношению к нашей стране это 
большой беспредел. По участию наших в международных играх, конечно, для 
нас это большая проблема. То, что мы не имеем возможности выступать на 
международном уровне, - это большая потеря для нас. Но наши спортсмены 
привыкли к трудностям. Уверен, что и тут мы справимся. Мы должны 
придумывать турниры с дружественными странами. Можем создавать больше 
команд внутри страны. Я бы сделал сборную Татарстана, Башкортостана. По 



 

 

окончании сезона КХЛ можно сделать турнир, чтобы наша сборная 

конкурировала с кем‑то. 

 - Ваш младший брат выступает в Китае?  
 - Нет, он там недолго продержался. 

 - Что‑то он говорил про уровень тамошний? Мы говорим, что нам придется 

переходить в Азию в разных видах, а там пытаться как‑то вклиниться. Это 

выход?  

 - В какой‑то степени выход, потому что там все равно мы своими силами 

внедряем своих, как говорится, спецагентов и усиливаем их клубы и сборные. 
Их уровень растет. Сейчас это можно назвать выходом. 
 - На ОИ ехать без флага и гимна с условиями МОК стоит? Или нам следует 
отказаться?  
 - Большой спорт - это политика, как говорят. Но я считаю, что политики должны 
в больших кабинетах выяснять отношения, а спортсмены как одна большая 
семья на площадках должны выяснить, кто из нас лучше. 
Хочу, чтобы нынешняя ситуация быстрее разрешилась, а наши игроки могли 
выступать и проявлять себя достойно на мировом уровне. 
 - Но с флагом и гимном?  
 - На сегодняшний день мы лишены большого спорта, мы не знаем в отсутствие 
Игр, на каком мы сейчас уровне, и каждый должен сам принять решение, тем 
более что сейчас командные виды спорта не допущены, а одиночники должны 
принимать решение сами. Почему нет? Мы рождены для спорта, для 
соревнований и борьбы за медали. Я полностью поддержу ребят, которые 
примут решение поехать, а потом еще и выиграют. Они докажут, что, несмотря 
на всю эту обстановку в мире, мы достойны в любое время выйти и побеждать. 
 - Что такое для вас победа в большом масштабе? И когда она будет?  
 - Это именно тот путь, который я выбрал в детстве. 
 - Что такое родина для вас?  
 - Это моя жизнь, это моя семья. И это все для меня, - заявил Зарипов в эфире 
"Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009221_Ja_polnostju_podderzhu_rebat_
kotoryje_primut_reshenije_pojehat_na_Olimpiadu_a_potom_jeshhe_i_vyigrajut__Zar
ipov 

Похожие сообщения (7): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Женская сборная России по хоккею 

 
Турнир Eurasia Jastar Cup в Алматы с участием женской сборной России 
не состоится (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 26 января 2024) 
Казахстанская федерация хоккея в связи с сейсмологической обстановкой 
приняла решение отменить международный юношеский турнир Eurasia Jastar 
Cup с участием женской сборной России. Соревнования должны были пройти с 
1 по 4 февраля в Алматы. В турнире планировали принять участие сборные 
Казахстана и Республики Беларусь до 18 лет, а также России до 16 лет, 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009221_Ja_polnostju_podderzhu_rebat_kotoryje_primut_reshenije_pojehat_na_Olimpiadu_a_potom_jeshhe_i_vyigrajut__Zaripov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009221_Ja_polnostju_podderzhu_rebat_kotoryje_primut_reshenije_pojehat_na_Olimpiadu_a_potom_jeshhe_i_vyigrajut__Zaripov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2009221_Ja_polnostju_podderzhu_rebat_kotoryje_primut_reshenije_pojehat_na_Olimpiadu_a_potom_jeshhe_i_vyigrajut__Zaripov
https://sport.business-gazeta.ru/article/291171
https://www.sports.ru/hockey/1115797370-zaripov-o-tom-chto-stal-doverennym-liczom-putina-priyatno-chto-pervoe-.html
https://allhockey.ru/news/show/505058-Zaripov_o_tom_kak_Putin_igraet_v_hokkej_talantlivyj_chelovek_talantliv_vo_vsem
https://sport24.ru/hockey/news-615353-talantlivyy-chelovek-talantliv-vo-vsem-zaripov-rasskazal-kak-putin-igrayet-v-khokkey


 

 

женская сборная России была заявлена вне зачета. Также в рамках 
соревнований должен был пройти турнир 3х3.  

https://whl.khl.ru/news/20062/1047092/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Чинахова признали первой звездой матча "Коламбуса" с "Калгари" 
(Советский спорт, Москва, 26 января 2024) 
Уроженец Омска набрал в этом матче два очка.  
Российский нападающий "Коламбус Блю Джекетс" Егор Чинахов признан 
первой звездой матча против "Калгари Флэймз". Об этом сообщает пресс-
служба Национальной хоккейной лиги (НХЛ).  
Форвард "жакетов" минувшей ночью забросил одну шайбу и отдал голевую 
передачу на нападающего Адама Фантилли. В сезоне-2023/2024 на счету 22-
летнего россиянина 21 очко (12+9) в 36 матчах. Чинахов проводит в системе 
"жакетов" третий сезон. Дебют игрока в НХЛ состоялся в 2021 году. До 
переезда в Национальную хоккейную лигу россиянин играл в КХЛ за омский 
"Авангард".  
Второй звездой матча стал нападающий "Калгари" Мэтт Коронато, а замкнул 
тройку защитник "Блю Джекетс" Дэймон Северсон.  
Встреча завершилась со счетом 5:2 в пользу "Коламбуса".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/chinakhova-priznali-pervoy-zvezdoy-matcha-
kolambusa-s-kalgari 

К заголовкам сообщений 

"Кучеров заслуживает звания одного из лучших хоккеистов НХЛ" - 
Барберио (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 27 января 2024) 
Канадский защитник "Северстали" Марк Барберио рассказал об игре за " Тампа

‑Бэй Лайтнинг " с российскими хоккеистами Никитой Кучеровым и Андреем 

Василевским. 

30‑летний Кучеров лидирует в списке бомбардиров регулярного чемпионата 

НХЛ, набрав 83 (32+51) очка в 48 матчах. 
 - В "Тампе" вы успели поиграть вместе с Никитой Кучеровым и Андреем 
Василевским.  
 - Они очень хорошие хоккеисты и одноклубники. Кучеров тихий человек и в то 
же время невероятный талант. И когда он выходит на важный матч, его игра 
становится еще лучше. Неслучайно он выиграл два Кубка Стэнли, будучи 
важной частью команды. Кучеров заслуживает того, что его признают одним из 
лучших хоккеистов НХЛ. И он хочет быть не просто хорошим игроком, а 
великим игроком. То же самое можно сказать и о Василевском. Он настолько 
много работает - первым приходит на лед и последним уходит оттуда, а также 
уделяет большое внимание растяжке, маневренности и многим другим вещам. 
Постоянная работа - это секрет их успеха. Кучеров и Василевский - огромная 
часть "Тампы", благодаря чему команда находится наверху уже столько лет. 
 - Кучеров считается закрытым человеком, в раздевалке он такой же?  
 - Когда я играл в команде, Кучеров еще был молодым игроком. Возможно, за 
эти годы ситуация изменилась, и он стал лидером в раздевалке, потому что 
выступает за "Тампу" уже долгое время. 

https://whl.khl.ru/news/20062/1047092/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/chinakhova-priznali-pervoy-zvezdoy-matcha-kolambusa-s-kalgari
https://www.sovsport.ru/hockey/news/chinakhova-priznali-pervoy-zvezdoy-matcha-kolambusa-s-kalgari


 

 

https://matchtv.ru/hockey/nkhl/matchtvnews_NI2009468_Kucherov_zasluzhivajet_zv
anija_odnogo_iz_luchshih_khokkeistov_NKhL__Barberio 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 27 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Ничушкин справится со всеми сложностями и станет еще сильнее" - экс‑
хоккеист "Колорадо" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 27 января 2024) 
Канадский защитник " Северстали " Марк Барберио считает, что российский 
нападающий " Колорадо Эвеланш " Валерий Ничушкин станет еще сильнее 
после прохождения программы помощи игрокам Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ). 
Программа помощи помогает игрокам в лечении алкогольной или 
наркотической зависимости, а также различных психологических проблем. 
 - Какие остались впечатления от игры с Валерием Ничушкиным за "Колорадо"?  
 - Вместе с Big Val (дословно с английского "Большой Вэл" - Прим. ред.) мы 
отыграли сезон. В раздевалке он был спокойным и сдержанным, но было 
приятно видеть, как он улучшал свою игру в "Колорадо". Для него переход в 
команду был новым шансом - в "Далласе" все складывалось не так, как он 
хотел, ему не подходил стиль игры. В "Колорадо" он получил много 
уверенности, так как почувствовал доверие тренерского штаба. У него стало 
больше свободы в игре, и это сработало. Ничушкин провел отличный сезон, 
стал огромной частью команды и выиграл Кубок Стэнли. 
 - Только сейчас он проходит программу помощи игрокам.  
 - Как и все, я узнал об этом из интернета. Не знаю никаких подробностей, но 
верю, что Ничушкин справится со всеми сложностями. Здоровье - самое 
главное и это важнее, чем хоккей. Он вернется на лед, станет сильнее, чем 
прежде, и поможет "Колорадо" достигать своих целей. 

https://matchtv.ru/hockey/nkhl/matchtvnews_NI2009464_Nichushkin_spravitsa_so_v
semi_slozhnostami_i_stanet_jeshhe_silneje__ekskhokkeist_Kolorado 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 27 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Андрей Зюзин: "C Мухамадуллиным регулярно общаюсь, игрой за 
"Барракуду" он выстрадал свой вызов в "Шаркс" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 27 января 2024) 
О вызове защитника Шакира Мухамадулина в "Сан-Хосе" - экс-тренер 
"Салавата Юлаева", второй номер драфта НХЛ-1996, один из лучших 
защитников в истории Башкортостана, для Russia-Hockey.ru  
"САН-ХОСЕ ШАРКС" ЗАВАЛИВАЕТ СЕЗОН, НО РОТАЦИЮ ТОЛЬКО 
ВКЛЮЧИЛИ  
- Удивились вызову Мухамадуллина в "Сан-Хосе Шаркс"?  
- С Шакиром регулярно общаюсь, последний раз беседовали по телефону сразу 
после того, как стало известно о его переводе из АХЛ из "Сан-Хосе Барракуда" 
в основную команду.  
Считаю, что этот вызов Мухамадуллин, образно говоря, выстрадал. На 
протяжении четырех месяцев выступлений в "Барракуде" он не унывал, много 
работал, постоянно прогрессировал. Думаю, психологически ему было не 

https://matchtv.ru/hockey/nkhl/matchtvnews_NI2009468_Kucherov_zasluzhivajet_zvanija_odnogo_iz_luchshih_khokkeistov_NKhL__Barberio
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просто, он - максималист, а тут играл в последнем клубе Тихоокеанского 
дивизиона АХЛ, без вызовов в НХЛ.  
Но мы с ним говорили о том, что эту ситуацию нужно воспринимать как самую 
лучшую мотивацию - и личную, и командную. Позитивный настрой молодого 
защитника чувствовался даже по телефону.  
- Тем не менее ваш прогноз, который вы дали еще до старта сезона НХЛ, 
оправдался - "Сан-Хосе Шаркс" не торопился с вызовом Мухамадуллина, даже 
несмотря на последнее место в НХЛ.  
- Обычно, когда команда в НХЛ заваливается, ротация с фарм-клубом АХЛ идет 
интенсивно, молодым игрокам стараются давать шанс. Но мы говорили о том, 
что для менеджмента "Сан-Хосе" сейчас ключевой сезон, надо давать 
результат. Мне показалось, за этот результат клуб до последнего пытался 
зацепиться.  
Теперь позади больше половины сезона, до зоны плей-офф - 20-25 очков, нет 
никаких реальных шансов претендовать на Кубок Стэнли. Все ясно - и 
наступает время посмотреть молодежь из системы.  
ПРОГРЕСС В ПАРЕ С ПРАВОРУКИМ НЕМЦЕМ ГАВАНКЕ  
- Как оцениваете игру Мухамадуллина в АХЛ?  
- У "Сан-Хосе Барракуда" - худшая оборона в АХЛ. При этом первая пара 
защитников Леон Гаванке и Шакир - в пятерке лучших бомбардиров команды, к 
этой паре как раз никаких вопросов.  
Мне нравилось, как Мухамадуллин прогрессировал в АХЛ - в связке с 
праворуким Гаванке. Кстати, в свое время этот немецкий защитник мог 
оказаться в "Сочи", мы начинали с ним переговоры, но сработали нюансы.  
Эти четыре месяца Шакира в АХЛ - ни в коем случае не потерянное время. 5 
шайб, 21 передача, лишь "минус 2" - для "Барракуды" с ее 150 пропущенными 
шайбами очень неплохие показатели.  
Шакир стал играть быстрее, добавил в силовой борьбе, в интенсивности. Но, 
думаю, в первой паре "Салавата Юлаева" прогресс не был бы меньшим, хотя 
это отдельный разговор.  
"БАФФАЛО" - ХОРОШИЙ СОПЕРНИК СРЕДНЕГО УРОВНЯ  
- Что на правах лидера обороны "Сан-Хосе Шаркс" 90-х годов посоветуете 
Мухамадуллину на старте его карьеры в НХЛ?  
- Надо играть ответственно, но при этом смело, не бояться показать товар 
лицом, в каких-то ситуациях рисковать. Результат над "Сан-Хосе" уже не 
довлеет, поэтому каждому игроку важно показать свой потенциал, возможности 
для роста.  
Судя по всему, Шакир дебютирует в домашнем матче против "Баффало". 
Хороший соперник среднего уровня по меркам НХЛ, который сам играет и дает 
сыграть опоненту.  
- Вы помните свою первую игру в НХЛ?  
- Честно, детали в памяти не остались. У меня было под шесть сотен игр в НХЛ, 
поверьте, это целый конвейер. Первый гол помню, первую игру - нет.  
Пожелаю Шакиру, чтобы у него была мощная карьера в НХЛ - и тогда 
воспоминания о стартовой игре окажутся не так важны.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/zyuzin_igroi_barrakuda_shakir_vystradal_svoi_shans_/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
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"Вместе болеем за Даню!" СКА - о появлении болельщицы в клубной 
кепке на матче Медведева (Чемпионат.com, Москва, 26 января 2024) 
В эти минуты в Мельбурне (Австралия) на стадионе "Мельбурн Парк. Род 
Лэйвер Арена" проходит матч полуфинала Открытого чемпионата Австралии по 
теннису, в рамках которого 27-летний российский теннисист Даниил Медведев 
(третья ракетка мира) противостоит представителю Германии Александру 
Звереву (шестая ракетка мира). 
В одном из эпизодов, попавших в телевизионную трансляцию, на трибунах 
стадиона была замечена болельщица в головном уборе с эмблемой хоккейного 
клуба из Санкт-Петербурга - СКА. 
На это отреагировала пресс-служба СКА в телеграм-канале: "Любят ли на 
Australian Open хоккей? Ну, по ходу да. Вместе болеем за Даню!" 
Отметим, что первый сет в матче остался за Зверевым - 7:5. Во втором ведет 
россиянин - 2:1. 
Напомним, ранее на стадии четвертьфинала Медведев одержал победу над 
поляком Хубертом Хуркачем (7:6, 2:6, 6:3, 5:7, 6:4).  

https://www.championat.com/hockey/news-5410380-na-matche-medvedeva-so-
zverevym-na-australian-open-zamechena-bolelschica-v-kepke-ska.html 

К заголовкам сообщений 

"УГМК Арена" будет сдана в 2024 году, заявил министр спорта 
Свердловской области (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024) 
Сдача многофункционального ледового дворца "УГМК Арена" в Екатеринбурге 
ожидается в 2024 году, объект способен принимать соревнования по 12 видам 
спорта, заявил "Матч ТВ" министр физической культуры и спорта Свердловской 
области Леонид Рапопорт. 

Строительство 12‑тысячной арены началось в 2019 году. Она станет домашней 

для "Автомобилиста", выступающего в Континентальной хоккейной лиге. На 
концертах вместимость трибун составит 15 000 зрителей. 
 - Когда Евгений Владимирович Куйвашев стал губернатором, у нас в регионе 
было 11 ледовых объектов. Сейчас их 39. Заканчивается (строительство) 
целого ряда ледовых объектов, в том числе в начале марта в Качканаре. Также 
в этом году будет сдана "УГМК Арена". Мониторинг спроса показывает, что 
льда постоянно не хватает. 
 - Обсуждали ли, какие матчи будут тестовыми на "УГМК Арене"?  
 - На стадионе будет возможность проводить соревнования по 12 видам спорта. 
Уверен, как только собственниками будет согласовано решение, матчи будут 
известны, - сказал Рапопорт "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/basketball/matchtvnews_NI2009269_UGMK_Arena_budet_sdana_
v_2024_godu_zajavil_ministr_sporta_Sverdlovskoj_oblasti 

К заголовкам сообщений 

"Клуб и арена приложат все усилия, чтобы соревнования прошли на пять 
с плюсом" - гендиректор ХК "Авангард" о ЧР по фигурному катанию в 
Омске (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 января 2024) 
Генеральный директор "Авангарда" Герман Чистяков заявил "Матч ТВ", что 
домашняя арена омского клуба уже имеет успешный опыт проведения 
соревнований и шоу по фигурному катанию, поэтому на декабрьском 
чемпионате России в Омске будет аншлаг. 

https://www.championat.com/hockey/news-5410380-na-matche-medvedeva-so-zverevym-na-australian-open-zamechena-bolelschica-v-kepke-ska.html
https://www.championat.com/hockey/news-5410380-na-matche-medvedeva-so-zverevym-na-australian-open-zamechena-bolelschica-v-kepke-ska.html
https://matchtv.ru/basketball/matchtvnews_NI2009269_UGMK_Arena_budet_sdana_v_2024_godu_zajavil_ministr_sporta_Sverdlovskoj_oblasti
https://matchtv.ru/basketball/matchtvnews_NI2009269_UGMK_Arena_budet_sdana_v_2024_godu_zajavil_ministr_sporta_Sverdlovskoj_oblasti


 

 

В пятницу генеральный директор Федерации фигурного катания на коньках 
России (ФФККР) Александр Коган сообщил "Матч ТВ", что ближайший 
чемпионат страны пройдет в Омске 25-29 декабря. 

 - Наша арена в октябре 2023 года принимала второй этап Гран‑при России по 

фигурному катанию, и, по признанию представителей федерации фигурного 
катания, судей, а также участников, это был один из лучших этапов за 

последнее время. Прежде всего благодаря готовности "G‑Drive Арены" и 

людей, которые здесь работают, принимать мероприятия подобного масштаба. 
За два дня основных соревнований на трибунах побывало почти 18 тысяч 
человек: в первый день на короткую программу пришло более восьми тысяч 
зрителей, а во второй на произвольную - более девяти тысяч. 
Уверен, такой же ажиотаж будет и во время чемпионата России - омичи любят 
фигурное катание, все ледовые шоу проходят у нас при аншлагах. А для гостей 
города в Омске не так давно открылись два современных отеля. Со своей 
стороны клуб и арена приложат все усилия для того, чтобы соревнования в 
декабре прошли на пять с плюсом - у нас для этого уже есть необходимый 
опыт. А многофункциональность арены, ее максимально комфортные для 
участников и зрителей условия обеспечат всем отличные впечатления по 

итогам чемпионата. Ждем всех в декабре на "G‑Drive Арене"! - сказал Чистяков 

"Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/figure-
skating/matchtvnews_NI2009220_Klub_i_arena_prilozhat_vse_usilija_chtoby_sorevn
ovanija_proshli_na_pat_s_plusom__gendirektor_KhK_Avangard_o_ChR_po_figurno
mu_kataniju_v_Omske 

К заголовкам сообщений 

Новый ледовый комплекс открылся в Северной Осетии (Интерфакс, 
Москва, 26 января 2024) 
Ледовая арена "Тагбан" площадью более 32 тыс. квадратных метров и 
вместимостью 500 человек открылась во Владикавказе, сообщает пресс-
служба главы и правительства Северной Осетии. 
"Всегда приятно, когда в родной республике открываются новые объекты, 
которые позволяют комфортно жить, творить, заниматься спортом и наукой. 
Вдвойне приятно, когда эти объекты нацелены на развитие юных талантов и 
закрепление Северной Осетии на высокой планке федерального уровня. 
Уверен, "Тагбан" станет отличной площадкой как для профессионального, так и 
массового спорта: в любое время года сюда смогут приходить все желающие", - 
сказал глава Северной Осетии Сергей Меняйло на открытии комплекса. 
Он отметил, что запуск новой ледовой арены положительно скажется на 
популяризации здорового образа жизни, а также станет тем местом, где свою 
карьеру начнут будущие чемпионы. 
В церемонии открытия приняли участие депутат Госдумы, знаменитый 
советский и российский хоккеист Вячеслав Фетисов, глава Тюмени Руслан 
Кухарук, а также представители власти и именитые спортсмены Северной 
Осетии. 
"Для меня огромная честь присутствовать здесь с вами на открытии ледового 
комплекса. Я уверен, что здесь появятся великие хоккеисты и фигуристы. 
Потому что люди в Осетии отличаются своей красотой, характером. Здесь 
стремятся быть лучшими. И это подтверждает огромное количество 
выдающихся спортсменов, олимпийских чемпионов. И у ребят, которые сегодня 

https://matchtv.ru/figure-skating/matchtvnews_NI2009220_Klub_i_arena_prilozhat_vse_usilija_chtoby_sorevnovanija_proshli_na_pat_s_plusom__gendirektor_KhK_Avangard_o_ChR_po_figurnomu_kataniju_v_Omske
https://matchtv.ru/figure-skating/matchtvnews_NI2009220_Klub_i_arena_prilozhat_vse_usilija_chtoby_sorevnovanija_proshli_na_pat_s_plusom__gendirektor_KhK_Avangard_o_ChR_po_figurnomu_kataniju_v_Omske
https://matchtv.ru/figure-skating/matchtvnews_NI2009220_Klub_i_arena_prilozhat_vse_usilija_chtoby_sorevnovanija_proshli_na_pat_s_plusom__gendirektor_KhK_Avangard_o_ChR_po_figurnomu_kataniju_v_Omske
https://matchtv.ru/figure-skating/matchtvnews_NI2009220_Klub_i_arena_prilozhat_vse_usilija_chtoby_sorevnovanija_proshli_na_pat_s_plusom__gendirektor_KhK_Avangard_o_ChR_po_figurnomu_kataniju_v_Omske


 

 

вышли на лед, все обязательно получится", - приводятся в сообщении слова 
Фетисова. 
Главная цель новой арены - развитие ледовых видов спорта и 
представительство спортсменов республики в командах Континентальной 
хоккейной лиги. 
"Тагбан" включает в себя два катка: один - для профессиональных 
спортсменов, второй - малый, тренировочный. Ледовая арена рассчитана на 
500 зрителей. Доступны специализированные залы для тренировок, тренерские 
и судейские помещения, комнаты отдыха, спортивные площадки, пункты 
питания. На втором этаже комплекса имеется хостел для размещения 
спортсменов. 
Сооружением ледовой арены занимались специалисты из Санкт-Петербурга, 
имеющие большой опыт в строительстве ледовых арен и катков в России. 
В честь открытия состоялось ледовое шоу-сказка с участием воспитанников 
владикавказских школ хоккея и фигурного катания. Также на лед с 
показательным номером вышли российские фигуристы Елизавета Шанаева и 
Павел Дрозд, которые специально приехали в Северную Осетию, чтобы 
поздравить республику с открытием ледовой арены. Завершилось открытие 
товарищеским матчем юных хоккеистов.  

https://www.interfax-russia.ru/south-and-north-caucasus/news/novyy-ledovyy-
kompleks-otkrylsya-v-severnoy-osetii 

К заголовкам сообщений 

Российские владельцы арены в Хельсинки согласовали дату ее продажи 
(ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
Российские владельцы крупнейшей крытой спортивно-концертной площадки 
Helsinki Hall, ранее известной как Hartwall Arena, согласовали на 28 февраля ее 
продажу. Об этом сообщает газета Helsingin sanomat .  
По ее данным, несмотря на договоренности, покупатель по-прежнему 
опасается, что россияне могут выйти из сделки до конца февраля. Если сделка 
не состоится, государство начнет процесс экспроприации, который, как 
полагают, завершится крайне быстро. В этом случае к середине лета зал 
перейдет в собственность государства, после чего его можно будет передать 
новым владельцам.  
Финские СМИ называли множество возможных покупателей, среди которых 
были транснациональные корпорации по организации концертов и 
мероприятий, а также финские бизнесмены.  
Россияне приобрели спортивно-концертный комплекс у финского бизнесмена 
Харри Харкимо в 2013 году. Около 45% акций компании - оператора стадиона 
принадлежит российским бизнесменам Роману Ротенбергу и Геннадию 
Тимченко. Согласно реестру акционеров, у объекта 562 владельца, однако 
Ротенберг и Тимченко могут принимать ключевые решения независимо от 
других.  
Helsinki Hall простаивает после начала специальной военной операции России 
на Украине. Ранее сообщалось, что власти Финляндии ищут способы взять этот 
спортивно-концертный комплекс под контроль. Как уточняла ранее Helsingin 
Sanomat, введенный 18 декабря 2023 года 12-й пакет санкций Евросоюза 
против РФ позволяет конфисковать недвижимость, принадлежащую гражданам 
под санкциями ЕС.  

https://tass.ru/ekonomika/19828913 

https://www.interfax-russia.ru/south-and-north-caucasus/news/novyy-ledovyy-kompleks-otkrylsya-v-severnoy-osetii
https://www.interfax-russia.ru/south-and-north-caucasus/news/novyy-ledovyy-kompleks-otkrylsya-v-severnoy-osetii
https://tass.ru/ekonomika/19828913


 

 

К заголовкам сообщений 

Капитан "Авангарда" Шарипзянов стал мастером спорта (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 27 января 2024) 
Высокое звание Шарипзянову присвоили за успешное выступление на 
Олимпиаде в Пекине.  
Капитан омского "Авангарда" Дамир Шарипзянов получил звание мастера 
спорта международного класса. Награду спортсмену вручил глава 
регионального Минспорта Иван Колесник. Это произошло перед матчем 
"Авангарда" с казанским "Ак Барсом". 
Высокое звание Шарипзянову присвоили за хорошую игру и успешное 
выступление на Олимпиаде в Пекине. Сборная России тогда смогла завоевать 
второе место. 
Напомним, что вчерашний матч "Авангарда" с "Ак Барсом" закончился со 
счетом 4:2 в пользу омичей.  

https://omskinform.ru/news/186506 

К заголовкам сообщений 

Директор арены клуба НМХЛ: у умершего хоккеиста не выявлялось 
проблем со здоровьем (ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
Нападающий клуба Национальной молодежной хоккейной лиги (НМХЛ) 
"Эконива-Бобров" Венедикт Осипов не имел проблем при прохождении 
медобследования. Об этом ТАСС рассказал директор Ледового дворца имени 
Вячеслава Фетисова, который является домашней ареной команды, Владимир 
Уразанов.  
"Вскрытие недавно началось, поэтому надо дождаться заключения. Говорить о 
том, что это остановка сердца, преждевременно, - сказал Уразанов. - По 
прохождению им медобследования вопросов не было, все документы на руках. 
Следственный комитет уже изъял у нас все документы, будет проводиться 
проверка. Информации о том, что у него были раньше проблемы со здоровьем, 
нет".  
25 января пресс-служба НМХЛ сообщила о смерти Осипова на тренировке 
команды. Пресс-служба Федерации хоккея России (ФХР) заявила, что игрок 
умер из-за остановки сердца. По факту смерти игрока было возбуждено 
уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК 
РФ (причинение смерти по неосторожности).  
В сезоне-2023/24 Осипов провел 34 матча, забросил 7 шайб и сделал 5 
результативных передач.  

https://tass.ru/sport/19823127 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Бастрыкин поручил доложить о предварительных обстоятельствах 
смерти 17-летнего хоккеиста (ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
Глава СК РФ Александр Бастрыкин поручил руководителю СУ СК России по 
Воронежской области доложить о предварительно установленных в ходе 
расследования уголовного дела обстоятельствах по факту смерти 17-летнего 
хоккеиста на тренировке в Бобровском районе. Об этом сообщает пресс-служба 
СК РФ.  

https://omskinform.ru/news/186506
https://tass.ru/sport/19823127
https://allhockey.ru/news/show/505052-Urazanov_u_umershego_hokkeista_ne_vyyavlyalos_problem_so_zdorov_em


 

 

25 января пресс-служба Национальной молодежной хоккейной лиги (НМХЛ) 
сообщила о смерти 17-летнего нападающего клуба "Эконива-Бобров" 
Венедикта Осипова. Пресс-служба Федерации хоккея России (ФХР) сообщила, 
что игрок умер из-за остановки сердца. По факту смерти игрока было 
возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 
ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности).  
В нынешнем сезоне Осипов провел 34 матча, забросил 7 шайб и сделал 5 
результативных передач.  

https://tass.ru/sport/19822915 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

В Воронежской области возбудили дело после смерти игрока НМХЛ на 
тренировке (ТАСС, Москва, 26 января 2024) 
Следователи устанавливают все обстоятельства произошедшего 
ТАСС, 26 января. Следователи в Воронежской области возбудили уголовное 
дело по факту смерти 17-летнего игрока Национальной молодежной хоккейной 
лиги (НМХЛ) на тренировке в Бобровском районе. Об этом сообщили в пресс-
службе следственного управления СК РФ по региону.  
"Возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 
1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности), по факту смерти 17-
летнего подростка 25 января 2024 года во время тренировки на ледовом поле 
учебно-тренировочного комплекса, расположенного в селе Слобода 
Бобровского района", - говорится в сообщении.  
Отмечается, что следователи осмотрели место происшествия, назначена 
судебно-медицинская экспертиза для установления точной причины смерти 
несовершеннолетнего, допрашиваются свидетели, устанавливаются все 
обстоятельства произошедшего.  
Ранее в пресс-службе Федерации хоккея России (ФХР) сообщили, что 
нападающий клуба НМХЛ "Эконива-Бобров" Венедикт Осипов умер на 
тренировке из-за остановки сердца. В нынешнем сезоне Осипов провел 34 
матча, забросил 7 шайб и сделал 5 результативных передач.  

https://tass.ru/proisshestviya/19822875 

Похожие сообщения (7): 

• Sports.ru, Москва, 26 января 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 26 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 26 января 2024 

• Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 26 января 2024 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/19822915
https://allhockey.ru/news/show/505027-Bastrykin_poruchil_dolozhit_ob_obstoyatel_stvah_smerti_17_letnego_hokkeista
https://tass.ru/proisshestviya/19822875
https://www.sports.ru/hockey/1115796871-17-letnij-xokkeist-umer-na-trenirovke-v-voronezhskoj-oblasti.html
https://www.sportmk.ru/sports/2024/01/26/v-svyazi-so-smertyu-yunogo-khokkeista-pod-voronezhem-zaveli-ugolovnoe-delo.html
https://rsport.ria.ru/20240126/khokkey-1923576898.html
https://www.sport-weekend.com/khokkej/229795-on-prosto-upal-na-ljod-po-faktu-smerti-yunogo-khokkeista-na-ldu-vozbuzhdeno-ugolovnoe-delo
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